Tabla de Contenido

Los trillizos del multimillonario

Capítulo Uno

Capítulo Dos

Capítulo Tres

Capítulo Cuatro

Capítulo Cinco

Capítulo Seis

Capítulo Siete

Capítulo Ocho

Capítulo Nueve

Capítulo Diez

Capítulo Once

Capítulo Doce

Capítulo Trece

Capítulo Catorce

Capítulo Quince

Capítulo Dieciséis

Capítulo Diecisiete

Capítulo Dieciocho

Capítulo Diecinueve

Capítulo Veinte

Capítulo Veintiuno

Capítulo Veintidós

Capítulo Veintitrés

Capítulo Veinticuatro

Capítulo Veinticinco

Capítulo Veintiséis

Capítulo Veintisiete

Capítulo Veintiocho

Capítulo Veintinueve

Capítulo Treinta

Capítulo Treinta y Uno

Capítulo Treinta y Dos

Capítulo Treinta y Tres

Capítulo Treinta y Quatro

Capítulo Treinta y Cinco

Capítulo Treinta y Seis

Capítulo Treinta y Siete

Capítulo Treinta y Ocho

Capítulo Treinta y Nueve

Capítulo Cuarenta

Capítulo Cuarenta y Uno

Capítulo Cuarenta y Dos

Epílogo

OTRA HISTORIA QUE TE PODRÍA GUSTAR

La Familia del Millonario Ruso

Capítulo Uno

Capítulo Dos

Capítulo Tres

Capítulo Cuatro

Capítulo Cinco

Capítulo Seis

Capítulo Siete

Capítulo Ocho

Capítulo Nueve

Capítulo Diez

Capítulo Once

Capítulo Doce

Capítulo Trece

Capítulo Catorce

Los trillizos del multimillonario

Por Nicki Jackson

Todos los derechos reservados. Copyright 2017 Nicki Jackson.

¡HAZ CLIC AQUÍ

para suscribirte a mi boletín de noticias y recibir actualizaciones EXCLUSIVAS sobre ofertas, anticipos y novedades!

Capítulo Uno

—¡Es absurdo! — La voz de Cade Rowan resonó en la sala de juntas. Un silencio sepulcral se cernió entre sus ocupantes. Los tres hombres, con traje de chaqueta y calvicie inminente, evitaron la mirada de Cade.

Sintió que le iba a estallar la cabeza, presa de una rabia impotente. —No os quedéis ahí sentados, — volvió a gruñir. —Dadme una solución. ¿Es que ese hombre ha perdido la cabeza?

Respiraba audiblemente, apoyándose en la enorme mesa de más de cuatro metros. Uno de los hombres se rascó un lado del cuello, mirando fijamente el diseño de granito del suelo. Cade esperó aún más para que lo miraran a los ojos, y al ver que ninguno lo hacía, dio un puñetazo en la mesa. —¡Arthur! — le espetó al único abogado en la habitación que era, además, su propio sirviente personal —¿No tienes nada que decir al respecto? Es la condición más estúpida que he visto en mi vida. No puedo creer que vayan a cumplirlo en los tribunales. ¿Cómo propones que arreglemos esto?

Arthur, un hombre de mediana edad, delgado y de pelo oscuro, que nunca había visto a su cliente con un aspecto tan amenazante, se pasó el dedo por el interior del cuello de la camisa, visiblemente nervioso. —Ya he revisado los detalles, señor Rowan. Es legalmente vinculante. Bastante, de hecho. No podemos hacer nada para evitarlo.

Cade miró al hombre con ojos de hielo y, al fin, sucedió. Comprendió la realidad. El sentimiento de negación dio paso al impacto, al horror y sintió el impulso de romper algo valioso. Se volvió hacia la ventana que daba al horizonte de Manhattan. Parecía que el corazón iba a salírsele del pecho. Estaba furioso. Y no recordaba la última vez que algo le había irritado tanto. Drenaba toda su energía. Se concentró en su respiración, obligándose a apartar de su mente aquella impotente incredulidad.  

No era de los que sucumbían a esperanzas fútiles. Las emociones mágicas y místicas no existían en su vida, solo el trabajo duro, el poder, el dinero y la posición. Las noticias que acababan de darle los abogados amenazaban con arrebatarle todo por lo que había trabajado desde que tenía memoria.

—¿Podemos probar que estaba chiflado cuando hizo esa enmienda?

Una vez más, hubo un silencio absoluto en la habitación. Los tres abogados lo miraron boquiabiertos.

Alzó las cejas. —No bromeo.

Arthur dio un paso adelante. —Todos conocen la reputación de su padre, señor Rowan. Se reunía con delegados chinos y negociaba proyectos de gaseoductos hasta una semana antes de su muerte. Nadie creerá que había perdido la cabeza.

—Pues dadme una solución, — susurró apretando los dientes. —Vosotros sois los abogados. Cuando acordé pagar a vuestra firma medio millón de dólares al año por anticipado, nadie me indicó que tendría que solucionar yo mismo los problemas legales.

El abogado se sonrojó. —La enmienda se hizo dos semanas antes de morir su padre. Su intención era que se cumpliera. Sabía que sus problemas de corazón se estaban agravando. Se aseguró de que no quedaran cabos sueltos.

—Lo mataría si no estuviera ya muerto, — dijo Cade antes de hacer una mueca y mesarse el cabello con desesperación. —Ha logrado arruinarme la vida sin remedio. — Volvió a mirar al grupo. —¿No hay forma de salir de esta? ¿No hay ningún error en el testamento?

Los otros dos abogados se levantaron con solemnidad, como si fueran a dar la noticia de una muerte inminente. —Señor Rowan, no hay forma de evitarlo. Aunque usted haya sido responsable de que la empresa haya llegado donde está, nunca le pidió a su padre que dejara las acciones a su nombre.

—No sabía que iba a joderme tanto cuando muriera, — murmuró para sí.

Arthur suspiró. —Como abogado suyo, le sugeriría que cumpliera el deseo de su padre. — Se echó hacia atrás cuando Cade lo miró con ojos asesinos y apretando la mandíbula.

Pero admiró su valor al hablar, aunque su voz careciera de la confianza de siempre.

—No es el fin del mundo, señor Rowan. Todo lo que necesita es una mujer que esté dispuesta a casarse con usted y dar a luz a su hijo. Seguro que ninguna mujer en su sano juicio es capaz de rechazarlo.

Cade sintió calor en su rostro, avergonzado. Podía pasar sin esa conversación sobre reproducción con su abogado. —Mi padre no especificó nada de casarme, ¿verdad?

Arthur tomó el ofensivo documento frente a Cade y le echó un vistazo.  —No. Mis disculpas. Solo necesita un hijo biológico para heredar el negocio. Le sugiero que busque un vientre de alquiler.

Cade miró con odio el documento que contenía el testamento. Su padre lo había destrozado. ¿Qué clase de hombre obligaba a su hijo de treinta y ocho a reproducirse para poder heredar su propio negocio? La adrenalina comenzaba a esfumarse y se sintió débil, muy vulnerable y tentado a hacer lo que sugería su abogado.

La humillación era demasiado grande. Jamás en su vida le habían obligado a hacer algo en contra de su voluntad. Y ahora, para librarse de la ruina absoluta, se esperaba de él que fecundara a una mujer cualquiera… y, ¿luego qué? ¿Criar al niño? ¿Dejarlo con niñeras hasta que creciera y dejara de molestar? Y, ¿cuándo sería eso? ¿Con dieciocho, cuando el parásito se fuera a la universidad?

Hizo una mueca ante el mero pensamiento de tener un niño en su casa. Estaba acostumbrado a vivir con prisas. Su desapego manifiesto a cualquier aspecto relacionado con la familia y las emociones le había granjeado el éxito hasta entonces. Era adicto al orden y al control y no tenía tiempo para pañales ni manchas de comida.

Derrotado, fue consciente de que su padre no solo le había destrozado la vida a él, sino al bebé que vendría al mundo como resultado, pues Cade no deseaba un niño en su vida.

—Hay…— Arthur se acercó para tomar un sobre detrás del documento. —Una carta que le escribió su padre. Es confidencial.

Cade no estaba de humor para más tonterías.

—Podría aclararle por qué decidió hacer una modificación tan inusual.

Cade le dio la vuelta al sobre y desgarró el sello para abrirlo. Al sacar la carta, tuvo esperanzas momentáneas. Puede que fuera una broma. A lo mejor en la carta hay algo…

—Sé que estarás indignado por los cambios hechos en el testamento. La empresa ha sido de tu propiedad desde hace mucho, pero mi salud se deteriora con rapidez y quiero asegurarme de que no te quedas solo tras mi marcha. No es que hayas necesitado nunca a nadie, pero ese es el problema. Deberías hacerlo. Todo el mundo lo hace. Has fundamentado tu vida en el trabajo, el dinero y el poder y, a menudo, hablas con pasión de ello, pero deberías saber qué es lo más importante en la vida…

—¡Qué sarta de idioteces! — exclamó Cade arrojando la ofensiva carta sobre el documento, cerrándolo y dejándolo a un lado. No podía soportar más su contenido.

—¡Apartadlo de mi vista!

Capítulo Dos

Tessa estaba sentada en el despacho del gerente y vio la mirada de disculpa en el rostro del hombre. —Soy muy trabajadora y puntual. Apuesto a que tiene muchos empleados que no se presentan a tiempo para su turno. Le garantizo que no llegaré tarde al trabajo.

—Ese no es el problema— suspiró él. —No tienes la experiencia necesaria.

Tessa estaba al borde de un ataque de nervios. Sí, porque tengo cualificación de sobra para llevar la caja registradora en el turno de noche. —He trabajado en situaciones mucho más exigentes. Tengo absoluta seguridad en que podré desempeñar bien este trabajo.

—En este turno viene mucha gente rara a la tienda. No creo que seas la persona más adecuada. — le devolvió su currículum. —Me pondré en contacto contigo cuando haya una vacante en el turno de mañana.

Tessa tomó el documento despacio, tratando de ocultar la decepción que sentía, y se forzó a sonreír, cordial.

Era, sin duda, la peor etapa de su vida, la más complicada y desalentadora. Salió del supermercado, donde esperaba conseguir trabajo para subsistir hasta lograr algo mejor, y caminó por la calle.

Durante un rato se limitó a observar la punta de sus zapatos mientras caminaba. Calculó apresuradamente el precio de la canguro que había vuelto a contratar, solo porque había asumido que conseguiría el trabajo y empezaría a trabajar enseguida en el turno de noche. Estás gafada.

Tessa continuó su camino, perdida en sus pensamientos. Fue presa del pánico al recordar las facturas que se apilaban en su mesa de centro. Sacó el móvil del bolso, pero la batería se había agotado. —Genial, lo que me faltaba. Muchas gracias, Destino. Apresuró el paso para llegar a casa. Estaba a unas veinte manzanas y podía ir en autobús, pero no le importaba ir dando un paseo, sobre todo cuando sentía que el mundo se derrumbaba a su alrededor. El aire frío era una bendición, aunque se sintiera miserable de los pies a la cabeza.

Era la duodécima vez que la rechazaban desde principios de enero. Pese a toda la emoción de la suerte que traería consigo el año nuevo, no veía ningún cambio respecto al anterior. Estaba siendo igual de desastroso.

—¡Oh, Dios! — Se detuvo en la acera, tapándose el rostro con las manos enguantadas. Trató de controlar la respiración sin éxito, mientras contenía lágrimas de frustración. No dejaría que se derramaran, pues había perfeccionado el arte del autocontrol hacía diez años.

Dejó de caminar, pues necesitaba recuperar la compostura. Alzó los hombros al tomar aire, bajándolos al soltarlo, y se recordó a sí misma que debía tener fe. La estaba perdiendo y tenía que resistir, si no, todo iría cuesta abajo. Su propia supervivencia no era el único problema que tenía entre manos. Tenía un hijo que dependía de ella y se las había apañado bien durante seis años. Alzó la cabeza y metió las manos en los bolsillos de su anorak. Le latía con fuerza el corazón y se aferró a la esperanza. —Lo conseguiré. Encontraré algo. Mañana será otro día. Tendré un trabajo, lo lograré.

Capítulo Tres

Había dado tan solo un paso al frente cuando algo llamó su atención. Un hombre acababa de colocar un cartel en la puerta de una discoteca. Parecía exclusiva y no había una larga cola de personas esperando para entrar. Un deportivo negro se detuvo en la entrada y de él bajó un hombre alto. Lo dejaron pasar enseguida, pero le dio tiempo a admirar su cuerpo alto y fornido y su cabello rubio.

Jadeó al volver a fijarse en el cartel y cruzó la calle corriendo. Se oyó el fuerte sonido de un claxon y se echó atrás, con el corazón latiendo a mil por hora. El coche pasó al fin y vio que el conductor murmuraba palabras ininteligibles con el puño en alto. ¿Es que no sabía que no se le oía con la ventanilla cerrada? Estaba demasiado emocionada como para enfadarse con aquel hombre. Cruzó la calle con mayor precaución. —¡Disculpe! — Gritó para atraer la atención del hombre que había sacado el cartel a la calle. —¡Disculpe!

Se volvió mientras Tessa se abrochaba la chaqueta para evitar el frío que calaba en sus costillas. —Yo…busco trabajo. ¿Puede llevarme a ver a la persona encargada de las contrataciones?

El hombre la miró de arriba a abajo y Tessa esperó hasta que, al fin, asintió. Confusa por su reacción, entró al edificio tras él y se quedó de piedra.

¡Oh, Dios mío!

Estaba totalmente fuera de lugar allí. Pensó que debería dar media vuelta, salir y continuar su camino. La discoteca no se parecía a nada que hubiera visto antes. Se distinguía el sonido de la música procedente de algún lugar en el piso de abajo. La planta en la que estaba era amplia y amueblada de forma ostentosa. Había una enorme barra de bar que cubría en toda su extensión la pared de quince metros de la izquierda y hacia allí se dirigía. Miró a su alrededor, admirando el local.

Sí, probablemente tenía más cualificación de la necesaria para trabajar como camarera allí, pero le preocupaba más no encajar. Este sitio está fuera de mi alcance. Pero se reprendió enseguida. Aquellos pensamientos eran producto del desánimo y el abatimiento. Aquel negocio tendría la suerte de contratarla. Había una figura solitaria en el bar, dándole vueltas a un vaso de lo que parecía vodka. Tenía el codo apoyado en la barra y miraba a un punto indeterminado en la distancia mientras daba un lento sorbo a su bebida. Lo reconoció por la altura, los amplios hombros y el pelo rubio. Lo había visto salir del coche hacía un par de minutos.

—¿Cómo te llamas?

Tessa apartó la vista de aquella figura solitaria y se concentró en el asunto que tenía entre manos. —Tessa. Tessa Cooper.

—Muy bien, Tessa. Yo soy Jackson. Espera aquí, por favor. — Desapareció tras la barra y Tessa observó nerviosa que se acercaba a un tío gordo con calvicie incipiente. Ambos la miraron cuando Jackson señaló en su dirección. El gordo hizo una mueca al verla y Tessa se preparó para montar una escena. ¿Cómo se atreve? Pero entonces sonrió y se dirigió hacia ella.

—Hola, soy George. El personal me llama Señor O’Malley. Tessa Carter, ¿no?

—Cooper. Tessa Cooper. — Se puso a la defensiva, lista para marcharse de allí.

—¿Has trabajado antes de camarera?

—Bueno…— Tessa le tendió el currículum. —Trabajé de camarera durante la universidad, pero he sido recepcionista en una clínica oftalmológica durante los dos últimos años. Antes de eso, fui asistente jurídica.

—¿Cómo es que has traído tan rápido el CV? Acaban de poner el cartel.

Tessa le dirigió una sonrisa. —Tuve una entrevista en otro sitio y pasaba por la calle cuando vi el cartel.

—¿Tienes esperanzas de que te den el trabajo que solicitaste?

—No, la verdad es que no, — admitió.

—Vale. Bien, Tessa, — observó el documento, —¿cuántos años tienes?

A Tessa le pilló por sorpresa, aunque no era una pregunta inesperada. — Cuarenta.

—Cuarenta. — Se rascó la barba, observando detenidamente su rostro. —Yo te echaba treinta y uno o treinta y dos.

—Gracias. — No fue un halago para Tessa. Se sentía totalmente desolada. Aquel hombre no parecía muy dispuesto a contratarla.

—El problema, Tessa, es que nuestra política consiste en no contratar a camareras mayores de veintiocho.

Tessa alzó las cejas. —¿Qué tiene que ver la edad con mi capacidad para llevar platos a una mesa?

El hombre negó con la cabeza. —Lo siento. Pareces una chica trabajadora. Toma...— Puso su móvil en la barra. —Guarda tu número en mi teléfono. Te llamaré cuando haya otro puesto vacante.

Tessa sintió de nuevo el peso del rechazo y la desgracia sobre sus hombros, pero aceptó la oferta, tecleó su número y lo guardó. —Gracias.

El hombre se alejó de la barra. Echándose el bolso al hombro, Tessa echó un vistazo a su reloj. Podía irse rápido a casa y decirle a la canguro que se marchara, tal vez así se ahorraría una factura más. Tessa se bajó del taburete y, al darse la vuelta, se encontró un par de ojos curiosos y entornados. El hombre tenía el ceño fruncido y sujetaba en la mano su segunda copa. Se sintió fascinada en secreto al ver su rostro al fin.

Al principio, había visto su espalda y su cabello rubio. Luego vio sus manos y su perfil, y ahora podía verlo por completo. Era guapísimo. Tenía los ojos de un azul penetrante y profundo y la mandíbula marcada, con algo de barba incipiente. Sostenía la copa en alto con sus largos dedos y sus labios cincelados y carnosos se abrieron. —Tessa Cooper, deja que te invite a una copa.

Al oírle decir su nombre se quedó sin aliento. Nunca había oído a nadie pronunciarlo de forma tan seductora. Entonces recordó que podría haber oído toda la conversación con George y se sintió inquieta. —¿Sueles escuchar las conversaciones ajenas a menudo? — Sus labios se curvaron en una sonrisa y a Tessa le dio un vuelco el corazón. Era la sonrisa más diabólica que había visto nunca, tan encantadora que la hacía derretirse.

—Solo cuando la persona que habla me resulta muy atractiva.

Se disponía a responderle cuando vio que Jackson se acercaba a ella.

—Lo siento, Tessa, tendré que acompañarte a la salida.

—Está conmigo.

Jackson se volvió al oír aquella voz ronca y fuerte, igual que Tessa.

—La señorita está conmigo, es mi invitada.

Jackson pareció confuso durante unos instantes y sonrió imparcial. —Mis disculpas, señor Rowan. — Y se esfumó.

Tessa observó a Jackson alejarse y deseó comprender el verdadero sentido de las palabras del atractivo señor Rowan. Se volvió a mirarlo, encogiéndose de hombros. —Debería marcharme.

—Deja que te invite a una copa. Se te ve estresada, te ayudará a relajarte.

Tessa miró al hombre boquiabierta, sopesando la oferta. No era un buen momento. Tenía que llegar a casa. Podría pedirle a la canguro que se marchara antes y ahorrar un poco de dinero que tanta falta le hacía. Pero estaba muy estresada y quería relajarse. Lo necesitaba con desesperación. —Si crees que una copa me quitará el estrés, lo estás subestimando. — Él sonrió al ver la sonrisa en el rostro de Tessa mientras se sentaba en el taburete junto al suyo. —Vino tinto, por favor. — Le dijo al barman que apareció con solo una mirada del impresionante hombre a su lado.

—¿Señor Rowan?

—Cade. — Le tendió la mano. —Y tú te llamas…

Tessa soltó una carcajada. —Tessa Cooper. Encantada de conocerte, Cade.

Tomó su copa y dio un sorbo, sonriéndole. —Siento que hayas tenido que oír esa conversación tan penosa. Estoy al borde de la desesperación.

—No te preocupes. No me he enterado de mucho después de oír tu nombre. Tu aplomo es digno de admiración.

—Pfff, — bromeó Tessa. —¿Qué aplomo? Llevo un siglo intentando conseguir trabajo.

Cade se deleitó en observarla. Sus ojos, que hace un momento estaban llenos de preocupación y nerviosismo, parecían tranquilos, aunque no por mucho tiempo. Su mirada era amable. Todo lo que necesitaba era evitar un rato el estrés. Observó su cuerpo. Sus grandes pechos estaban ocultos tras una camisa negra. Le quedaba perfecta, mostrando solo un poco de escote. La chaqueta era de color marrón oscuro, a juego con su cabello ondulado, y contrastaba con sus ojos. Eran claros, más verde oscuro que castaños, de gran tamaño y enmarcados por pestañas espesas. No podía dejar de contemplarla.

—¿Por qué es tan importante conseguir trabajo en mitad de la noche?

Tessa suspiró, mirando la copa en su mano. —No lo sé… No te conozco en realidad, — dijo disculpándose con una sonrisa.

—Hmm. — Cade se acercó a ella. —Soy Cade Rowan, propietario de Rowan Corporation. — Entonces hizo una pausa y algo nubló sus ojos al recordar. Soy el propietario de Rowan Corporation por ahora. —No soy un asesino en serie, pero también estoy pasando por momentos difíciles. Sin embargo, estoy acostumbrado a las gestiones desastrosas y no me afecta tanto. Por tu aspecto, creo que necesitas despejar la mente y olvidarte un rato de la presión de encontrar trabajo.

Tessa sonrió y apartó la vista, sin querer que la comprendiera y conociera tan bien. —Sí. Gracias. — Levantó la copa y miró de nuevo su reloj.

—¿Tienes otra entrevista?

Tessa vio que observaba su rostro con detalle y se detuvo antes de contestar. Su escrutinio era diferente al de una persona cualquiera al conversar. La miraba con mucha atención, como si buscara sus defectos. Se sintió cohibida, pero a él no parecía disgustarle lo que veía. —No, tengo que volver a casa con mi hijo.

Cade se detuvo al instante. —Oh. — dejó la copa en la barra. —¿Está cuidando de él tu marido?

Ella rio. —No estoy casada.

—¿Tu pareja?

—No, — dijo Tessa enseguida. —No hace falta tener marido o pareja para tener un hijo, ¿sabes?

Si supiera la ironía que había detrás de las palabras que acababa de pronunciar… —Eso he oído. Y dos veces en el mismo día. — Soltó una carcajada y la amplia sonrisa de Tessa borró la desdicha al recordarlo. Tenía labios carnosos. No llevaba maquillaje y su piel blanca brillaba bajo la tenue iluminación del pub. Miró sus piernas de forma discreta. Su pálida piel era suave y contuvo el impulso de acariciarla para comprobar si era tan sedosa como parecía.  

Había venido en busca de una mujer para ahogar las penas, pero el bar estaba desierto. No se avergonzaba de sus intenciones. Era un mujeriego. No se enorgullecía de ello, pero era la verdad. Su padre sabía la vida que llevaba, por eso había puesto aquella condición para no perder el negocio. Cade no podía creer la hipocresía de aquel hombre. Había llevado ese tipo de vida durante las últimas dos décadas y ahora se suponía que debía redimirse con un bebé y rodearse de pañales sucios.

—¿Eres madre soltera?

—Sí. Tengo un niño de seis años. Se llama Steven.

—Steven. ¿Qué haces cuando no estás buscando trabajo, Tessa?

Tessa se volvió para mirarlo. Le daba buena sensación. Hablaba en un tono bajo y en susurros, pero su voz de barítono era tan profunda que sintió una punzada de deseo en el vientre. —Últimamente no tengo tiempo de hacer otra cosa que no sea buscar trabajo.

Él entornó los ojos y a Tessa le dio un vuelco el corazón. Cade tomó aire despacio y lo soltó.

—Y si no tuvieras que preocuparte por el trabajo, ¿qué estarías haciendo ahora mismo?

Con el codo en la barra, Tessa apoyó la barbilla en su puño, sonrojándose un poco al ver que se había acercado a él más de la cuenta. —Leería un buen libro. — Suspiró. —No he leído un buen libro desde hace seis años.

Cade se quedó inmóvil, como si le hubieran dado un puñetazo en el pecho. Estaba a punto de perder su negocio y sentía que el mundo se desmoronaba a su alrededor, mientras Tessa Cooper recorría la ciudad en medio de la noche, con fuerza y valor en su mirada, buscando un trabajo para poder mantener a su hijo. Y todo su sueño era tener tiempo para leer un libro.

Se acercó más a ella, tratando de comprenderla. Todas las mujeres con las que había hablado estaban obsesionadas con su aspecto, su dinero y el sexo, pero estaba claro que Tessa no pertenecía a la especie que había asumido conocer tan bien.

Incluso su belleza era única. Parecía no ser consciente de lo despampanante que era, de la forma en que sus ojos claros brillaban al hablar y sujetaba su barbilla con su mano diminuta. No era exactamente lo que tenía pensado cuando se le ocurrió ir a la discoteca y ligar con una mujer para llevársela a la habitación de su hotel. Buscaba a una tan frívola y malcriada como él. No a esa mujer. Le costaba creer que fuera real.

Se inclinó hacia adelante. —Tengo que confesarte algo.

Tessa se quitó el abrigo. —¿Sí?

Apretó la mandíbula al ver cómo alzaba las cejas con inocencia. —Nunca me había impresionado tanto una mujer… ni había sentido tanto deseo por ella al mismo tiempo. Y eso fue antes de que te quitaras el abrigo, así que no hace falta que te diga que ahora es mucho peor.

Tessa se quedó paralizada. Vio que miraba sus labios sin apartar la vista y sintió que se derretía al ver la expresión en su rostro. Notó una fuerte atracción hacia él. Durante unos minutos, había olvidado la situación en la que se encontraba. Al sentarse junto a él, había olvidado que, si no encontraba un trabajo pronto, no tendría forma de pagar las facturas. En ese instante, no importaba nada. Miraba a los ojos del hombre más atractivo que había visto en su vida y que la colgaran si dejaba pasar un lujo así.

Durante los últimos seis años, numerosos hombres habían intentado convencerla para que saliera con ellos, pero no había tenido tiempo ni ganas de una relación de pareja. Pero esa noche, necesitaba desmelenarse y agarrarse con todas sus fuerzas a ese soplo de aire fresco que le hacía olvidar sus preocupaciones. Podía hacer que aquellos preciosos minutos se transformaran en un par de horas, y no creyó tener valor para rechazarlo.

—¿Sería demasiado atrevido admitir que siento lo mismo?

Cade notó los cambios que la excitación provocaban en su cuerpo. Tenía los ojos entrecerrados, y el iris verde se había vuelto más cálido y brillante. —Tienes un aspecto totalmente distinto al que tenías hace unos minutos…cuando estabas hablando con el encargado.

—Me siento completamente diferente.

Tomó aire y se acercó más a ella. —¿Te invito a otra copa?

Tessa sonrió y su gesto se volvió contagioso. —No creo que sea buena idea. Ya estoy bastante achispada y me muero por seguir mis impulsos. No necesito nada para sentirme más audaz.

La forma en que hablaba le hizo sonreír. Entonces apretó los dientes y el deseo que sentía por ella se apoderó de todo lo demás. No podía esperar a verla desnuda y vulnerable, a recorrer con sus manos bronceadas la pálida piel de su cuerpo y admirar el contraste entre ambos. A sentir el poder de reclamar su cuerpo como suyo. —No tiene nada de malo ser impulsivo a veces.

—¿En serio? — Rio. —Cuéntame más.

Él se apartó. —Bueno, para empezar, ¿qué te parecería ser impulsiva y venirte conmigo arriba a mi habitación? — Su sonrisa disminuyó un poco, pero sus ojos se oscurecieron y parpadeó más de lo habitual. Se sentía irremediablemente atraída hacia él y era demasiado ingenua como para saber ocultarlo. —¿Qué es lo peor que podría pasar?

—Lo que podría pasar es que acabáramos haciendo algo muy estúpido.

Dejó de apoyar los dedos en la barra y le acarició el brazo, audaz. —O terapeútico.

Tessa estaba perdida. Sus dedos no dejaban de acariciar la suave tela de la manga de su camisa. Sentía arder su piel a través de la barrera que los separaba. —¿Cómo podemos saber lo que va a pasar para no arrepentirnos después?

Al oír la preocupación en su voz, sintió ganas de abrazarla y ocultarla. Aquel fuerte sentido protector hacia ella era un sentimiento desconocido. Cade la deseaba más que a nada en toda su vida. —Nunca hay garantía de que obtendrás lo que quieres, — dijo en voz baja, pensando en que nunca habría creído posible que le arrebataran su negocio. Apartó de sus pensamientos el testamento de su padre y sus fatídicas consecuencias. —Arriésgate. Podría valer la pena. — Sabía que su capacidad de juicio estaba mermada, pero su cerebro no hacía más que repetirle que aquella mujer era toda una novedad. Se había acostado con famosas, cantantes y modelos. Todas se habían fijado en los lujos y privilegios, sintiéndose ajenas a las repercusiones de sus decisiones poco inteligentes. Esa mujer, con ojos verde brillante que traicionaban sus sentimientos, era auténtica y natural. —Eres demasiado buena para mí.

Tessa no pudo evitar soltar una carcajada e hizo un gesto negativo con la cabeza. —No seas condescendiente conmigo.

Deslizó una mano en la suya, levantándola y entrelazando los dedos. —Lo digo de verdad.

La fricción de sus dedos masculinos al entrelazarse con los suyos era indescriptible. Le ardía la piel al sentir su tacto. Hacía años que no tenía un gesto íntimo como aquel con ningún nombre y el corazón le latía con fuerza, amenazando con salirse del pecho.

Capítulo Cuatro

Podía oír su propia respiración saliendo de sus labios. El silencio era irreal. Sus pies se movían despacio y le ardía el cuerpo al seguirlo. La llevó de la mano a la parte de atrás de la discoteca y atravesaron un largo pasillo al final del cual había un ascensor. Presionó el botón de llamada y cuando se dio la vuelta, ella lo observaba. Se fijó en sus labios, preguntándose a qué sabrían y cómo serían sus besos. Parecía serio y centrado, pero la agitación en sus ojos traicionaba su deseo.

Con solo una palabra la había hipnotizado. —Sígueme.

Y lo hizo. La condujo sin soltarle la mano a la parte trasera del ascensor, detrás de dos mujeres. Acarició con el pulgar la palma de su mano, haciéndola estremecer de placer. Las dos mujeres se miraban al hablar, pero Tessa no podía oírlas. Comenzó a sudar al notar que le apretaba la mano con más fuerza. Atrapada en un delicioso torbellino de excitación y adrenalina, se volvió a mirarlo y vio avidez en su rostro. Su respiración se aceleró. Estaba excitada y desesperada ante la perspectiva de lo que estaba por llegar.

Tras lo que pareció una eternidad, salieron del ascensor y él introdujo una tarjeta en el dispositivo de apertura junto a una de las puertas. Entonces la dejó pasar, sujetándola de la mano. Cuando la puerta se cerró tras ellos, la realidad volvió a recuperar su velocidad normal. La apoyó contra la pared, situándose frente a ella. Buscó su mano libre, entrelazando sus dedos y levantándole ambas manos a la altura de la cabeza.

A Tessa se le aceleró el corazón y exhaló audiblemente. Él presionó la parte inferior de su cuerpo contra su ombligo, y sus labios se detuvieron a agonizantes centímetros de su boca jadeante…

—Hueles de maravilla, — dijo sin aliento.

Tessa tragó saliva y su cuerpo se retorció al notar un bulto duro rozándola. Su miembro, ya firme, palpitaba debido a la sangre caliente acumulada en la zona, aunque no la había besado ni la había visto desnuda aún. Aquel hombre misterioso, atractivo y excitante la deseaba. La emoción del momento y sus ojos penetrantes acabaron con las pocas distracciones y reservas que le quedaban. Deseaba que sucediera. Necesitaba un respiro. Se lo merecía.

—Bésame…— Pronunció las palabras de forma espontánea y se sonrojó al ver una sonrisa juguetona en sus labios.

Se acercó a sus labios, pero en el último minuto se echó a un lado. Su gemido de protesta se convirtió en jadeo al sentir su boca deslizándose por su mejilla hasta llegar a su cuello. Mordisqueó la piel suave y los gemidos de Tessa resonaron en sus oídos mientras sus labios descendían cada vez más por su piel ardiente, agarrando más fuerte sus manos y manteniendo su precioso cuerpo contra la pared. Probó su piel y sus labios descendieron hasta su camisa, donde comenzaba su amplio busto.

Tessa arqueó la columna y la tela de la camisa se tensó sobre sus pechos. Él gimió y la apartó de la pared, liberando sus manos. La agarró por la nuca y la besó con pasión.

Tessa se estremeció y gimió. Sus labios eran suaves y delicados, un fuerte contraste con la forma en que la agarraba de la nuca, hundiendo los dedos en su piel. Devoró su boca, haciéndose con el control. Trazó el contorno de sus labios, deleitándose en su sabor, y ella respondió a sus besos.

Cade respiró contra su boca mientras ella trataba de anticipar el movimiento de sus labios. Atrapó el labio superior de Tessa en su boca, y luego el inferior, hambriento. Devoraba sus labios sin piedad mientras la empujaba al interior de la habitación, hacia el dormitorio. Su erección, cada vez mayor, rozaba su cuerpo al sentir los pechos de Tessa aplastados contra su torso. Se detuvo. —Necesito poseerte. Ahora.

La empujó contra la pared y le quitó la chaqueta. Desabrochó enseguida los botones de su camisa con manos expertas y sostuvo su mirada mientras la abría. Un sujetador azul cobalto recogía su amplio busto. Con cuidado, tiró de la copa y dejó sus pechos al aire.

Tessa jadeó al ver que tomaba uno de sus pechos con la mano. Lo apretó y de sus propios labios escapó un sonido que era mezcla de gruñido y gemido. Volvió a reclamar su boca y esta vez el beso no fue tan delicado. La consumía, robándole el alma. Mordisqueó sus labios, mostrando de forma evidente su deseo al apretar su cuerpo al de ella, clavando su erección en su ombligo.

La forma en que la abrazaba hizo que Tessa se rindiera con un gemido. No tenía que llevar el control. No tenía que demostrar nada ni llevar la voz cantante. Le echó los brazos al cuello, respirando su mismo aire. Cuando la agarró de ambos lados de la cintura y la levantó, perdió el escaso control que le quedaba.

—¡Oh! — Aquel movimiento repentino hizo que se rompiera el beso y rodeó la cintura de Cade con sus piernas al momento. Era suya y se rendiría a sus deseos. Mordió la suave piel de su nuca mientras se adentraba en la habitación. La cama era suave bajo su cuerpo y la depositó allí.

Todos sucedía demasiado rápido. Siempre había asumido su capacidad de autocontrol, pero esta vez era incapaz de contenerse. Un calor febril se había apoderado de su cuerpo y le quitó los zapatos y los pantalones con manos temblorosas, deseando poseerla.

—Joder…— No llevaba bragas y deslizó las manos por sus piernas hasta llegar a la parte superior de los muslos.

A Tessa le latía el corazón de forma desbocada en el pecho cuando la miró a los ojos y acarició el triángulo de piel junto a sus muslos. Se retorció en el colchón, alzando las caderas en su dirección. Sus dedos aceptaron la invitación, abriéndose camino con cuidado entre sus piernas.

—Oh. — Separó los muslos, dispuesta.

Una maldición escapó de los labios de Cade y le separó aún más las piernas, acercando aún más su cuerpo mientras descendía a aquella región cálida.

—¡Cade! — Se aferró a sus cabellos, apartándolo y al mismo tiempo acercándolo al alzar las caderas involuntariamente en su dirección. Se estremeció de placer, su vientre se contrajo y notó una humedad saliendo de su cuerpo.

Cade observó su rostro desde la posición estratégica entre sus piernas. Deslizó la lengua sobre la raja empapada. Se estremeció bajo sus labios y Cade lamió los pétalos que pendían de la hendidura. Sus gemidos resonaron en la habitación cuando halló su clítoris entre los pliegues y jugó con él, hasta lamerlo con fuerza. —Dios…

Cade perdió el control. Le apretó las caderas y sus dedos se unieron a la exploración, penetrándola.

—¡Sí!

Sus caderas se estremecieron al explorar su interior cálido y húmedo de forma más profunda. Su sexo se contrajo al notar sus labios recorriéndola.

Gimiendo, abandonó su sexo y sus labios trazaron un sendero hasta llegar a su ombligo y juguetear con él, mientras seguía metiendo y sacando los dedos de aquel túnel húmedo y tirante.

Tessa separó los labios y se aferró a sus hombros. Le encantaba que estuviera totalmente vestido mientras ella yacía medio desnuda bajo su cuerpo. Le otorgaba todo el poder a él, dejándola vulnerable y expuesta. Soltó sus hombros y se acercó a desabrochar los botones de su camisa, pero se rindió cuando reclamó una vez más sus labios.

La presión de su boca era divina y le ofreció su lengua cuando él se la pidió en silencio. Sus labios eran obsesivos y llenos de confianza. Le metía y sacaba los dedos de su sexo, mientras su lengua batallaba con la suya y se sacudió al notar que rozaba con fuerza su clítoris con el pulgar.

Los labios implacables de Cade sofocaron su gemido. Trató de separar aún más las piernas para facilitarle el acceso y sentía palpitar el centro de su sexo en una ardiente espiral de placer. Abrió los ojos al sentir que escapaba cada vez más a su control. Le ardían las mejillas.

—No tan rápido. — Se sonrojó, queriendo retrasar el orgasmo, pero le encantaba sentir el peso de su cuerpo sobre ella y la extraordinaria sensación que le provocaba. Al penetrarla con su dedo satisfacía una urgencia primaria y dejó que mordisqueara su lengua, rindiéndose a él. Gimió de forma audible contra sus labios. Todo su cuerpo se estremeció salvajemente y clavó las uñas en sus hombros, queriendo que parara. Apretó los muslos e intentó cerrarlos al notar las oleadas de placer.

Él rompió el beso de forma abrupta y Tessa gimió al ver su expresión. Tenía los ojos muy abiertos de asombro.

Cade no podía creerlo. Era tan apasionada. Acababa de empezar y el flujo de su vagina ya empapaba sus nudillos. —Tessa…— susurró sin aliento. Le acarició la mejilla con el dorso de la mano. Le ardía la piel, estaba despeinada y sus labios se veían enrojecidos e hinchados de sus mordiscos.

Algo prendió en su interior. Se agarró a sus hombros y, esta vez, fue ella quien dominó el beso. Reclamó su boca, ejerciendo presión y haciendo que se sentara mientras desabrochaba con destreza los botones de su camisa. La arrojó a un lado, recorriendo su pecho con sus manos. Los músculos eran firmes y definidos bajo sus dedos temblorosos y ávidos. Gimiendo, jugueteó con el escaso vello de su pecho.

Cade hizo el beso más profundo, pero ella no estaba dispuesta a cederle el control ni por un momento. Su cuerpo le pedía más y cuando fue a desabrocharle el cinturón, se sobresaltó al ver que le apartaba las manos.

Cade se bajó de la cama. Al desabrocharse él mismo el cinturón, sus músculos se flexionaron y se bajó los pantalones. Tessa lo observó, ruborizada y con los ojos abiertos como platos. Sus bóxers blancos se ajustaban a su miembro erecto. Tessa se quitó la camisa y se desabrochó el sujetador ladeado, liberando del todo sus pechos.

—Joder. — Él dio un paso al frente, acariciando la mandíbula de Tessa y trazando un sendero hacia sus grandes pechos. —Nunca en mi vida había visto a alguien tan fascinante como tú.

Tessa bajó la mirada. Su mano morena contrastaba con la palidez de su piel. Mientras lo observaba, le agarró un pecho, apretándolo un poco, sosteniéndolo y pellizcando el pezón.

Tessa gimió, rozando con la mano sus bóxers al instante. Agarró su miembro largo y duro, atrapado bajo la tela blanca, e introdujo la mano deprisa por debajo del elástico.

Acarició con sus dedos la base de su miembro y él se sacudió, ayudándola a bajarle los bóxers.

Tessa quedó sin aliento al liberar su miembro. Era duro y erecto, rodeado de venas. Su excitación aumentó al verlo en ese estado. —Qué duro está. — Acababa de rodear con sus dedos su miembro palpitante cuando él la empujó hacia atrás, aplastando su cuerpo bajo el suyo.

Sus gemidos se mezclaron a la par que sus cuerpos. Era flexible, suave y femenina. Cade volvió a sentir aquel instinto protector, cuyo origen desconocía, quedando impactado por su tórrido frenesí.

Su cuerpo era firme y fuerte, y la intimidaba. Se sentía diminuta y frágil y dejó que lo apartara.

Tessa trató de sentarse a horcajadas sobre él, pero fue inútil. Tiró de ella hasta dejarla tumbada sobre su fuerte pecho, aplastando su miembro con sus caderas. La obligó a volverse hacia él y, al mismo tiempo, introdujo la punta de su miembro entre sus piernas, contra su sexo.

Tessa gimió y la presión hizo que abriera su cuerpo. Cade la penetró despacio, solo unos centímetros. —Cade…

Gruñó y con una fuerte estocada, la penetró por completo.

Su cuerpo se tensó al instante y un grito escapó de sus labios. Sus caderas apretaban con fuerza su vientre. Su cuerpo se ajustaba a su miembro, que probaba sus límites. Sintió un dolor sordo que le hizo echar la cabeza hacia atrás.

—Mírame.

Tessa levantó una pierna para facilitar la penetración, mirándolo de soslayo, y aquel sádico increíble y poderoso volvió a embestirla.

La miró con ojos salvajes. Tessa gritaba con fuerza a cada embestida, tratando de recordar cuándo fue la última vez que se sintió tan completa. Su grueso miembro la llenaba por entero y sus testículos chocaban contra su cuerpo mientras le ofrecía sus labios entre jadeos.

Cade le acarició el cuello mientras introducía la lengua en su boca. Agarró uno de sus pechos, apretándolo y jugueteando con los pezones mientras saboreaba la calidez húmeda y tirante de su cuerpo con su miembro. Se ofrecía sin reservas, moviendo las caderas al ritmo de sus embestidas. Cada vez que la penetraba, su cuerpo se volvía rígido durante un instante para sacudirse después.

Cade sintió la urgente necesidad de ver su rostro mientras la penetraba y extrajo su miembro de su cuerpo. —Túmbate boca arriba.

Pero no tuvo tiempo de seguir sus órdenes. Él mismo le dio la vuelta hasta dejarla en la postura deseada y le separó las piernas.

Tessa dejó que la tocara, observándolo. Se sentía maravillada por su enorme cuerpo y sus amplios hombros. Se posicionó sobre ella, rozando la parte superior de su cuerpo con su torso.

Tessa rodeó su cintura con las piernas, levantando las caderas. Sin pensar, tomó su rostro con ambas manos.

Algo nubló los ojos de Cade durante un breve instante y Tessa no estaba en condiciones de preocuparse por ello más de una milésima de segundo. La agarró de las manos y la empujó al colchón, penetrándola de forma posesiva una vez más.

Tessa gritó al sentir que la penetraba aún con mayor profundidad.

Él redujo la velocidad enseguida, embistiéndola con mayor cuidado. Entonces, sacó su miembro de nuevo.

Tessa no podía apartar la vista. —Oh, — gemía cada vez que se deslizaba en su interior, sintiendo una intensa y cálida fricción mientras presionaba sus testículos contra la curva de sus caderas. La base de su pene impactaba contra su clítoris hinchado. —Estás tan dentro de mí. — En respuesta, apretaba aún más las caderas.

Devoró su boca con avidez, entrelazando los dedos con los suyos para mantenerla cautiva bajo su cuerpo. Ella lo rodeaba con sus piernas mientras la embestía despacio. Enredaron sus lenguas en un beso húmedo y ardiente y Tessa gemía su nombre cada vez que la penetraba hondo.

Cade nunca se había sentido tan satisfecho al penetrar a una mujer. Su estrecho túnel se cerraba en torno a su miembro, mojando sus testículos y empapando su pene. Notó las gotas de líquido preseminal goteando en su interior.

Rompió el beso de forma salvaje, le soltó las manos y la agarró por la parte de atrás de las rodillas, levantándole las piernas y separándoselas. Vio su sexo abierto ante él y con el pulgar buscó el clítoris entre los pliegues. Tessa se agarró con fuerza a sus hombros. —No, no. Otra vez no.

—Shhh. — Frotó su clítoris y con la mano que tenía libre, trazó el contorno de sus pómulos. —¿Me sientes?

—Sí…— gimió, maravillada por la forma en que hablaba mientras la penetraba.

Acarició con el pulgar su labio inferior y Tessa se estremeció entre las embestidas implacables y las fuertes caricias en su clítoris. Separó los labios con los ojos cerrados y cuando sintió que presionaba su labio inferior, se rindió a las exigencias de su cuerpo. Entonces, de su pecho escapó un grito al sentir un dedo en su boca frotando su lengua.

Abrió los ojos de par en par. Nunca en su vida se había sentido tan consumida por el deseo. Cada una de las acciones de Cade causaba un gran impacto en sus tímidos sentidos. Saboreando la sensación de tener el dedo de un hombre en su boca, lo tomó entre sus labios, succionándolo.

Cade emitió un gruñido, embistiéndola con más fuerza y excitado al ver cómo chupaba su dedo, ansiosa. Le hundió los dientes al ir demasiado lejos. Le encantaba la forma en que su sexo se contraía cada vez que la penetraba. Entonces soltó su dedo, y sus labios gimieron formando una O, echando la cabeza hacia atrás y estremeciéndose con fuerza.

Emitió un sonido lleno de euforia y placer que se asemejaba a un sollozo febril, y sus testículos amenazaron con estallar en respuesta. Tuvo que recurrir a todo su autocontrol para sacar su miembro de su interior y evitar correrse demasiado pronto.

Su sexo se contrajo al sentir que con él se llevaba los últimos estertores de su orgasmo. Entonces le dio la vuelta, tumbándola boca abajo.

Pero Tessa se había cansado de aquello. Se dio la vuelta y lo empujó, pillándolo por sorpresa. Cayó de espaldas y Tessa se sentó a horcajadas sobre él. Apoyó las manos en su torso y apretó sus pechos contra sus antebrazos, estremeciéndose y parpadeando repetidas veces. Se dio cuenta de que aún se estaba recuperando del orgasmo. Una sonrisa curvó las comisuras de los labios de Cade. —Tómame, soy todo tuyo.

Aquellas palabras resonaron en su mente y se echó hacia atrás, rozando su sexo contra su miembro. Cade gimió, agarrándola de las caderas para controlar sus movimientos, pero ella lo apartó. —Ahora es mi turno.

Él se quedó inmóvil; era la primera vez que veía ese fuego en sus ojos. Se moría por tener el control, por hacerle cuanto le placiera. Había visto a mujeres mirarle así antes, pero estaba acostumbrando a llevar la voz cantante en la cama y a salirse con la suya. Aunque esa noche la mujer en su cama podría hacer lo que quisiera. Era ingenuamente seductora y salvaje al mismo tiempo.

Le soltó la cintura y la observó levantar las caderas, sujetando su miembro con la mano. De forma seductora, meneó las caderas, introduciéndose la punta de su pene. Sin dejar de mirarlo, descendió sobre su cuerpo.

Su jadeo en respuesta fue tan fuerte que quedó sorprendido. Su cuerpo lo succionaba y notaba la tirantez de su interior. Arqueó la espalda y sus pechos se irguieron mientras se introducía su pene de forma más profunda en esa posición. Entonces volvió a levantarse y a sentarse, aferrándose a sus pectorales. Cade apretó la mandíbula, agarrando sus caderas. Lo montaba de forma brusca y apresurada, haciendo un ruido sordo cada vez que se desplomaba sobre él.

Abrió un poco las piernas para estabilizar sus caderas al aterrizar y le agarró los pechos. Pero estaba desenfrenada y fuera de sí. Echó la cabeza hacia atrás antes de mirarlo una vez más. Agarró las manos que manoseaban sus pechos, rendida por completo al placer que daba y recibía.

Sus pechos botaban de forma tentadora. Su flujo goteaba sobre sus testículos y no podía permitir que tuviera el control durante más tiempo. Se incorporó, agarrándola por la espalda y los hombros y la empujó hacia abajo. Sus pechos se estrujaron contra su torso al estar ambos sentados con las piernas entrelazadas y la penetró con fuerza. —Tessa…— Tomó una vez más el control. Sin separar sus cuerpos, la atrajo más hacia adelante en su regazo, acercando aún más sus caderas con fuertes embestidas.

Su orgasmo se acercaba cada vez más y la apretó contra su cuerpo con firmeza, sintiendo la imperiosa necesidad de derramar su semen dentro de ella. Aquello hizo que abriera los ojos de golpe.

Jamás había sido tan irresponsable. Nunca había hecho nada parecido. ¿Por qué quería hacerlo ahora?

Dejó que se tumbara boca arriba y movió sus caderas en círculo. Tessa se estremeció, gimiendo.

—Sí, llega. Yo te lo daré, Tessa.— Le encantaba la forma en que sonaba su nombre en sus labios.

Tessa apretó los ojos y los abrió eufórica. No podía creer que aún le quedara un orgasmo más por disfrutar. Era presa de él, estaba al borde de alcanzarlo a medida que rozaba aquel lugar sagrado en lo más profundo de su cuerpo con su miembro. Entonces comenzó a gemir y fue presa de pequeños espasmos mientras él continuaba embistiéndola con violencia.

Cade sacó su miembro de su interior de forma abrupta, y Tessa abrió los ojos de golpe en el preciso instante en que derramaba su semen sobre su ombligo. Jadeó, sin apartar la vista de sus ojos, con mirada salvaje y animal mientras ella agarraba su miembro. Al momento, volvió a eyacular, mientras fuertes gemidos escapaban de su pecho hasta que ya no quedó más. Tessa lo soltó con cuidado, gimiendo al ver que se sentaba y la observaba durante largos segundos.

Con las piernas aún separadas en torno a sus caderas, yacía con su semen en el vientre, brillando sobre su piel. Sin querer apartar los ojos de aquella visión, Cade tomó a tientas tres pañuelos para limpiar el líquido de su cuerpo.

Tessa se quedó inmóvil, presa del impacto. Pasada la euforia inicial, su mente se despejó y la realidad se abrió camino en sus sentidos confusos. Pero en vez de sentir náuseas por el descaro y la lujuria que se habían apoderado de ella, se estremeció, excitada de nuevo. No podía ser verdad. No podía desearlo aún.

Pero lo hacía. Era una locura que amenazaba con destruirlo todo.

Arrojando a un lado los pañuelos, acarició con sus dedos bronceados su estómago plano y pálido. —Mira.

Sabía exactamente de lo que hablaba. El contraste entre sus tonos de piel era increíble. —Es precioso. — Dijo con una sonrisa y a Tessa le sorprendió comprobar que su miembro estaba duro como una roca una vez más al sentirlo contra su muslo.

—Podría hacerlo toda la noche— susurró un momento antes de cubrir sus labios posesivamente mientras agarraba sus pechos.

Tessa supo que lo decía de verdad cuando empezó de nuevo, y se rindió por completo a las embestidas de su magnífico cuerpo.

Capítulo Cinco

Tessa abrió los ojos. La habitación era luminosa y limpia, tan reluciente que saciaba su trastorno obsesivo compulsivo por la limpieza. Iba a volver a dormirse, pero su mente medio despierta decidió contemplar sus alrededores. Las sillas de respaldo alto junto a las ventanas eran de un tono blanco grisáceo muy claro. Le encantaba ese color, pero jamás se le ocurriría tener un tapizado así en su casa. Era incompatible con un niño de seis años.

Pasaría a ser de color chocolate y fresa antes de que sujetaran la preciosa tela con el último clavo. Las ventanas eran enormes y daban a un balcón. Se perdió en las vistas, con los ojos medio abiertos, parpadeando para no sucumbir al abrazo del sueño.

Estaba tumbada boca abajo, mirando hacia la ventana. El suelo de madera noble era nuevo y brillaba. Deseó en secreto tener uno así instalado en su casa.

Medio dormida, observó su brazo durante un momento, desnudo, colgando a un lado de la cama.

La sábana que tenía debajo era de un tono blanco inmaculado. Abrió más los ojos.

No era un sueño. Estaba despierta, tumbada boca abajo sobre el colchón más cómodo que había probado en su vida.

Arrastró despacio el brazo por la cama, parpadeando repetidas veces. Tenía miedo a hacer ruido y se apoyó en el colchón para incorporarse. Las sábanas eran suaves como la seda y deseó estar atrapada en un sueño.

Muy lentamente, se dio la vuelta, haciendo el menor número de movimientos posible y miró al otro lado de la cama.

Cade Rowan.

Allí estaba, tumbado boca abajo, mirando en su dirección. Tenía los labios separados y los ojos cerrados. Su rostro era más suave y juvenil de lo que recordaba. Parecía menos serio y profesional. En la discoteca estaba oscuro, pero allí la luz iluminaba sus rasgos y quedó fascinada por lo que veían sus ojos. Su piel era bronceada y sus hombros musculosos, al igual que su espalda, y se mordió el labio, respirando con cuidado y en silencio para que no se despertara.

Su cerebro entró en acción. Necesitaba un plan para salir de esa cama y de esa habitación sin despertarlo para no tener que hacer frente a aquel hombre tan atractivo y fornido con el que había pasado la noche. Entonces recordó lo que le había hecho la noche anterior.

Su cuerpo se derritió de una forma ya familiar. Recordó la manera en que la había atraído hacia sí, moviendo su cuerpo a su antojo. Recordó cómo había lamido su piel para aliviarla después de cada mordisco. Le dolía todo el cuerpo. Sentía la cara interna de sus muslos tirante y molesta, como si hubiera intentado hacer 100 sentadillas en media hora. Estaba cansada y dolorida, pero de una forma cálida y deliciosa.

No podía dejar de mirarlo. Tenía el pelo rubio y espeso alborotado. Ya sabía cómo era su tacto. Había acariciado sus suaves mechones la noche anterior, y ahora, algunos reposaban sobre su frente. Se sintió tentada a apartarlos con una caricia.

¡Has tenido un rollo de una noche!

Pero no sonaba tan mal al ver al hombre que había compartido cama con ella. Se mordió la cara interna de la mejilla y bajó la vista. Se volvió para observarlo, apoyando la cabeza en la palma de su mano y devorando con la mirada su cuerpo. Sentía cosquillas entre las piernas e hizo una mueca al notar que se tensaba de excitación. El edredón blanco apenas cubría sus caderas y el deseo en su interior crecía cada vez más.

Había pasado la noche más increíble de su vida con aquel hombre. La parte inferior de su cuerpo se tensó admirando su marcada mandíbula, su nariz angulosa y su barba incipiente, sintiendo ganas de recorrerla con sus dedos. Tragó un nudo en su garganta y su respiración se aceleró. Lo deseaba una vez más. Sabía que era una locura, pero no podía evitarlo. Quería que su miembro la penetrara de nuevo.

El hombre que había querido acostarse con ella anoche era inalcanzable. Era muy consciente de que era demasiado para ella. La diferencia era abismal.

¿Qué hombre atractivo, joven y soltero en su sano juicio querría salir con una mujer de cuarenta años con un hijo de seis? Su vida era un caos. Luchaba por sobrevivir, ahogada, y se había lanzado por voluntad a una situación que, por muy placentera que fuese, era totalmente inapropiada dada su situación.

Sintió el impulso de escapar, pero estaba atrapada en la cama. No podía quedarse allí para siempre. Ya no le importaba si se despertaba. Estaba preparada para volver con su hijo a su vida miserable y dejar atrás aquel cuento de hadas para siempre.

Tomó aire y se quedó inmóvil al ver que el hombre con el que había hecho el amor la noche antes abría los ojos y parpadeaba.

Él también pareció tardar un instante en comprender lo que pasaba, pero se recuperó más pronto que ella. Probablemente porque tiene experiencia en estos temas.

—Buenos días, Tess.

Tess. Un apodo.

No recordaba a nadie que hubiera usado ese apodo con ella desde que su madre murió cuando estaba en el instituto. —Te has despertado.

Sonrió sexy. —Y me alegro.

Olvidó la tentación de huir. —Eres…un hombre muy atractivo.

—No ha sonado como un cumplido, — susurró con voz ronca, aún inmóvil. —No sé si debería sentirme ofendido o halagado.

Tessa comprendió lo que quería decir y rio. Dos minutos. Se daría dos minutos para disfrutar de la situación y saldría de allí. —Deberías saber que dentro de dos minutos me iré.

Su sonrisa se borró de su rostro, pero no apartó sus ojos de ella. Los tenía entornados, y Tessa recordó que había estado bebiendo bastante antes de acercarse a ella en la barra. Seguramente tendría resaca.

—¿Puedo hacer algo para lograr que cambies de opinión?

—Queda un minuto y medio. — Actuando por impulso, le apartó el pelo de la frente.

Cade se quedó inmóvil ante aquel gesto inesperado y amable. —Estás preciosa, — susurró.

Ella sonrió. —Y tu voz ronca me excita mucho.

Le acarició la espalda desnuda y Tessa jadeó al notar que deslizaba la mano hasta sus caderas, agarrando la carne. Abrió más los ojos y vio que le brillaban. —¿Y ahora?

—Tengo que marcharme, — dijo con dificultad, notando seca la garganta al ver el deseo en sus ojos. —Mi hijo me estará esperando.

Apenas se había movido de donde estaba cuando soltó su cadera y la agarró del brazo de forma imperiosa pero delicada. —Te daré un millón de dólares.

Tessa se quedó helada. Sus palabras no tenían sentido. —¿Cómo?

Cade, presa del pánico, sintió un nudo en la garganta y tragó. Había hablado por impulso. Primero había intentado averiguar la manera de lograr que pasara el día con él, llevarla a desayunar o a dar un paseo, lo que fuera con tal de tenerla a su lado, pero sin darse cuenta, había conjurado lo inimaginable.

Tessa tenía la habilidad de calmarlo y hacer que bajara la guardia. Con solo mirarla, sentía que sus problemas desaparecían. No podía creer que hubiera sido capaz de hacerle la oferta más absurda de su vida. Estaba cayendo en la trampa de su padre y se la ofrecía a la mujer más auténtica que había conocido en su vida.

No podía echarse atrás. Quería hacerlo, No había otra manera. Aceptará. —Te ofrezco pagarte un millón de dólares.

Frunció el cejo al ver que apartaba su brazo y se levantaba de la cama, llevándose consigo las sábanas para cubrirse. —¡No soy una puta!

Durante un momento, la observó con la boca abierta, sorprendido. Entonces se dio cuenta de lo ocurrido y, saltando de la cama, se puso los bóxers y se acercó a ella, que se subía la falda y se remetía la blusa enfadada. —Tess, escucha.

—Me llamo Tessa, — dijo avergonzada, apretando los dientes y con las mejillas ardiendo.

—Malinterpretas mis palabras.

—¿Sí? — Lo miró con odio.

—Sí. — La sujetó de los brazos, pero ella se soltó.

—No me toques. ¿Cómo te atreves a ofrecerme dinero por una noche que fue…—

—¿Maravillosa? — continuó por ella con voz ronca. —Dios. Tess, fue sensacional. No iba a pagarte por lo de anoche, escúchame.

Tessa lo miró a los ojos. Su cerebro solía animarla a confiar en la gente, pero su corazón se negaba. —¿Qué?

Bajó la mirada. —No puedo asegurar que lo que voy a proponerte sea mejor o peor de lo que habías pensado.

—¿Qué? — gritó impaciente.

La miró a los ojos y volvió a agarrarla de los brazos. —Necesito que me des un bebé. Y te pagaré un millón de dólares a cambio.

Tessa lo miró con expresión confusa. —¿Que te dé un bebé? ¿Y de dónde lo voy a sacar?

Él cerró los ojos durante un instante. ¿Por qué no lo había dejado claro a la primera? Era mucho peor tener que repetirlo. Miró con descaro sus preciosos e inocentes ojos verdes y tomó aire antes de hablar. —Necesito tener un hijo. Un hijo biológico. Si puedes dármelo, te daré un millón de dólares a cambio. Tu hijo tendrá la vida resuelta.

Tessa se quedó helada. Tenía razón. No sabía si la verdad era mejor o peor que su absurda suposición, pero era una locura. —Hablando claro. Quieres que tenga un bebé para ti, como si fuera un horno básicamente, ¿no?

—Como una madre de alquiler, Tess. — Suspiró, intentando que se calmara. Estaba enfadada. Sus ojos brillaban de rabia e intentó por todos los medios que sus palabras tuvieran sentido. Pero era difícil buscarle el sentido a algo tan absurdo.

—Tengo mis razones. No es ninguna fantasía retorcida y enferma.

Tessa se soltó. La observó impotente echar a un lado su abrigo para tomar su chaqueta y agarrar su bolso, mientras buscaba sus zapatos por la habitación, frenética.

—Tess, por favor, puedes rechazar mi oferta, pero no... —

—No digas una palabra. Siento vergüenza de estar aquí un minuto más. ¿Qué te crees que soy? ¿Quién coño te crees que eres?  Te crees que puedes dominar a los demás y salirte con la tuya.

—No es eso. No es algo que yo quiera. Es algo que se supone que debo querer.

—No me vengas con esas. — Encontró sus zapatos. —Ni siquiera te conozco. No me debes nada. Me marcho.

Volvió a acercarse a ella y Tessa trató de ignorar lo increíblemente viril que era su cuerpo. Intentó ignorar los músculos de sus piernas, su abdomen y su miembro oculto tras los bóxers.

—Si me das cinco minutos para que pueda explicarme, no pensarás que soy un psicópata.

—No creo que lo seas. — Se dio la vuelta para mantener la cordura. —Tengo que volver a casa.

—Muy bien, deja que te lleve.

—No, gracias. Pararé un taxi.

—Puedo…—

Lo miró enfadada y alzó las manos en alto, a modo de disculpa.

—Vale. Deja que mi chófer te acerque.

—¡Para de una vez! — gritó, deteniéndose junto a la puerta. —Para. Deja de hacerte el amable. Has conseguido lo que querías. Sexo. Sexo sin sentido e insustancial que no lleva a nada ni tiene significado. Me has hecho una propuesta indignante y yo… ¿No podías ser el típico capullo que te dice que te llamará y nunca lo hace?

Cerró de un portazo y se encontró en la amplia sala de estar, mirando al horizonte de la ciudad. Recordó que la besó en aquel mismo sitio y caminó apresuradamente, cerrando la puerta de la habitación de otro portazo. Se dirigió con prisas al ascensor y pulsó el botón de llamada, dando gracias a su destino de mierda cuando las puertas se cerraron al fin.

Capítulo Seis

Cade apretó la mandíbula mientras miraba derrotado a la puerta por la que acababa de desaparecer Tessa. La había jodido.

Había caído en la trampa que le había tendido su padre. Todo lo que había rondado su mente en un principio era invitarla a cenar esa misma noche, hasta que soltó aquella oferta absurda.

Tessa tenía razón. Era un niñato malcriado que se sentía con derecho a todo. ¿Cómo se había atrevido a sugerirle que le pagaría por tener un bebé?

Y, ¿por qué la había elegido a ella?

Porque está en una situación vulnerable y le hace falta el dinero.

Hay muchas mujeres necesitadas. ¿Por qué ella?

Disgustado consigo mismo, Cade cerró los ojos. ¿No se había sentido diferente con ella? Abatido, se preguntó por qué tenía el don de destrozar todo lo bueno en la vida antes de poder disfrutarlo.

No había pensado ni por un momento en que necesitaba el dinero y accedería por ello. Le había consumido la necesidad de verla embarazada de un hijo suyo y lo había dicho en voz alta.

La primera vez que Tessa lo miró a los ojos, cuando lo tocó y su tímida lengua acarició la suya… supo que estaba perdido.

No era la típica lujuria apasionada de siempre. No había sido solo sexo.

Había algo más. Lo había sabido durante la noche y por la mañana al verla observándolo. Era la mejor mañana que había pasado en muchísimo tiempo, pero lo había fastidiado todo. Deseó poder hacer que el tiempo retrocediera y enmendar sus palabras, pero era demasiado tarde.

La preciosa mujer de sonrisa contagiosa y auténtica creía que quería alquilar su útero. Y no podía culpar a nadie más que a sí mismo por ello, excepto a su padre y sus maquinaciones.

Capítulo Siete

Tessa caminó apresuradamente hacia su edificio de apartamentos. Solía obligarse a disfrutar del paseo en autobús a su casa, pero esa mañana no podía ser. No ayudaba nada el hecho de sentirse desaliñada y bien jodida tan temprano. Aún podía oler el olor de Cade en su piel. Era difícil convencerse a sí misma de que los demás no lo harían. Pero esos pensamientos nublaban su mente y la hacían retroceder a aquella cama cómoda en una fantástica habitación donde su enorme cuerpo se había cernido sobre el suyo y habían entrelazado sus miembros.

A recordar los detalles, se sonrojó con fuerza. Subió las escaleras al entrar al viejo edificio. Los ascensores llevaban seis meses sin funcionar y subió a toda prisa las cuatro plantas hasta llegar a su apartamento. Como siempre, se emocionó al pensar en ver de nuevo el rostro de Steven. La sonrisa de su hijo le hacía olvidar todas sus preocupaciones, aunque no fuera por mucho tiempo.

Giró la llave en la cerradura, tratando de adivinar por qué había tanto silencio en el interior del apartamento. Steven siempre se levantaba temprano, por lo que la canguro, su vecina de al lado y amiga Ella, tampoco podía estar durmiendo.

Abrió la puerta y sonrió. —Steven, mamá está en casa. — Se detuvo mientras se quitaba la chaqueta. —¿Steven? — Sus zapatos resonaron en el suelo mientras atravesaba la pequeña sala de estar hasta llegar al dormitorio. Estaba vacío. —¿Ella? — Su voz se asemejó a un graznido de terror en sus oídos, mientras salía corriendo del apartamento y llamaba a golpes a la puerta de Ella. —¿Ella? — Llamó al timbre repetidas veces.

Buscó su teléfono en el bolso, mordiéndose el labio al no encontrarlo. —Mierda. Mierda. — ¿Se lo había dejado en el hotel? ¿Estaría Ella llamándola? Lo encontró al fin y suspiró aliviada, pero maldijo para sus adentros. Había olvidado que se había quedado sin batería.

Vio a Dan, el fontanero al que llamaban a menudo para arreglar los problemas del edificio que se caía a pedazos por falta de mantenimiento. —Dan, ¿Puedo usar tu teléfono? — Se lo quitó de las manos antes de que le diera tiempo a responder. No le iba a decir que no de todas formas, y marcó el número de Ella.

—¿Ella? ¿Dónde estáis?

No tuvo que decir más. Abrió los ojos de par en par, agarrándose el pecho con la otra mano y lágrimas en los ojos. —Voy para allá. Llego en diez minutos. Enseguida estoy allí.

Bajó corriendo las escaleras que había subido apresuradamente momentos antes. Le dolían los dedos de los pies por culpa de los tacones, pero no se atrevió a subir un minuto y cambiarse de zapatos. El remordimiento se aferraba a ella como una boa, constriñendo su flujo sanguíneo, estrangulándola hasta que no sentía sus manos y pies. Sintió que se mareaba.

Steven había tenido una reacción alérgica y sabía lo malas que podían llegar a ser.

Y mientras tosía y se le hinchaba la garganta, tú estabas en la cama con un completo extraño, rodeándole la cintura con tus piernas y clavándole las uñas en la espalda para que te penetrara.

—¡Oh, Dios mío! — Se tapó el rostro con las manos, frotándolo con rabia mientras paraba un taxi. No había tiempo para el autobús. Ya llevaba bastante tiempo separada de su hijo.

Aunque el corazón amenazaba con salírsele del pecho debido al miedo que sentía, pasó el trayecto en taxi pensando en lo sucedido durante la noche. El remordimiento la consumía con sus garras putrefactas. Su teléfono estaba sin batería. Ella había estado llamándola y no había podido contactar. Y lo peor es que ni siquiera había sido por trabajo.

Pensó en Steven tumbado en la cama del hospital y olvidó todo lo demás. La necesitaba e iba a estar a su lado. Ya. Se arrepintió de pronto de haberse ido con Cade a su habitación.

Aquel hombre estaba enfermo. ¿Quién le pedía a una mujer, a una extraña, que le diera un bebé? Era absurdo. Estaba loco. No quería volver a verle la cara en la vida.

Sus tacones resonaron sobre las baldosas del suelo del hospital y al empujar la puerta vio a Ella al final de la sala. —¿Ella? — Buscó a su hijo con la mirada.

—Mamá.

—¡Oh, Dios mío! —Agarró la manita de Steven y la besó. —¿Qué ha pasado, cariño? — Tenía la cara hinchada y los ojos casi cerrados por la inflamación. Llevaba un tubo conectado a la nariz que le insuflaba aire en las fosas nasales. Se veía pequeño y frágil e intentó contener las lágrimas de frustración. —¿Te encuentras bien? ¿Te duele?

Indicó que no con la cabeza y Tessa miró hacia otro lado, sin poder soportar verlo así. Se mordió el labio. Debería haber estado allí. Nunca debió hablar con Cade. Nunca debió estar con él. Su hijo la necesitaba. ¿Cómo podía haberle fallado de esa forma? ¿Qué clase de madre era?

Pasó la hora siguiente culpándose de lo ocurrido mientras Stephen dormía. Agarró su mano y jugó con sus dedos mientras sollozaba, observando el interior de la sala del hospital.  

Deseó que su única preocupación fuera su hijo, pero el destino era cruel con ella. Calculó el precio del equipo médico, la habitación y todo lo que le rodeaba. ¿Cómo iba a pagar las facturas? No le quedaba nada que vender ni empeñar. Los dos últimos meses habían sido muy duros para ellos y no podría pagar lo que le debía al hospital.

Cuando llegó el médico, esperaba que le diera el alta a Stephen, pero le dijo que tendría que pasar allí la noche. Genial. Las facturas se acumulan. Se odiaba a sí misma. Odiaba en lo que se había convertido. Quería lo mejor para su hijo, pero ni siquiera podía permitirse el lujo de preocuparse por él.

Hacía mucho que Ella se había marchado y Tessa no podía apartarse del lado de su hijo ni un momento. No podía soportar pensar que se despertara y no la encontrara allí. Cuando al fin abrió los ojos en mitad de la noche, acarició su rostro y charló con él durante un rato. Luego bajó corriendo a la cafetería a comprar un sándwich y algo para beber. Volvió a su lado cinco minutos después, pero ya se había dormido.

Sostuvo su manita, apoyó la cabeza en el brazo y cerró los ojos. Exhausta, se quedó dormida al instante y entonces se despertó sobresaltada, con el corazón martilleándolo en el pecho. Estaba agotada y estresada, pero libraba una batalla en su interior. Una parte de ella la urgía a dormir. La otra la mantenía despierta haciendo que su mente se mantuviera activa debido a la preocupación.

Durante un instante, recordó el rostro de Cade yaciendo bajo ella. Recordó la forma en que sus manos pálidas brillaban sobre su piel bronceada. Imaginó la forma en que sus abdominales se habían tensado al unir su cuerpo al de él. Su rostro se oscurecía de placer mientras la observaba y acariciaba con su pulgar su labio inferior, trazando un sendero húmedo hasta llegar a su pezón izquierdo. Se estremeció y apretó los muslos contra el asiento.

—Necesito tener un hijo. Un hijo biológico. Si puedes dármelo, te daré un millón de dólares a cambio. Tu hijo tendrá la vida resuelta.

Abrió los ojos, en un estado entre sueño y realidad. Su voz había sonado tan sincera. Lo arreglaría todo, ¿no?

El dinero lo cambiaría todo. Steven tendría todo lo que ni siquiera podía soñar con darle. La mejor educación, la mejor comida, las mejores oportunidades. Y todo lo que Cade Rowan pedía a cambio…era un bebé.

Justo antes de volver a dormirse, su mente agotada y maltrecha decidió que Cade había sido muy generoso con su propuesta. Quería muy poco a cambio de algo que transformaría la vida de su hijo por completo.

Capítulo Ocho

Al despertarse, estaba lista para afrontar los retos que se le pusieran por delante.

No iba a caer en la trampa de hacer lo que Cade le había pedido. Se enfrentaría al problema. Encontraría la forma de pagar las facturas del hospital de Steven. Se le ocurriría una manera de pagar todo lo demás. Solo tenía que esforzarse y encontrar trabajo. Las cosas cambiarían.

Ayudó a Steven a ponerse la chaqueta y le dio un beso en la mejilla. Seguía un poco hinchada, pero ya respiraba bien y los médicos habían dicho que podía irse a casa. Pasó una hora en el departamento financiero, viendo las facturas y buscando la forma de poder pagar lo que debía antes de poder llevarse a Steven a casa.

Por ahora, quería dejar de pensar en sus problemas. Solo quería meter a Steven en la cama y echarse una siesta. Su sonrisa se heló en su rostro al ver un trozo de papel angustiosamente familiar pegado en la puerta de su casa.

AVISO DE DESAHUCIO.

Era como si las palabras le gritaran. Contuvo la respiración y notó un terrible peso sobre sus hombros. No. No puede estar pasando. Ahora no.

El universo conspiraba para destrozar su espíritu. Para doblegarla y ponerla de rodillas. Quería gritar, pero se aferró a Steven que hizo una mueca y le soltó la mano.

—Mamá, me estás apretando muy fuerte, — se quejó.

—Lo siento. — Se obligó a sonreír ante su hijo y volvió a mirar el aviso. Con manos temblorosas, abrió la puerta y entró, aturdida. Acostó a su hijo para que descansara un poco más.

Una hora más tarde, se dejó caer en el sofá al fin.

Tres días. Tres días para pagar el dinero que debía o perdería la casa. Tres días para pagar o Steven se quedaría en la calle con ella.

Le dolía la cabeza. A Tessa no le gustaba llorar. Había llegado a la conclusión hacía tiempo de que las lágrimas no servían de nada. No mejoraban la situación y eran una pérdida de tiempo. Tenía cosas más importantes que hacer que quedarse sentada en el sofá y lamentarse de su desgracia. Así que respiró hondo y recurrió a sus escasas reservas de cordura para encontrar la forma de salir de aquella situación.

Tomó el teléfono y llamó a sus antiguos colegas, a las mujeres con las que había estudiado y a un hombre que había trabajado con ella como asistente jurídico. Nadie le ofreció una solución.

Nerviosa y angustiada, se acercó a la puerta de Ella y llamó. —¿Puedes quedarte con Steven?

—¿Ahora?

—Sí, solo un par de horas como mucho. Tengo que ir a buscar trabajo. No puedo quedarme sentada en casa. Voy a volverme loca.

Ella accedió, pues también se sentía atrapada. Estaba embarazada de varios meses y no encontraba trabajo, así que el poco dinero que sacaba cuidando a Steven y a otros niños en el edificio significaba mucho para ella.

Noventa minutos más tarde, Tessa estaba sentada en la parada de autobús y la adrenalina abandonaba sus miembros. El único trabajo que había logrado encontrar era lavando coches y estaba tan lejos que no merecía la pena el dinero. Esta noche saldré a seguir buscando. Todo irá bien.

Por ahora, tendría que encontrar a alguien que le prestara suficiente dinero para pagar el alquiler atrasado para poder quedarse en su casa. Sentía que sus pies se negaban a sostenerla mientras subía las escaleras hasta su apartamento. Abrió la puerta y se detuvo de golpe. Steven lloraba a voz en grito.

—¿Qué ha pasado? — Corrió hacia la habitación.

—Empezó a toser de nuevo y se asustó. — Ella se apartó para dejar que Tessa se sentara junto a su hijo. —Ya se encuentra bien, pero no deja de llorar.

Tessa lo acunó entre sus brazos, meciéndolo, con ojos llenos de miedo. Steven necesitaba atención médica. Tenía que pagar sus facturas del hospital, el alquiler, y no podía seguir viviendo así.  —De acuerdo, voy a llamar al médico para que venga a verte. — Salió corriendo de la habitación y tomando el bolso del suelo donde lo había dejado, salió del edificio de apartamentos.

Sacó el teléfono del bolso con manos temblorosas y buscó en el tarjetero de su cartera hasta encontrar el rectángulo de cartulina.

Cade Rowan. Presidente de Rowan Corp.

Respondió al tercer tono.

—¿Cade? — Vaciló. —¿Señor Rowan?

—¿Tessa?

Suspiró con alivio. —Sí. Yo, eh...—

—¿Estás bien? — preguntó titubeante.

—Sí, estoy perfectamente. Me preguntaba si podrías quedar conmigo dentro de una hora para discutir la propuesta que me hiciste. — Hubo una pausa al otro lado de la línea y Tessa contuvo la respiración. ¿Y si se echaba atrás? ¿Y si había cambiado el motivo irracional, fuera cual fuese, que le había llevado a pedirle algo así? ¿Y si ya no quería un niño?

—Mándame tu dirección por mensaje, Tessa. Te recogeré en una hora.

Capítulo Nueve

Cade entrecerró los ojos al mirar el rostro de Tessa que contemplaba la taza de café ante ella. En cuanto la camarera se alejó, lo miró y tomó aire.

—Gracias por venir a recogerme. No era necesario, de verdad. Podría haber venido sola hasta aquí.

—No es molestia, iba a salir de todas formas.

Tessa sonrió despacio y evitó su mirada, cohibida.

Cade apretó la mandíbula, esperando a que dijera algo. Lo que fuera. Estaba seguro de que había venido a verle porque aceptaba las condiciones que le había explicado sobre el tema del bebé. Pero no quería ilusionarse aún. Se había preparado para la batalla. Su intención había sido encontrarla y convencerla, pero no esperaba que lo llamara ella. Después de todo por lo que había pasado tras la muerte de su padre, estaba seguro de que el destino le jugaría otra broma cruel.

Pero al mismo tiempo, se sentía fascinado. Había visto a Tessa casi a oscuras en la discoteca y a la débil luz de la habitación de hotel, pero no con tanta claridad como ahora. Había estado sensacional la noche antes, con su cuerpo curvilíneo y voluptuoso y la débil luz había resaltado el contorno de su precioso rostro. Cuando se marchó por la mañana, le había preocupado tanto la reacción a su propuesta que no se había fijado demasiado en su perfil.

Pero esa tarde, sentada en la terraza de la cafetería bajo la luz natural del sol, quedó impresionado por sus ojos, rasgados, grandes y de un tono mezcla de castaño y verde claro. Sus mejillas brillaban, pero las ojeras visibles en su rostro indicaban el tipo de vida que llevaba.

—Quería hablar sobre…— La incomodidad y la vergüenza la hicieron detenerse. No tenía mucho sentido. Se había acostado con aquel hombre atractivo e intimidante. Había tenido una relación íntima. Y ahora, se avergonzaba de discutir el hecho de querer darle un bebé.

¡Un bebé!

El pánico se apoderó de ella. ¿Qué estaba haciendo?

Entonces recordó a su hijo llorando. Su salud se deterioraba y las facturas se acumulaban. Enderezó la espalda.

—Estoy dispuesta a darte el bebé que quieres.

El rostro de Cade era una máscara. El corazón amenazaba con salírsele del pecho de la alegría y se apoyó en el respaldo del asiento con los ojos cerrados, tratando de asimilar sus palabras.

—Pero quiero conocerte más. ¿Cómo funciona? ¿Qué se espera de mí… aparte de quedarme embarazada y dar a luz?

—Nada. Eso es todo lo que quiero.

—Entonces, ¿puedo volver y hacer mi vida como siempre cuando me quede embarazada…?

—Me resultaría difícil saber con certeza si estás cuidando bien tu salud si no te quedas conmigo.

Tessa se quedó de piedra. —¿Esperas entonces que me vaya a vivir contigo?

Cade no podía creer que estuviera pasando. Se inclinó hacia adelante, sin saber a ciencia cierta por qué disfrutaba tanto observándola. Nunca había contemplado a una mujer con tanta admiración. Las mujeres siempre habían sido una presencia fugaz en su vida. —Sí, me gustaría que te mudaras conmigo mientras lo… intentamos, —dijo, imaginándose a los dos intentándolo. De repente, la perspectiva de tener un hijo no le parecía tan mala. —Y, bueno, también durante el embarazo.

Tessa tragó saliva. —Pero no tengo donde dejar a mi hijo durante tanto tiempo.

—Puedes traerlo contigo. Ya sé que tienes un hijo, Tessa.

Tessa se quedó boquiabierta. Parecía un poco ofendido de que pensara que no quería que su hijo estuviera con ella. Frunció el ceño. ¿Quién era ese hombre? ¿Quién se ocultaba tras su duro exterior y su costoso traje de chaqueta? Ya conocía su aspecto físico al desnudo, pero sentía curiosidad por él. Se lamió los labios, pensando en la situación.

Su conciencia la reprendió. No, no vayas con él. No saldrá nada bueno de ahí. Limítate a darle lo que quiere y saldrás con más dinero del que puedas gastar jamás. —¿Y si tardo en quedarme embarazada?

Él se encogió de hombros. —Pues seguiremos intentándolo.

—Claro. — Se ruborizó. Intentarlo se había convertido en la palabra que menos le gustaba. Sintió vergüenza al pensar en su abundante semen llenando su cuerpo una y otra vez hasta dejarla embarazada. —Pensé que habrías cambiado de opinión.

Hizo un gesto negativo con la cabeza, despacio. —No podía dejar de pensar en ti. — Lo miró a los ojos enseguida y él alzó las cejas.

—¿Por el bebé?

Sonrió y se apoyó en el respaldo. —Sí y no.—

Tessa lo miró boquiabierta. —Hagamos que sea solo una relación de negocios, ¿de acuerdo?

—¿Negocios?

—Sí. Técnicamente soy una madre de alquiler y eso no tiene nada de malo. De hecho, es maravilloso… serlo, — tartamudeó.

Cade sabía lo que intentaba hacer. Ella se sentía mal y trataba de racionalizarlo siendo muy directa. —Por supuesto. Madre de alquiler.

—Sí. — Sonrió, más tranquila. —Ni más ni menos.

—Claro. — No quería discutir con ella ahora, no cuando todo era tan frágil. No le diría que no quería una madre de alquiler. Existía esa opción, pero ni siquiera se lo había planteado. La idea de tener un hijo para conservar su fortuna le había parecido absurda hasta conocerla. Algo en su interior le decía que debía tener un hijo con ella, fuera como fuese. Aún no comprendía en qué estaba pensando. Le echaba la culpa al shock.

—Una última pregunta. Cuando me mude, ¿cuáles son las condiciones de… ya sabes… el pago.

Cade se acercó y le agarró la mano, rígida y fría. Tessa solo devolvió parte de la presión al agarrarla con más fuerza. —El dinero será un regalo para ti y para tu hijo a cambio del tiempo y el esfuerzo que pondrás en lo que te he pedido.

Sintió una inmensa calma y los latidos de su corazón recuperaron su ritmo habitual. Sus rasgos se relajaron y se sintió mejor durante un instante. —Suena bien.

Asintió. —Y puedes poner las condiciones tú misma. Puedo transferirte el importe cuando quieras.

—¿Sería posible recibir… un pequeño porcentaje del dinero ahora?

Lo supo entonces. Estaba desesperada. Era obvio que las cosas habían empeorado en los dos últimos días. Asintió. —Te haré una transferencia del 10% del dinero en una hora.

Abrió los ojos como platos. —¿Diez? — Hizo los cálculos enseguida. Eran cien mil dólares. Le horrorizaba perder el dinero de algún modo. —No. No es justo. Un uno por ciento será más que suficiente por ahora.

Dios. Aquella mujer no era una cazafortunas. No era codiciosa. Solo necesitaba el dinero urgentemente y rechazaba la cantidad de más. —Claro, como prefieras.

Asintió, y la tensión y la preocupación se esfumaron de su rostro. Tomó aire despacio. —Tengo que irme a casa. Mi hijo no se encuentra bien.

Cade estaba impactado. Parecía que Tessa se arrepentía de haberlo dicho, como si aquello la hiciera más vulnerable. Se sintió idiota. Podía ofrecerle el dinero que necesitaba, pero estaba explotando a una mujer honesta y trabajadora para conseguir lo que quería.

Él también estaba desesperado. Y la verdad es que quería tenerla cerca. Además, dudaba que apreciara su ayuda si se la ofrecía a cambio de nada.

—¿Estará lo bastante bien como para que os mudéis a mi casa mañana por la tarde?

Capítulo Diez

Cade, sentado en el sofá, volvió la cabeza hacia la puerta principal. Esperaba oír el sonido de su coche pasando por la entrada, una voz infantil o cualquier movimiento al otro lado de las puertas de cristal. Llegarían en cualquier momento y sentía tanta tensión en los hombros que crujían por la presión.

Se puso de pie de un salto al percibir el sonido lejano del motor. Parecía que iba a estallarle el corazón mientras daba vueltas en su cabeza a los acontecimientos. Comenzaba a arrepentirse de su decisión.

Sería un desastre. ¿Cómo iba a aguantar a un niño en su casa? Apenas conocía a Tessa.

Pero era demasiado tarde y cuando el chófer abrió la puerta, Cade se acobardó. Tessa atravesó el umbral y le dio un vuelco el corazón. Llevaba un sencillo vestido blanco que contrastaba ligeramente con su piel cremosa y se la veía tan virginal, inocente y joven que tuvo que mirarla dos veces para asegurarse de que era ella. Parecía alerta y asustada y el nerviosismo en su rostro era evidente.

Solo ella sabía contra cuántos demonios internos habría luchado para convencerse de hacer aquello. ¿Y él se acobardaba? Se dio una colleja mental y dio un paso adelante, sonriendo y apretando la mandíbula al ver preocupación en sus ojos verdes.

—Hola…— Extendió ambas manos hacia ella.

Tessa las observó como si dudara de su propia decisión de estar allí. Tenía escrito en la cara que se arrepentía. Cade se acercó y tomó sus manos, aferrándolas con fuerza. Las tenía frías y trató de darles calor.

—Bienvenida a mi casa.

Tessa esbozó una sonrisa temblorosa y parte de su miedo pareció evaporarse. —Gracias. — Soltó aire y se volvió hacia la puerta. —¿Steven?

Cade echó un vistazo tras ella y vio a un niño con los mismos ojos que su madre. Tenía la misma expresión dubitativa en su rostro y Cade se dio cuenta de que iba a ser difícil. Era culpable de meter a una madre y a un niño inocentes en el drama creado por su padre. Se sintió de pronto responsable de él.

—Hola, Steven. Me alegro de conocerte por fin, — dijo Cade con suavidad.

El niño no respondió y se agarró a la pierna de su madre, echando un vistazo al interior de la casa.

Todo irá bien. Cade le enseñó la casa. Steven estaba callado y Cade no sabía cómo tratar a un niño tan pequeño (o de cualquier otra edad). Era hijo único y siempre había sido solitario, demasiado absorto en el trabajo, el éxito y la expansión como para preocuparse en pasar tiempo con otras personas. Como resultado, muchos de sus amigos con hijos eran ahora, como mucho, conocidos, y todo lo que tenía eran contratos de negocios.

Tessa observó a Cade, de espaldas, mientras los guiaba a través de lujosos pasillos. Su fuerza era reconfortante de algún modo. Recordó aquellos hombros sobre ella, desnudos, presa de espasmos mientras embestía su cuerpo una y otra vez.

Llevaba años siendo fuerte y era toda una luchadora. Esa noche en sus brazos había sido mágica, pues se había permitido ser vulnerable y libre.

Intentó no distraerse. Su mayor preocupación era su hijo, que se había cerrado en bandas al decirle que tendrían que mudarse a otro lugar durante una temporada. Lo miró de reojo, pero su rostro era impenetrable. Al menos su hijo tenía más sentido común. Era muy desconfiado.

Tessa se había vuelto cínica y hastiada desde no hacía tanto. No siempre se centraba en el lado bueno de las personas como estaba haciendo ahora con Cade Rowan, pero necesitaba su ayuda para salir del atolladero en el que estaba.

—Esta es tu habitación.

Tessa y Steven observaron a Cade.

Cade miró primero a la madre y luego al hijo. —Me refería a Steven. La habitación de Steven.

Tessa esperó a ver la reacción de su hijo, pero no hizo nada. Se quedó allí de pie un momento, dio dos pasitos hacia la puerta y se detuvo.

Tessa se asomó a la habitación. Había paredes blancas y una sencilla cama de madera, pero las sábanas… Miró a Cade. La colcha blanca tenía dibujos de cohetes rojos.

Aquel hombre magnánimo y poderoso, que la había hecho alucinar en la cama, que le había propuesto una locura y que le había parecido inalcanzable e irreal desde el primer momento, se había tomado la molestia de personalizar el dormitorio de su hijo durante su estancia en su casa.

No sabía a quién le había sorprendido más el gesto, si a Steven o a ella.

Steven entró en la habitación. Había un escritorio con varias cosas de niño, artículos de papelería y una lámpara azul. Incluso había un cuaderno a juego con la colcha. Steven se volvió y miró a Cade, mientras comenzaba a formarse una sonrisa en sus labios. —Es genial.

Tessa suspiró aliviada y le sonrió a Cade.

Cade se quedó inmóvil. ¿Por qué tenía que ser tan… única?

Durante toda su vida, había pasado su tiempo libre con mujeres desenvueltas y descaradas como él. La inocencia nunca se había cruzado en su camino. Aquella mujer con su sencillo vestido blanco era real y novedosa, y no dejaba de sorprenderle con sus reacciones. En ese momento, la sincera gratitud que vio en su rostro hizo que se le desbocara el corazón. Hacía falta tan poco para hacerla feliz.

—Es perfecto, — pronunció las palabras sin hablar, olvidando sus miedos y su arrepentimiento al ver a su hijo explorar la habitación.

Cade, por impulso, deslizó la palma de su mano en la de ella y la sonrisa de Tessa se evaporó al instante. Lo miró boquiabierta y él se acercó a su oído para susurrarle mientras la llevaba aparte. —Deja que te enseñe nuestra habitación.

Capítulo Once

Más tarde, Cade los llevó a cenar a un elegante restaurante italiano. Cuando regresaron a casa, Steven estaba exhausto y se quedó dormido en cuanto su cabeza rozó la almohada nueva de cohetes rojos. Tessa se quedó sentada a su lado durante veinte minutos, sin saber qué hacer.

Ya se había acostado con Cade. Sabía que sería fantástico, eso no le preocupaba. Pero sentía que debían hablar sobre ello. Las circunstancias ahora eran completamente diferentes. Quería que Cade iniciara la conversación y le indicara, por ejemplo, cómo organizarían las cosas y con cuánta frecuencia intentarían concebir. Lo que fuera.

Deseó que todo fuera más sencillo, que aún pudiera recurrir al mismo deseo apasionado que les había impulsado a acostarse juntos en el hotel hacía unos días. Aún le dolían los muslos de aquella fatídica noche y con solo recordar la forma en que se había quitado la ropa dejando al descubierto su magnífico cuerpo, sentía aquella tensión en su interior una vez más.

Pero ya no era… lo mismo. No era el extraño perfecto que la deseaba ni el alivio momentáneo a sus problemas. Estaba en su casa y se acostarían por obligación, en su cama, en su habitación, para concebir un bebé.

Sintió un nudo en la garganta. Había tenido a su hijo con treinta y tres años. Ni siquiera sabía si podía tener más hijos. Tenía cuarenta. Puede que no le resultara fácil quedarse embarazada. ¿Cuánto tiempo estarían intentándolo hasta que consiguiera lo que quería? ¿Seis meses? ¿Un año? ¿Dos?

Pero eso poco importaba. Era esa misma noche lo que le preocupaba. ¿Cómo había aceptado algo así? Deseó que él hubiera dicho algo. No debía esperar que Cade hiciera más esfuerzo del que ya había hecho por ella y por Steven, pero se sentía perdida. Estaba en la casa de otro hombre, en la habitación de otro hombre, sin otro deseo que el objetivo de reproducirse.

Le vino a la mente la palabra aparearse y la apartó de sus pensamientos, disgustada. No podía demonizar lo que iba a hacer. Tenía que pensar en Steven.

Acarició la frente de su hijo y se dirigió a la habitación que Cade le había mostrado. Era el dormitorio de ambos, el lugar donde concibirían a su bebé. Y esperaba que fuera pronto.

Estaba justo al otro lado del pasillo de la habitación de Steven y era cinco veces más grande y con una decoración mucho más lujosa. Tragó saliva y abrió la puerta, imaginando a Cade desnudo tumbado en la cama, esperándola. Se quedó inmóvil.

La cama estaba hecha y la habitación vacía.

Caminó hacia la cama y se sentó en el borde. Le dolían los hombros. El nerviosismo de la mudanza y la preocupación al salir con él de que Steven lo molestara o hiciera algo para enfadarlo… le habían quitado años de vida.

Después de todo, Cade Rowan no estaba acostumbrado a tener niños en su casa, algo bastante obvio al ver las paredes blancas, grises y beige del interior de la casa. La decoración llamaba al desastre.

Deseó poder dejar de preocuparse por ello. Aguzó el oído tratando de distinguir sus pisadas y escuchó al fin agua corriendo en el baño. Tenía que hablar con él. Si no sacaba el tema, lo haría ella. Era una mujer adulta y tenía voz y voto en todo aquello. Esperaría a que saliera de la ducha para hablar.

Le dolían tanto los hombros que se echó atrás en la cama y se quitó los zapatos, tumbándose encima de las mantas. Cerró los ojos. El colchón resultaba tan cómodo que era como dormir en una nube que absorbía años de agotamiento de sus fatigados huesos. Se concentró en el reconfortante sonido del agua procedente del cuarto de baño.

Capítulo Doce

Cade tuvo que vestirse en el cuarto de baño, lo cual era una novedad para él. No quería salir con la toalla atada a la cintura, casi desnudo. Escandalizaría a la mujer inocente y virginal con la que iba a acostarse en su habitación. Se puso una camiseta y un pantalón de pijama negros y salió del cuarto de baño, secándose el pelo con una toalla y observando a la mujer que yacía encima de su cama. Rodeó la cama y se detuvo. Tenía los ojos cerrados y sus labios carnosos estaban entreabiertos. Estaba tumbada de lado, profundamente dormida.

No podía dejar de contemplarla. Se había quedado dormida a su lado la noche del hotel, pero se había despertado mucho antes que él. Se parecía a Steven mientras dormía, pequeña y frágil. Se sentó en una de las sillas de respaldo alto cerca de la ventana y se inclinó hacia adelante, apoyando los codos en las rodillas y mirándola con deseo.

Estaba agotada. No había tenido intención de quedarse dormida, pero estaba exhausta después de todo lo ocurrido durante el día. Contempló sus suaves piernas y sus manos pequeñas junto a la almohada. El escote de su vestido, bastante recatado, ya no lo era tanto. Gran parte de sus pechos quedaba al descubierto.

Sintió que el deseo se apoderaba de él. Tiró la toalla encima de una silla y levantándose, se apoyó en la pared, sin querer apartar la vista. El bebé no tenía nada que ver. No podía negar la atracción que sentía hacia ella.

Era como un niño que ve un juguete nuevo y raro y se encapricha de él. Su cuerpo reaccionó al instante. De repente, la perspectiva de llenarla con su semen y hacerle un bebé le parecía el plan más tentador del mundo. Imaginó su barriga hinchada y redonda con su hijo y notó la garganta seca. Apenas podía esperar a que llegara el momento de verla embarazada al fin.

Capítulo Trece

Tessa se moría de vergüenza. Se había despertado sobresaltada una vez más mucho antes que Cade, y se encontró dormida encima de las mantas, bajo un edredón que cubría su cuerpo y el de él.

Vio sus enormes hombros desnudos y la camiseta negra ceñida a su cuerpo musculoso. Dormía boca abajo a su lado. Se había quedado dormida antes de que él llegara.

Mortificada, se escabulló de la habitación y fue a comprobar cómo estaba Steven.

Su hijo se había despertado emocionado en su nueva habitación. Empezó a hablar en voz alta y Tessa intentó que bajara la voz, pero el ruido despertó a Cade. Se ruborizó al verlo salir de la habitación. Cade tenía los ojos hinchados y el pelo revuelto. Le dio un vuelco el corazón al verlo, pero estaba tan avergonzada por haberse dormido que evitó su mirada y, sin pensar, se llevó a Steven al cuarto de baño del dormitorio principal.

Observó el doble lavabo, preguntándose cuántas mujeres habrían compartido la habitación con Cade, pero apartó aquel pensamiento de su mente y le tendió su cepillo de dientes a Steven.

Tenía cosas más importantes de las que preocuparse como para sentir celos de las ex-novias de aquel hombre.

Se lavó la cara en el otro lavabo y echó un poco de pasta de dientes en su cepillo. Sus ojos se dirigieron al espejo al oír que Cade entraba en el cuarto de baño.

De repente, el enorme baño que era el doble de grande que la sala de estar de su apartamento parecía demasiado pequeño y abarrotado.

Se sonrojó. Su hijo y ella estaban acaparando su cuarto de baño.

—Lo siento mucho, me llevaré a Steven…—

—No, no.— Apoyó su mano grande en la espalda de Tessa, indicándole que no se marchara mientras miraba su reflejo en el espejo. —Quedaos. — Se acercó a por su propio cepillo de dientes y cuando Tessa pensaba que Cade se iría a otro cuarto de baño, vio que le echaba un poco de pasta de dientes.

Tessa, sin perder un minuto, se desplazó hasta el lavabo que usaba Steven.

Cade, agradecido, se situó en el lavabo que quedaba libre y empezaron a lavarse los dientes.

Deseó no tener que pasar por un momento tan bochornoso en lo que quedara de vida.

Era la primera mañana en casa de aquel hombre y ella y su hijo se estaban lavando los dientes con él en su cuarto de baño. ¿Cómo no se le había ocurrido llevar a Steven al otro aseo? Le había sorprendido tanto su aspecto, despeinado y con los ojos hinchados de dormir, que había arrastrado a Steven hasta allí sin pensar.

Sus ojos volvieron a encontrarse en el espejo y cuando estaba a punto de apartar la vista, vio que los suyos tenían una expresión divertida. Estaba disfrutando de la situación. Sabía que estaba nerviosa y estaba disfrutando de ello. La expresión en su mirada hizo que se relajara un poco, y contuvo la risa ante aquel momento ridículo.

Cade se enjuagó la boca y le sonrió a su reflejo. Ella le devolvió la sonrisa, instando a Steven a que se diera prisa mientras se enjuagaba la boca. Sintió ganas de reír, fruto de la frustración, el nerviosismo y la necesidad repentina e imperiosa de que las cosas con Cade funcionaran. Puede que fuera rico, poderoso y muy diferente a los hombres con los que había estado, pero quería aquello y era lo bastante amable como para no protestar al ver que su hijo invadía su espacio.

Al volver a alzar la vista, vio que Cade seguía observándola, pero la mirada en sus ojos era diferente. Era la misma de la noche en que se conocieron, cuando le había acariciado el brazo conteniendo el aliento. Cade recorrió con ojos descarados en el espejo el reflejo de sus pechos, sus caderas y, por último, su rostro.

Quería que fuera consciente de ello, que supiera lo mucho que la deseaba. Y quería que ella también lo deseara a él, como aquella noche.

Capítulo Catorce

Cade se detuvo cerca de la puerta de entrada antes de marcharse a trabajar.

Acababan de desayunar juntos en el comedor y le resultó extraño y cómodo al mismo tiempo. Extraño porque nunca había vivido un desayuno tan accidentado. Steven no quería comer al principio, pero terminó tomándoselo todo y hablando por los codos. Y cómodo porque Cade parecía interesado en lo que decía Steven, dejando a Tessa fascinada.

— Tessa, ¿puedo hablar contigo un momento?

Tessa dejó a Steven jugando con los coches de juguete que se habían traído de casa y se dirigió a la puerta. Se la veía totalmente distinta con su atuendo, unos pantalones negros y una blusa rosa. Aquella mujer, que iba a darle un hijo y a salvar su negocio, era un camaleón, siempre impredecible.

—¿Estás cómoda, Tessa?

Tessa le sonrió. —Sí, mucho. Gracias.

—Tenemos que encontrar el momento para hablar sobre cómo vamos a organizarnos.  

Tessa suspiró aliviada. —Sí, quería hablar contigo anoche, pero...

—Pero te quedaste dormida.

Tessa hizo una mueca y se sonrojó. —Lo siento, estaba muy cansada.

—No te disculpes. Puedes dormir cuando quieras y puedes hacer lo que desees en esta casa. Puede que te haya invitado por un motivo muy distinto, pero eso no significa que no seas libre de hacer lo que quieras cuando te plazca.

Quedó asombrada al escuchar sus palabras y Cade la agarró de ambos brazos. —Quiero que seamos amigos y que estés cómoda aquí. No me debes nada, excepto cumplir la promesa que me has hecho.

A Tessa le latió con fuerza el corazón al ver que la miraba con tanta ternura que la expresión en su rostro parecía fuera de lugar. — La promesa de darte un hijo.

Cade apretó la mandíbula y tomó aire, sosteniendo su rostro entre sus manos. Acarició su barbilla y deslizó los dedos hasta su nuca. —Sí, — susurró cerca de su boca.

Tessa se sintió atraída hacia su fuerte cuerpo con todo su ser. Sin ser consciente de ello, apoyó las manos en su pecho, recorriendo los pectorales bajo su chaqueta. Contuvo el aliento y se puso de puntillas, sin importarle la confusión en su mente ni que aquel deseo fuera incompatible con su objetivo. Estaba allí por negocios. Así es como había querido enfocarlo, pero con una sola caricia de aquel hombre, se derretía.

—Tessa, — susurró a escasos centímetros de su boca, bajando la cabeza. Ella jadeó, pero no la besó. Se quedó quieto, dejando que la respiración de ambos se mezclara, jugando con ella. —No puedo esperar a hacerte un bebé.

Tessa sintió que se le iba a salir el corazón del pecho y abrió los ojos de par en par, fascinada. —Tendremos que hablar sobre ello… en cuanto podamos.

—En cuanto Steven se vaya a la cama esta noche… tú y yo.

—¿Haremos un bebé? — a Tessa se le secó la garganta, sin creer lo que acababa de decir.

Él sonrió despacio y su sonrisa se amplió antes de besarla. Tessa gimió contra sus labios, acariciando tímidamente con su lengua el labio superior de Cade antes de mordisquearlo.

—Maldición, Tessa. — Apartó su boca de la de ella y la besó en el cuello, trazando un sendero húmedo hasta su oreja. Mordisqueó el lóbulo hasta que Tessa gimió y se apartó. —Me dan ganas de llevarte arriba ahora mismo, — le susurró con pasión al oído, —y concebir un bebé.

Pues hazlo, gritó el cuerpo excitado de Tessa.

Pero se echó atrás, apartándole unos mechones de su rostro ruborizado. —Pero haremos un bebé cuando estés preparada.

Tessa se quedó de piedra. —¿Qué?

—Quedarse embarazada… no es ninguna tontería. Son nueve meses de molestias y luego dar a luz. ¿Estás preparada?

Tessa reflexionó. No se le había ocurrido pensar en eso. ¿Por qué a él sí? —¿No tienes prisa?

—Sí, — dijo enérgicamente. —Pero tú decides cuándo empezar a intentarlo. No puedo presionarte en esto, ¿verdad?

Tessa separó los labios. —Creí que íbamos a empezar anoche.

—Créeme, Tessa…— La atrajo hacia sí, apoyando los dedos en su cuello. Presionó su entrepierna, dura y ardiente, contra su estómago. —No hay nada que quiera más que empezar ahora mismo, y aquí tienes la prueba.

Miró boquiabierta al hombre que provocaba el caos en sus sentimientos. —Pero, ¿estás dispuesto a esperar?

—Deseo que estés cómoda, es un lugar nuevo para ti. Quiero que no estés estresada cuando… hagamos al bebé.

Cade repitió sus palabras con evidente diversión en la voz. Tessa sintió el impulso de darle una palmada en el hombro, pero se contuvo. Se acercó hasta la comisura de sus labios y ella se inclinó hacia él por instinto, pero Cade enseguida dio media vuelta y atravesó el umbral, dejándola allí, presa de un terror irracional.

Las cosas no estaban yendo como había planeado en su mente.

Había esperado mudarse, quedarse embarazada, tener al bebé y marcharse.

Por Steven, para que a su hijo no le faltara de nada. Pero cuanto más conocía a Cade, más dudaba poder mantener las distancias. Debes verlo como un negocio, le gritaba su mente. Que sea impersonal.

Pero era un infierno, pues aún podía sentir el sabor de sus labios en los suyos. Su olor la envolvía y recordaba la forma de su miembro penetrando su cuerpo.

Estaban intimando muy rápido y debía cambiar la situación como fuera.

Capítulo Quince

Tessa pasó el día explorando la casa. Le resultaba extraño no tener que llevar a Steven al colegio ni salir de casa a buscar trabajo. Era tranquilizador, pero al mismo tiempo inquietante. Trató de familiarizarse con la cocina, pero el chef pareció muy ofendido, diciéndole en repetidas ocasiones que podía prepararle lo que quisiera.

Tessa quería distraerse con algo de las decisiones que había tomado. Vio que ya habían hecho la cama del dormitorio principal. Buscando, desesperada, algo que hacer, se dirigió a los armarios y abrió uno de ellos. Estaba vacío.

Lo miró asombrada y confusa, abriendo el siguiente. Contenía la ropa de Cade. Había trajes de chaqueta colgados en diferentes tonos de gris, negro y azul. Olía a él y le latió con fuerza el corazón. ¿Por qué se sentía tan atraída hacia él? Debía ponerse freno. No era la razón por la que había ido allí.

Cerró de un portazo el armario y abrió los cajones. Había dos vacíos y otros dos llenos de chalecos, ropa interior y calcetines. Estaba husmeando en sus pertenencias.

Mordiéndose el labio, se sentó en la cama y pasó la mano por la almohada de Cade. Le estaba dando la oportunidad de llevar los tiempos, de decidir cuándo avanzar. Parecía demasiado arriesgado hacerlo ya. Antes, tenía que lograr que dejara de parecerle un santo en su cabeza. Debía demonizarlo porque corría el riesgo de sufrir de forma irrevocable en el proceso.

Tomó la decisión y fue a buscar a Steven. Necesitaba centrarse en su hijo y disfrutar del tiempo que pudiera pasar con él sin preocuparse por sus comidas o la merienda del recreo. Había tomado la mejor decisión, al menos por ahora. Solo debía asegurarse de proteger a su hijo y a sí misma.

Cuando Cade regresó a casa, oyó el sonido de los dibujos animados en la televisión. Frunció el ceño. Jamás había ruido en casa cuando volvía del trabajo. Caminó hacia la sala de estar y encontró a Steven en el sofá con la cabeza apoyada en el regazo de Tessa.

—Hola. — Tessa se sobresaltó al verlo. —Has llegado temprano.

—Sí. No tenía muchas ganas de trabajar hoy. Me asombra haberme quedado hasta tan tarde otras veces.

Tessa sonrió despacio, más cómoda en su presencia ahora que sabía que no tenía que acabar la noche rodeando su cintura con sus piernas mientras la llenaba de su simiente. —¿Quieres una taza de café?

Cade parpadeó, desconcertado. Una mujer preciosa lo esperaba en casa y le preguntaba si quería café. Había vivido antes con mujeres, pero nunca con nadie como Tessa. Las mujeres que se habían quedado en su casa querían que las complaciera, no complacerlo a él. ¿Tenía Tessa idea de lo que había provocado con aquella simple pregunta? Se arrepentía enormemente de no tener familia.

Te está volviendo loco. Cálmate. Da un paso al frente antes de que sea demasiado tarde. —Claro, me encantaría. — Se sentó en el sofá al lado del que ocupaba Steven. —Hola, — le murmuró al niño, que lo miró solo un instante. Cade extendió el puño y sonrió cuando Steven chocó el suyo, respondiendo a su gesto. —¿Cómo has pasado el día?

—Aburrido.

—Vaya. ¿Echas de menos el colegio?

—No, pero echo de menos a mis amigos.

—Hmm.

Tessa le trajo el café y Cade lo tomó de sus manos, agarrándola de la muñeca y haciendo que se sentara a su lado. Estuvieron un rato en silencio mientras el ruido de los dibujos animados llenaba la habitación, y Cade dio un sorbo al café, haciendo una mueca. —¿Lo has hecho tú?

—Sí.

Cade frunció el ceño. — No tienes que hacer las tareas del hogar, Tessa, hay personal contratado para encargarse de todo.

Tessa hizo una pausa. —¿Está malo?

Tardó un momento en comprender lo que quería decir.  — ¿El café? Probablemente sea el mejor que he probado nunca. Por eso sé que no lo ha hecho el ama de llaves.

Tessa soltó una carcajada. —¿Has tenido un día ajetreado?

Cade tomó aire. No ayudaba en nada que Tessa le hiciera preguntas desinteresadas y mundanas que nunca habían formado parte de su vida.

En realidad, nunca había tenido una familia. Su madre había muerto mucho antes de tener edad para hablar y su padre era todo lo que le había quedado en el mundo. Desde que tenía uso de razón, lo habían guiado para ser el sucesor de su padre y nunca había tenido una familia a la que regresar. Solo un tutor.

Estaba siendo un día extraño. —¿Me puedes decir una cosa?

—¿Sí?

—¿A qué colegio iba Steven?

Tessa hizo una mueca. — Lo saqué de la escuela, — susurró. — Él no lo sabe. No era el ambiente más adecuado.

—Muy bien porque tengo el colegio perfecto en mente.

A Tessa se le iluminaron los ojos. —¿Sí?

Dejó el café en la mesa y se volvió para mirarla, contento del ruido de la televisión. —Vais a estar aquí al menos un año, ¿no? Steven tiene que ir a la escuela y quiero que vaya a una excelente. Puede seguir sus estudios allí incluso después de que os hayáis ido. Nadie cuestionará que puedas o no permitírtelo.

Tessa sonrió. —Sí, gracias.

—Le pediré al chófer que os lleve a Steven y a ti. Llamaré al colegio la mañana antes de que vayáis.

—Es maravilloso. Gracias.

No pudo evitarlo. Se acercó a ella y acarició su barbilla con delicadeza, soltándola de forma abrupta al sorprenderle la ternura de su propio gesto. —No es nada. — Se aclaró la garganta y se puso de pie dirigiéndose a la escalera para poner algo de distancia entre ellos.

—¿Cade?

Él se dio la vuelta, desabrochando los botones de su puño.

—¿Tendremos luego la charla de la que hablamos?

Él asintió, sonriendo, y subió las escaleras para cambiarse de ropa y alejarse de ella un momento, para aclarar las ideas. Estar sentado a su lado había sido suficiente para provocarle una tremenda erección. No sabía qué le sucedía. Nunca había deseado a una mujer con tanta fuerza, pero tampoco había tenido que esperar para poder poseer a ninguna. Y esta vez había prometido que lo haría.

Capítulo Dieciséis

Tessa se llevó la copa de vino a los labios, saboreando el delicioso líquido en su interior. —Está exquisito.

Las luces estaban encendidas, iluminando la enorme piscina. Había focos alrededor que llenaban de luz las tumbonas donde estaban sentados, uno frente al otro. Cade llevaba pantalones de seda grises y una camiseta negra vieja. Ella aún llevaba la misma ropa de la mañana.

—¿Estás cómoda aquí, Tessa?

Deseó que no estuviera tan pendiente de su bienestar, pues la confundía aún más. Trataba de ignorar sus sentimientos hacia él, pero estaba haciendo por ella lo que ningún hombre había hecho antes. Se preocupaba por la escolarización de Steven y por sus deseos y eso no ayudaba en nada a mantener su resolución. — Sí, pero…

—¿Pero?

Tess suspiró. —Me has dado la opción de decidir cuándo empezar a intentarlo.

—Por supuesto.

—En unos días, ¿vale?

—Como quieras, Tessa. No lo pidas como si no fuera decisión tuya, tú tienes la última palabra.

Tessa se echó hacia adelante, queriendo estar más cerca de él sin saber por qué. — Antes quiero aclarar algunas cosas. Ya has arreglado uno de mis dilemas, la escolarización de Steven. Ahora necesito un respiro, unos días para organizar mis pensamientos. He pasado unos meses terribles. — Rio. —Bueno, en verdad han sido años.

Le agarró la mano y la acercó a sus labios, besando sus nudillos. — No tienes que decir nada más. Haz lo que necesites para estar más cómoda. Tómate unos días para ti misma. Manda a Steven a la escuela. Vete de compras. Da un paseo. Haz lo que te apetezca, te lo mereces.

Tessa suspiró. — Gracias por tu comprensión.

— Pero quiero que sepas…— dijo con una sonrisa.

— ¿Sí?

— Por experiencia, te diré que no me resultará fácil no tocarte.

Tessa se quedó helada y soltó una carcajada, con las mejillas ardiendo. — Es muy poco caballeroso por tu parte decir algo así.

Se encogió de hombros. —Es que no soy muy caballeroso para empezar.

Se dibujó una media sonrisa en su rostro y dio otro sorbo a su bebida. —¿Puedo hacerte una pregunta personal?

Cade sonrió. —¿Quieres preguntarme por qué quiero un bebé?

Tessa se sonrojó. — Lo siento si me estoy pasando de la raya.

—No, no.

Se frotó las sienes y Tessa sintió que estaba tan estresado ante la idea de un bebé como ella.

—Necesito tener un hijo biológico por un asunto legal.

Tessa frunció el ceño. —Lo siento, no te entiendo.

Suspiró y miró fijamente en dirección a la piscina, exhalando de forma audible antes de volver a mirarla. —Mi padre falleció hace cuatro semanas.

Tessa se llevó las manos a la garganta. — Lo-lo siento mucho.

Cade negó con la cabeza. — Según su testamento… No puedo heredar el negocio, el que he hecho crecer hasta lograr que sea veinte veces mayor, si no tengo un hijo biológico.

Tessa se quedó boquiabierta observando a aquel hombre magnánimo y orgulloso y preguntándose cómo podía dejar que lo manipularan de esa forma. Pero necesitaba su negocio. Era suyo. Ella también había hecho lo imposible por garantizar las necesidades de su hijo. — Vaya. Entonces, no quieres tener un bebé. Debes quererlo.

Cade reflexionó en sus palabras. No lo sabía. Y no tenía ni idea de qué decir.

— Es un poco deprimente. Te dejaré un bebé al que no querrás. Eso hace que todo sea aún peor, ¿no?

A Cade se le encogió el corazón al pensarlo. —No. Yo…Dios. Es verdad que no era mi deseo tener un hijo, pero no pensé en intentarlo hasta que… me desperté a tu lado. — Notó un nudo en la garganta y tragó saliva. —Y algo me dijo que eras perfecta para ser la madre de mi hijo.

Tessa separó los labios. Eran las palabras más románticas y extrañas que había oído jamás. — Pensé que me lo propusiste porque querías un hijo.

Él negó con la cabeza. — Iba a volverme loco. Acababa de enterarme de la cláusula en el testamento y ahogaba mis penas en alcohol. Me sentí atraído hacia ti. Quería acostarme contigo. Entonces me desperté y, al decirlo en voz alta, me di cuenta de que estaba dispuesto a hacerlo. Pero solo contigo.

Tessa miró hacia otro lado. Era demasiado conmovedor para ser cierto. — ¿Por qué? — dijo con una risa sarcástica. — ¿Por qué yo?

Se detuvo, mirándola a los ojos sin saber cómo responder a su pregunta. — No tengo ni idea. Pero si pienso en hacerte un bebé no me parece una imposición. Al contrario, tengo ganas de hacerlo.

Tessa calló, sin atreverse a decir nada más. Sintió punzadas de calor en el pecho, que se extendieron hasta su cuello y llegaron a sus orejas. Por sus palabras era como si su presencia en la casa estuviera motivada por algo más que su simple deseo de lograr un hijo biológico para cumplir una cláusula legal. Apartó la vista.

Son imaginaciones tuyas. Es solo un hombre viril que quiere sexo. No la quería para nada más.

Tomó aliento y se alegró de que Cade apartara la vista y diera un sorbo a su copa en silencio. Preguntó por el colegio que había elegido para Steven y se sorprendió al saber que él había ido a esa misma escuela. La charla pasó a la familia de Tessa y no tuvo la sensación de estar hablando con un hombre al que apenas conocía al contarle historias de su niñez y de su vida.

— Trabajaba de asistente jurídico cuando el padre de Steven se marchó, y todo se derrumbó entonces. Mi padre falleció y me llevó una eternidad superar todo lo ocurrido. Cuando me di cuenta, estaba arruinada y tuve que vender mi coche.  Desde entonces, he tenido muchos problemas.

Pero ya no. No lo permitiré.

Tessa sonrió al ver que su expresión se volvía más dura. — Me alegro de que hayamos hablado, — dijo riendo.

— Sí. — Se sentía fatal por haberla metido en aquel embrollo. Ya había pasado bastantes dificultades. — ¿Quieres ir a dormir?

— Sí. — suspiró, recordando de pronto que tendría que dormir a su lado. Apartó el pensamiento de su mente y lo siguió al dormitorio. Se cambió en el cuarto de baño y salió, sintiéndose incómoda. Se alegró de que no la observara abiertamente al meterse en la cama.

Cade sonrió para sus adentros cuando Tessa se giró primero hacia el otro lado y luego en su dirección, como si quisiera evitar que pensara mal de ella por darle la espalda. Cerró los ojos y Cade aprovechó la ocasión para contemplar su rostro. Sus largas pestañas proyectaban sombras sobre sus mejillas. De repente abrió los ojos.

— ¿Qué? — preguntó con risa avergonzada.

Sonriendo, él se inclinó hacia delante por impulso y le dio un beso en la mejilla. — Buenas noches.

Tessa aún respiraba con dificultad cuando él dio media vuelta en la cama y apagó la lámpara.

Capítulo Diecisiete

Cade se despertó sobresaltado. Su brazo colgaba a un lado de la cama. Sin duda, estaba soñando con que caía al vacío. Se echó hacia atrás y sintió el cuerpo de Tessa presionado contra el suyo. La luz que se filtraba por las cortinas le hizo entornar los ojos y, apoyándose en un codo, se dio la vuelta. Al ver a Tessa, se detuvo.

Estaba al borde y Tessa se apretaba contra él porque Steven estaba tumbado al otro lado de la cama, con los brazos y piernas extendidos.

Tessa estaba situada entre ellos y, por un momento, Cade no supo si reír a carcajadas o darse un pellizco para despertarse de aquel sueño increíble.

Ni en un millón de años habría imaginado que viviría un momento tan enternecedor. Apenas tenía sitio en la inmensa cama. Tessa tenía algo más de espacio, pero era Steven quien ocupaba casi toda la superficie pese a su pequeño tamaño.

Cade se estaba cuestionando si debía marcharse para que Tessa estuviera más cómoda cuando vio que abría los ojos. Sobresaltada, miró a ambos lados y vio el poco espacio que tenía Cade. — Lo siento mucho.

— Shhh. — Le puso un dedo en los labios para silenciarla. — Calla. No lo arruines.

Terca, le apartó el dedo. — Vino después de medianoche y me dijo que le daban miedo las sombras.

Cade rio, deslizando un brazo bajo su cuerpo y tumbándose boca arriba.  — Solo necesito un poco de espacio para estirar los hombros, — explicó al notar que se volvía rígida en su brazos.

Tessa dejó que se acercara a ella y se acurrucó a su lado, apoyándose en su hombro. Intentó no apoyar todo el peso sobre su pecho, pero él la sostuvo por la mejilla y la atrajo hacia sí.  

— No voy a lanzarme sobre ti. Ponte cómoda.

Tessa rio en su pecho y él esbozó una sonrisa. Se acurrucó a su lado por impulso y sintió que su aroma inundaba sus fosas nasales. Notó su pecho duro contra su mejilla y su corazón latiendo con fuerza bajo la palma de su mano. Cerró los ojos y contuvo el deseo que brotaba en su interior. La había visto desnuda y había probado cada centímetro de su cuerpo. Había visto su rostro mientras se estremecía por efecto del orgasmo. Había visto sus pechos rebotar y contonearse mientras lo montaba. No entendía cómo había podido ser tan atrevida y desinhibida con él cuando ahora le daba vergüenza tocarlo.

Deslizó la mano por su pecho y al notar que contenía la respiración, no pudo parar. Era demasiado viril, su aroma era delicioso y familiar y sabía que no la obligaría. Había logrado algo de tiempo y lo utilizaría para hacer que aumentara la tensión sexual. Tenía la sensación de que cedería antes que él.

Deslizó la mano por su pecho hasta acariciar su piel desnuda bajo la nuez, recorriéndola con sus dedos hasta llegar a un lado del cuello.

Cade le agarró la mano y la mantuvo ahí, con el corazón acelerado. — Si piensas no desnudar tu precioso cuerpo durante los próximos días, te agradecería que no me volvieras loco.

Pero pese a pronunciar aquellas palabras como una reprimenda, acarició con sus labios su frente con ternura. Un gemido entrecortado escapó de sus labios y frotó su rostro contra el hombro de Cade, echándole una pierna encima y jadeando al notar su miembro. Con timidez, colocó la pierna sobre él, acercando las caderas a su cuerpo.

— Tessa…— gimió con voz ronca y le agarró el hombro con más fuerza. — No.

Tessa apretó los ojos, luchando contra los sentimientos que la invadían. Deseó tener el autocontrol de Cade. Yacía inmóvil bajo su cuerpo y, lentamente, le apartó la rodilla de su miembro, acercándose a ella para apartarse de golpe. Tessa jadeó ruborizada al ver que se levantaba de la cama y se dirigía al cuarto de baño.

Se tapó la cara con las manos, muerta de vergüenza.

Era ella quien le había pedido que esperara y ahora lo torturaba. Había disfrutado al ver su cuerpo excitado por ella, pero no quería presionarlo.

Debió dejar que sucediera sin más. No debió haber pedido tiempo, pues no era ni la mitad de fuerte que Cade Rowan.

Capítulo Dieciocho

Tessa se sorprendió al ver que Cade los acompañaría a la escuela. Cuando estuvieron listos para marcharse, descubrió que él los llevaría a Steven y a ella en coche y se sintió muy agradecida.

Recordó lo sucedido aquella mañana. Por suerte, Cade no lo mencionó y actuaba con absoluta normalidad.

El colegio donde los llevó superó todas sus expectativas. Quedó admirada al ver las instalaciones. Nunca había imaginado que una escuela pudiera ofrecer tantas actividades extraescolares y programas y quedó sorprendida cuando el director dijo que Steven podía empezar ese mismo día si quería.

Steven no estaba por la labor, pero Cade comentó que había prácticas de fútbol esa tarde, por lo que el niño no veía la hora de empezar las clases.

Cade sonrió al ver la emoción de Tessa en el camino de vuelta a casa. Explicó en detalle todos los aspectos positivos de la escuela y Cade se sintió tan feliz que decidió llevarla a tomar una taza de café pese a tener una reunión de trabajo.

Dejó que hablara a sus anchas, fijándose en su piel. La tenía más fresca y luminosa. El entusiasmo hacía que sus mejillas se sonrojaran y tenía los ojos muy abiertos, como si fuera incapaz de creer la suerte que tenía.

Una hora después, Cade miró su reloj y oyó sonar su móvil. — Lo siento mucho, pero tendré que dejarte en casa. Tenía una reunión urgente… hace una hora. — Se dio una colleja mental cuando vio que la expresión en el hermoso rostro de Tessa cambiaba

— ¿Por qué no me lo has dicho? — Tomó su bolso enseguida y se metió en el coche.

Al llegar a casa, salió corriendo del vehículo y se volvió para despedirse.

— ¿Tessa?

— Sí. — se volvió, avergonzada de haberle robado tanto tiempo. ¿No había hecho ya bastante por ella?

— Tendrás que recoger a Steven del colegio.

Tessa asintió. — Pues claro. No te preocupes.

Señaló un punto en la distancia delante de su coche. — Ese es tu coche.

Tessa se volvió en la dirección que señalaba y sus ojos se abrieron como platos al ver un enorme deportivo aparcado a unos metros. — ¿Qué? — La palabra escapó de sus labios como un tímido graznido.

— Tendrás que llevarlo y recogerlo. El autobús de la escuela no pasa por esta parte de la ciudad.

— De acuerdo. — Tessa tragó saliva. — ¿Seguro que no tienes un coche viejo que pueda conducir? No quiero estropear esa preciosidad.

Sonrió. — Es todo tuyo. Lo compré ayer para ti.

Capítulo Diecinueve

Cuando Tessa apagó el motor, suspiró al fin, aliviada. El coche era nuevo. Había tenido la esperanza de que Cade estuviera bromeando.

Steven saltó del vehículo y corrió hacia la casa, emocionado. No había dejado de hablar ni un segundo desde que lo había recogido y Tessa recordó que ella había hecho lo mismo con Cade hacía unas horas.

El coche de Cade estaba aparcado en la parte más alejada de la entrada. Era demasiado pronto para que estuviera en casa y se sorprendió a sí misma comprobando su reflejo en la ventana antes de entrar.

Steven, muy animado, le hablaba a Cade sobre el entrenador del equipo de fútbol, y Cade, como buen superhéroe que era, aguantó estoicamente. Tessa le hizo señas con la mano de forma tímida, pero Cade no interrumpió el animado monólogo de Steven.

Cuando al fin corrió a su habitación para cambiarse, Tessa soltó una carcajada. — Pobrecito.

— ¿Qué?

— Tuviste que escuchar mi charla incesante esta mañana y ahora la de Steven.

Cade intentó no reírse, pero no pudo evitarlo. — Estabas adorable, y él también.

Tessa entornó los ojos.

Cade se mordió el labio, contento de haber llegado pronto a casa. Últimamente su hogar era muy divertido y animado. — ¿Cómo ha ido?

— Al parecer, ha sido genial. — Tessa cruzó los brazos sobre su pecho y se apoyó en un lado del sofá. — No deja de hablar sobre ello. Nunca había mostrado tanta emoción por la escuela.

— No, me refiero a tu coche. ¿Cómo ha ido?

Se sonrojó. — Es demasiado, la verdad.

— Es necesario. Tienes que llevarlo al colegio.

— No, me basta con algo… bueno, más pequeño. Es enorme. Me da miedo destrozarlo.

— Si te acostumbras a él te resultará más fácil. Mi chófer podría haberos recogido, pero quería que te pusieras tras el volante. ¿Te gusta?

Tessa sonrió. — Me encanta, — soltó un chillido de alegría y le echó los brazos al cuello por impulso.

Cade se quedó inmóvil. Lo soltó tras unos segundos y la sonrisa seguía aún en su rostro. Se dio cuenta de que era la primera vez que lo abrazaban como a un amigo, confidente y pareja. Siempre que una mujer lo abrazaba era por sexo o con la esperanza de obtener posesiones materiales que no podía ofrecer. Tessa no quería nada y se sentía una persona diferente por ello.

Capítulo Veinte

Tessa se preguntó si Cade se arrepentía de haberlos invitado a vivir con él. Seguramente no comprendía lo que significaba vivir con un niño las veinticuatro horas del día siete días a la semana. Sobre todo, un niño de seis años de fuerte carácter y hablador que sentía curiosidad por todo en aquella casa nueva.

Cuanto más pensaba en la situación vivida aquella mañana al despertar, más avergonzada se sentía. Pobre hombre. Ya ni siquiera podía dormir cómodamente en su cama. A saber cuántas veces lo habría empujado al borde de la cama y el tiempo que llevaría despierto sin decir nada por educación. No podía estar disfrutando de aquella situación impuesta.

Era soltero. Un soltero rico acostumbrado a una vida frívola, que se veía ahora arrinconado a un lado de la cama para dejar espacio a un niño que ni siquiera era suyo. Le sorprendía que no hubiera establecido ya unos límites, sobre todo al ver que ella no le daba lo que quería. Aún.

Se lamió los labios y miró el reloj en la pared. Había quedado con alguien y ya eran las nueve. Se lo imaginó con una mujer, probablemente rubia y de ojos azules como él. Alguien más compatible con su estatus social y educación.

Un sentimiento de odio frío se aferró a su garganta.

—No. Para.

No tenía derecho a estar celosa. Él tenía sus necesidades.

—¡No, Dios! — gritó a la casa vacía. Ojalá tuviera valor para hacer lo prometido, pero no estaba lista aún.

Esta mañana sí lo estabas.

Se sonrojó. Había intentado seducirlo esa misma mañana, obteniendo un gran placer al ver su miembro endurecerse por ella. Sin querer lo estaba torturando al negarle que intentaran concebir al bebé que quería.

Se negaba a pensar en las implicaciones de tener un bebé y desprenderse de él. Por el momento, carecía de la fortaleza mental y física para lidiar con las consecuencias emocionales de aquella decisión, pero no sabía qué la había poseído esa mañana.

Entonces recordó la increíble pasión que habían compartido la noche que pasaron juntos. Había sido instintiva, dominante, salvaje y aún existía. Estaba ahí y la ignoraba porque quería acostumbrarse a la casa antes de comprometerse a permanecer allí un tiempo indeterminado.

Se levantó de un salto al oír el coche en la entrada y se retorció las manos, presa del pánico. Tomó el mando de la televisión y la encendió enseguida, sentándose de nuevo, fingiendo que llevaba horas allí viendo la televisión en lugar de angustiarse esperando a que regresara de lo que, según ella, era una escapada sexual.

Los ojos de Cade se adaptaron a la escasa luz y sonrió al verla allí sentada. — Creí que te habrías ido ya a la cama.

— No podía dormir.

Cerró la puerta y se quitó la chaqueta, mirando de reojo la televisión. — ¿Te gustan los dibujos animados?

Tessa palideció y tragó al notar seca la garganta. Mierda. Se había obsesionado tanto con el sonido de sus pisadas acercándose a la puerta que no se había fijado en lo que estaban echando en televisión. —Oh, solo estaba cambiando de canales. — Deseó que su voz no la traicionara, pero nunca se le había dado bien mentir y a menudo le decían que ni lo intentara. Él la observaba detenidamente, con una sonrisa astuta. Tessa se enderezó en el asiento. —¿Has comido? Puedo prepararte algo.

Cade miró en dirección a la cocina. — ¿Dónde está el personal?

— Les dije que podían acostarse. No sabía cuánto ibas a tardar y no quería que estuvieran levantados.

— ¿Has comido?

Tessa fue a hablar, pero se detuvo. Había estado esperándole para cenar y ahora no sabía cómo decírselo.

Cade vio la confusión en su rostro. — ¿Quieres que pidamos pizza?

Tessa respiró aliviada. — Suena genial.

Cade se dejó caer en el sofá junto a ella y dejó escapar un largo suspiro de cansancio, aflojándose la corbata. — Hoy no he tenido un buen día. Estoy agotado.

Tessa se sonrojó, mordiéndose el labio. — Lo siento. Seguramente es debido a la falta de sueño. — Cade inclinó la cabeza en su dirección.

— He dormido bien. ¿Por qué crees que no?

— Bueno… no tenías mucho espacio.

Rio. — Tengo un sueño muy profundo, Tessa, por si aún no te has dado cuenta. No me enteré de que me habían empujado a un lado de la cama hasta que me desperté a la hora de siempre.

Tessa rio con timidez. — Lo siento mucho.

— Para. — Tomó su mano y la acercó hacia sí. — Deja de disculparte. Yo… admito que no sabía qué esperar cuando te dije que os mudárais, pero está funcionando. Me lo estoy pasando bien. Hacía años que no tenía compañía y ni Steven ni tú me molestáis en absoluto.

Tessa bajó la vista para volver a mirarlo unos segundos después y él aguardó a que hablara al ver que contenía la risa.

—¿Qué?

Tessa sonrió. — En ese caso, debes saber que Steven ha derramado hoy chocolate caliente sobre tu otomana blanca.

Cade alzó las cejas al ver su expresión. Por fin encontraba divertida la situación en la que estaban. La risa de Cade resonó en la sala de estar. — No te preocupes por eso. Volveremos a tapizarla. O la tiramos y compramos una nueva.

Aunque Tessa reía, se sentía avergonzada. — Siento que me parezca divertido lo ocurrido, es como si estuviéramos poniendo a prueba tu paciencia.

— Soy paciente… en ese aspecto. Es la paciencia con otros asuntos la que me preocupa.

Tessa rio hasta comprender lo que quería decir y la sonrisa se esfumó de sus labios, sonrojándose. Lo miró a los ojos y pudo ver que disfrutaba poniéndola nerviosa.

— Eres terrible, — murmuró al fin, riendo al ver que Cade soltaba una carcajada.

Tessa se alegró cuando llegó la pizza, pues era una distracción bienvenida. Le horrorizaba pensar que podría acabar frotando su cuerpo contra el de él una vez más.

—Deberías haberme llamado para decirme que me estabas esperando. Habría salido antes de la reunión.

Tessa entornó los ojos y él sonrió en respuesta, deteniéndose al ver que se sentaba con las piernas cruzadas sobre la alfombra, junto a la mesa de centro. No se lo pensó dos veces y se sentó también en el suelo en su misma postura, aunque sus pantalones dificulataban sus movimientos.

Mientras comían la pizza, Cade se sentía entusiasmado por la sencillez del momento. Ninguna de las mujeres que había conocido había actuado de forma tan poco pretenciosa. Las mujeres con las que se acostaba siempre estaban preocupadas por su aspecto y atractivo y evitaban comer mucho delante de él. Y allí estaba Tessa, con el pelo recogido en un moño despeinado. Algunos mechones enmarcaban su rostro sin maquillaje, pero seguía pareciéndole la mujer más atractiva que había visto en su vida.

Hablaron sobre el nuevo colegio de Steven y le contó historias de cuando él había asistido a esa misma escuela.

—Nunca habría imaginado que Steven podría ir a un colegio tan maravilloso.

— Nunca se sabe lo que deparará la vida. Crees que todo va bien hasta que se presenta un problema. — La miró a los ojos y vio complicidad en ellos. —O crees que todo se va al infierno y encuentras la solución.

Tessa sonrió despacio, con mirada amable. — Cierto.

Cade se apoyó en el sofá y tomó su cerveza. Tessa permaneció sentada en silencio, observándolo, y Cade sintió que aquel instante se prolongaba en el tiempo. Había calma y paz. No existía otro lugar donde prefiriera estar en ese mismo instante que allí sentado a su lado, sin hablar ni hacer nada.

—Tess…

Le latió con fuerza el corazón al ver que volvía a utilizar el apodo con ella. Nunca se cansaba de oírlo. El afecto en aquel detalle le hacía perder la cabeza de emoción. Alzó las cejas en respuesta, sin confiar en su propia voz.

—¿Saldrás conmigo mañana por la noche?

Tessa se quedó boquiabierta. — ¿Salir contigo?

—Sí, una cita.

Tessa notó que no estaba acostumbrado a hacer esa pregunta. Lo dijo incómodo, como si fuera la primera vez que le hacía esa pregunta a alguien. Pero era absurdo, por supuesto que lo habría hecho con anterioridad. — ¿Quieres tener una cita conmigo?

— Sí. El ama de llaves puede quedarse con Steven. Estará durmiendo de todas formas.

Tessa sintió que la invadía una calidez reconfortante y sonrió. — Eres un rebelde, ¿no? Me pides que me mude con mi hijo antes de tener una cita conmigo.

Cade rio y se encogió de hombros. — Así de extraño soy.

Tessa rio y se acercó a él.  —Suena fantástico. ¿A qué hora me recogerás? — bromeó.

—Umm… ¿Qué te parece a las siete y media?

Tessa fingió pensárselo. — De acuerdo.

Cade apartó a regañadientes la vista de su perfil, sus ojos brillantes y la amable sonrisa de sus labios. Nunca había tenido una conversación tan tonta, ridícula e infantil con nadie, pero con Tessa era todo muy natural. No se aburría ni se cansaba. Y no tenía ni idea de por qué todo era tan diferente con ella.

Capítulo Veintiuno

Tessa se alegró en secreto de despertarse antes que Cade casi todas las mañanas. Aprovechaba la oportunidad para observar al diablo durmiente, totalmente relajado y anulado, todo inocencia, con la guardia baja.

Dormía de nuevo boca abajo, con los brazos a los lados y el rostro vuelto hacia ella. Se hizo un ovillo de lado y decidió dormir cinco minutos más. No quería asustarlo si se despertaba y veía que lo observaba mientras dormía.

Cade abrió los ojos de golpe y Tessa se sobresaltó, apartando la vista con timidez, dándose la vuelta y fingiendo que no lo observaba pensando en aquellos labios entreabiertos sobre su boca como si quisiera devorarla.

— Buenos días.

Con el corazón latiendo a mil por hora, Tessa sonrió y lo miró durante un instante. — Buenos días.

— ¿Puedes dejar de observarme? Me pones nervioso.

Tessa se volvió a mirarlo, con expresión atormentada. — ¡No te observo! — Pero una sonrisa nerviosa la delató.

Soltó una carcajada con voz ronca, cerrando los ojos, somnoliento. — Sí que lo haces. Te gusta observarme cuando crees que no me doy cuenta. Deberías saber, — dijo en modo inquietante, — que tengo dos ojos en la nuca. Sé lo que tramas.

Tessa lo miró boquiabierta. Las ganas de reír eran cada vez más fuertes y le dio un golpe en el hombro, traviesa. — Eres terrible.

Él la agarró de la muñeca y tiró hacia abajo. Chilló en protesta y él se echó a reír, atrayéndola hacia sí mientras se resistía a carcajadas.

— Suéltame, — gritó, pero era muy fuerte y acabó riendo cuando la retuvo con su cuerpo, aplastándola con su peso y sujetándole las muñecas a los lados de la cabeza.  

— Confiesa que me observabas y que no te cansas de mí.

Tessa rio, tratando de huir, pero era inútil. — ¡Suéltame, tarado!

Él sonrió. — Confiesa que me observabas y te soltaré.

Ella lo negó con vehemencia, ruborizada del forcejeo y de la emoción de verlo así. Jugando. Tan diferente al hombre frío e inalcanzable que había creído que era cuando lo conoció. — Nunca lo aceptaré. Es mentira. — Rio con aquella pelea infantil tan temprano.

—Hmm. — Los ojos de Cade se posaron en sus labios y relajó su respiración al sentir el cuerpo curvilíneo bajo el suyo. Llevaba una camiseta de tirantes y los pechos asomaban por los lados. La contempló hasta que su sonrisa se evaporó y contuvo el aliento. — Quédate aquí. — Tragó saliva al ver que entreabría los labios y bajaba la vista hasta su boca. — Quédate aquí, Tessa. — Le soltó una muñeca y rodeó su propia cadera con una de las piernas de Tessa. Estuvo a punto de gemir cuando se movió bajo su cuerpo, levantando más las caderas. Cade se echó a un lado para liberar su otra pierna y ella lo atrajo hacia sí con deseo, acariciando su rostro con la otra mano.

Cade no sabía lo que significaba aquel gesto. ¿Lo quería? ¿Ahora? ¿Estaba lista? No lo sabía. Pero no había duda de que aquella mujer increíble e impresionante lo deseaba desde el momento en que lo vio, al igual que le sucedía a él.  Algo primitivo, desesperado y místico lo conectaba a ella.

— ¿Tess? — Esperó a que dijera algo, pero se limitó a observarlo. Cade levantó un poco las caderas antes de presionar su entrepierna.

Tessa gritó de placer al notar su fuerte erección contra su sexo a través de las capas de tela. Echó la cabeza hacia atrás y Cade soltó aire, agitado, al notar el deseo que trataba de contener.

—Tessa…— No podía parar de frotar su cuerpo contra el de ella. Agarró sus manos, apretándolas y levantándolas hasta apoyar su frente en la suya. — Mírame, Tessa.

Abrió los ojos de golpe. Su rostro estaba a escasos centímetros del suyo y el color de sus ojos se había oscurecido como jamás lo había visto. Alzó las caderas e inclinó la cabeza.

El picaporte hizo un ruido sordo, como si a alguien se le hubiera escapado de la mano al girarlo. Tessa se quedó inmóvil y Cade se apartó de ella enseguida, bajando de la cama.

Tessa se sentó enseguida, justo en el momento en el que Steven entraba en la habitación, frotándose los ojos con su pequeño puño y un avión de peluche andrajoso en la otra mano.

—Steven…

— Quiero ir al colegio, — dijo somnoliento y Tessa lo miró boquiabierta, aún sin aliento, mientras Cade se aclaraba la garganta y evitaba mirar en su dirección.

— Buenos días, colega, — le dijo a Steven, extendiendo el puño a modo de saludo como hacían cada día. Steven respondió al gesto somnoliento y Cade entró al cuarto de baño.

Tessa cerró los ojos, tratando de combatir el deseo que corría por sus venas y que amenazaba con prender en llamas. Con manos temblorosas y piernas inestables, condujo a su hijo al cuarto de baño en su habitación.

Se lavó la cara y ayudó a Steven a prepararse para ir al colegio, eufórica de que le gustara tanto que no pudiera esperar a volver. Pensó por un momento en ir a buscar a Cade y decirle que se quedara, que fuera más tarde a trabajar y la tomara en su cama, pero la timidez se apoderó de ella de repente.

Había perfeccionado la técnica de ser prudente con los hombres. No dar la nota ni expresar todos y cada uno de sus sentimientos. Ser abierta y honesta les daba herramientas para aprovecharse de ella, herir sus sentimientos y pisotearla. Estaba lista para entregarse a Cade, pero no quería ser la que lo iniciara.

Pero Cade te está esperando y lo sabes. No intentará nada a menos que le des permiso.

Debía descubrir la forma de hacerlo o tendría que limitarse a esperar a la próxima vez que Cade decidiera tomarse la justicia por su mano y hacer que las cosas avanzaran. Y la próxima vez, se aseguraría de que supiera que estaba lista para hacer el amor con él de nuevo.

La imagen de un bebé con el rostro y los ojos de Cade apareció en sus pensamientos y la realidad la golpeó con fuerza. Todo el acuerdo se había hecho en base a un bebé. Cade quería acostarse con ella para dejarla embarazada.

Su buen humor se esfumó, pero sonrió por Steven mientras lo llevaba abajo para desayunar. Se sentía muy confusa. ¿Qué quería? ¿El millón de dólares que le había prometido Cade a cambio de darle un hijo biológico o a él?

En aquel momento, él le pareció mucho más tentador que el dinero.

Capítulo Veintidós

Tal como había prometido, Cade la recogió a las siete y media. Las mariposas en su estómago revoloteaban incansables, haciendo que se sintiera más nerviosa de lo que ya estaba. Le sonrió al ama de llaves que iba a cuidar de Steven esa noche, alisó con la mano las arrugas de su vestido verde y se preguntó por centésima vez si su aspecto era aceptable.

El cuerpo era de gasa y se ajustaba a su amplio busto, se ceñía a la cintura y la falda le llegaba a las rodillas. Era su vestido favorito para las citas, pero esa noche no le parecía lo bastante bueno.

Iba a tener una cita con Cade Rowan. ¡Cade Rowan! No dejaba de pensar en el hombre al que había conocido en la barra de una discoteca, distante, inalcanzable. Pero ahora lo conocía mejor y sabía que también sonreía y bromeaba. Ahora le resultaba más real.

Y te desea.

No necesitaba recordar esa información. Contuvo el aliento y se ruborizó. Era demasiado exigente consigo misma. Se encogió de hombros al pensarlo y abrió la puerta principal de la casa para dejarle entrar.

Cade sonrió, admirando su figura curvilínea. Apretó la mandíbula sin poder evitarlo y contuvo la respiración mientras admiraba su fantástico cuerpo maduro.

La confianza de Tessa regresó en cuanto vio el brillo posesivo en sus ojos. Se cuestionaba a sí misma sin motivo. Cade había dejado muy claro con sus palabras y su cuerpo que quería acostarse con ella. Quería besarla. Quería dejarla embarazada. ¿Qué más quería para convencerse de que era lo bastante buena para él?

— ¿Te gusta lo que ves?

A Cade le brillaron los ojos y sus labios se curvaron en una sonrisa. — Demasiado, la verdad.

Tessa se acercó y lo abrazó, besándole en la mejilla. — Entra un momento mientras voy a por mi chaqueta, por favor.

— Claro. — Rio, entrando en la sala de estar y mirando a su alrededor. —Tienes una casa preciosa.

Tessa rio. — Gracias. A mí me gusta mucho.

Cade la observó mientras tomaba su chaqueta y acercándose, la ayudó a ponérsela. Ladeó un poco la cabeza, sonriéndole agradecida. — Gracias.

En respuesta, se inclinó hacia ella, besándola en la mejilla.

Tessa gimió y todo su cuerpo se encendió. Cade no se apartó enseguida y, al hacerlo, comprobó el efecto de su beso. Tenía los ojos entrecerrados y las mejillas ruborizadas. — ¿Nos vamos?

Tessa parpadeó varias veces para recuperar la compostura tras los devastadores efectos de aquel beso inocente. — Por supuesto.

Atrapada en un cuento de hadas, Tessa no podía dejar de sonreír. En la parte de atrás de la enorme limusina, le sirvió una copa de champán para celebrar su primera cita oficial.

— Eres increíblemente romántico para ser un hombre que quiere algo muy particular de la mujer sentada frente a él.

La fulminó con la mirada y sonrió al ver que reía. — Cuando descubrí lo que necesitaba para heredar mi propia empresa, supe que no accedería de ninguna manera.

— Entonces, ¿qué te pasó para que decidieras que tu empresa era demasiado especial como para perderla?

Cade suspiró, echándole un brazo por el hombro y mirándola. — Te lo dije, conocí a una mujer que me atrajo tanto que supe que debía tener un hijo con ella.

Tessa se volvió lentamente hacia él, boquiabierta y con los ojos como platos fijos en su atractivo rostro. — Intentas confundirme.

Él negó con la cabeza. — Es justo. Tú me has hecho lo mismo.

Su comentario sonaba a queja, como si no le gustara nada aquello. — ¿Te lo tomarás a mal si te digo que no te creo? — bromeó Tessa.

— No me sorprendería. — Deslizó los dedos por las sienes de Tessa, descendiendo por su mejilla hasta llegar a su mandíbula. — Has tenido malas experiencias todos estos años. Es normal que no confíes en los hombres que se cruzan en tu camino.

Entreabrió los labios, ofendida. — Tú no eres como los demás.

Cade sonrió y tomó su barbilla entre el pulgar y el índice, acercándola hacia sí para besarla.

Sus labios reclamaron los de Tessa durante un instante y sintió que se derretía. Gimió a modo de protesta cuando se apartó, pues le había sabido a poco.

Te deseo. Estoy lista para darte lo que quieres. Tómalo.

Pero era un hombre de palabra y tenía la terrible sensación de que no intentaría nada a menos que le diera permiso verbalmente, alto y claro. Mierda. Estaba jodida. No podía imaginarse a sí misma acercándose a él y diciendo. Vale, Cade. Estoy lista para que me dejes embarazada, antes de meterse en la cama con él.

Lo convertiría todo en lo que tanto había temido. Apareamiento. Un proceso básico y primario, muy alejado del insaciable deseo que sentía hacia él.

Apoyó la cabeza en su hombro durante el resto del trayecto y cuando la limusina se detuvo al fin, le sostuvo la puerta para que saliera, tomándola de la mano.

A Cade le dio un vuelco el corazón al contemplar su incomparable belleza. Con su piel luminosa y sus ojos brillantes, tenía un aspecto muy diferente al de la madre soltera desesperada que había conocido. Era apasionada y fuerte y se alegraba de haberse arriesgado a hacerle aquella propuesta por la absurda cláusula del testamento de su padre. Entonces Tessa dirigió su mirada al restaurante y su precioso rostro se contrajo.

— ¿Vamos a comer aquí?

Cade frunció el ceño. — ¿No te gusta?

Tessa tragó saliva y volvió a mirar el cartel. The Republica. Había estado allí hacía dos semanas y no tenía buenos recuerdos de aquel lugar. —No, nunca he comido aquí, pero vine buscando trabajo hace dos semanas y la persona encargada de la gestión era, — sintió un escalofrío, — mezquina.

Cade entornó los ojos, abriéndole la puerta de la limusina. — Te llevaré a otro sitio si no te sientes cómoda aquí.

—No. — Lo agarró del brazo — Solo me ha pillado por sorpresa. Solo esperaba no tener que volver a entrar jamás, pero si te gusta la comida, me encantará probarla.

La observó detenidamente. — ¿No te importa entrar entonces? No tienes por qué hacerlo.

— No pasa nada. Esta noche nada me importa, salvo estar contigo. — Sonrió con tanta sinceridad acercándose a su pecho que supo que no podría meterla otra vez en el vehículo.

Asintiendo, le pasó una mano por la cintura, marcando su territorio, y entraron en el exclusivo restaurante de su propiedad.

La encargada, Tiana, se acercó a ellos. Era una rubia despampanante de ojos azules con un pulcro moño en la cabeza. Le echó un vistazo de arriba a abajo a Tessa antes de fingir una sonrisa hacia Cade.

— Buenas noches, señor Rowan. Su mesa está lista.

Cade vio que no le quitaba ojo a su cita, mientras Tessa la ignoraba por completo. Sabiendo que aquella mujer era también la encargada de contratar al personal, era lógico pensar que Tessa se había referido a ella al mencionar la palabra mezquina.

Le había gustado Tiana. Era trabajadora, profesional y llevaba tres años en el restaurante, pero sintió una repentina animadversión hacia ella que le hacía perder los nervios.   

Apartó la silla para que Tessa se sentara e ignoró a Tiana mientras ocupaba la suya.

— Volveré a tomar su comanda personalmente, señor Rowan.

Cade miró a Tessa con complicidad antes de dirigir sus ojos fríos como el acero hacia Tiana.  — Tiana, te agradecería que no te acercaras a mi mesa durante el tiempo que estemos cenando aquí.

Tessa no podía creer lo que acababa de oír y vio a la mujer inmóvil junto a la mesa. Se sentía tan mal que era incapaz de mirar a la desdichada encargada. En cuanto se alejó, murmurando una disculpa, Tessa le agarró la mano a Cade por encima de la mesa. — No tenías por qué hacerlo.

— Fue ella, ¿no? ¿Qué te dijo?

Tessa agitó la cabeza. — No pasa nada. — Sonrió ampliamente. — No me importa. Esta noche es para disfrutarla juntos.

Cade cambió enseguida el tema de conversación, relatando una divertida historia sobre una vez que pidió comida en China y el plato resultó ser pulpo crudo.

— No quería quedar por maleducado ni por ignorante delante de mis socios chinos. Pero cuando los vi sorber los tentáculos crudos me entraron ganas de vomitar antes de probar lo que había en mi plato. Al final, tomé dos tentáculos largos antes de decidir que no valía la pena comerse esa porquería ni por educación.

Tessa reía a carcajadas cuando terminó, agarrándose el estómago. — Creo que se me ha quitado el apetito, — dijo mientras se secaba las lágrimas de risa de los ojos.

Hablaron sin parar y Tessa se olvidó de todo. Cade nunca apartaba la vista de su rostro, nunca se distraía. Ni una sola vez miró hacia otro lado e incluso compartió su comida. Le sorprendió ver lo sencillo que era. Por fuera, al observarlo, nadie imaginaría que aquel hombre que exudaba poder y confianza era en realidad un hombre común y corriente que hacía lo posible por cuidar de sus seres queridos.

Cade nunca había disfrutado tanto de una cita en su vida. Las comidas con mujeres habían sido siempre un preludio al sexo o una necesidad fisiológica. Nunca había llevado a cenar a una mujer para conocerla mejor o para darse a conocer él mismo e iniciar una relación.

Era una experiencia extraña. Intentaba cortejarla, pero era muy complicado. Quería seducirla para que tuviera a su hijo, ¿o no?

La ayudó a levantarse de la silla y a ponerse el abrigo una vez más, guiándola a la salida con una mano apoyada en su espalda.

Tiana estaba al lado de la puerta cuando los vio acercarse. Por el rabillo del ojo, Cade vio que se apartó enseguida, desapareciendo en la cocina antes de cruzarse con ellos.

Contempló a la mujer preciosa y auténtica de su brazo y sintió rabia en su interior. Se apoderó de él el rencor y el impulso de vengar a Tessa por el daño que Tiana le había causado, sin duda, a una madre luchadora y valiente. Respiró hondo para controlarse.

Ahora no era el momento, no quería arruinar la velada. Tessa, ajena a los malintencionados pensamientos que cruzaban su mente, le sonrió, haciendo que su ira se esfumara. La agarró más fuerte de la cintura y la condujo al exterior del restaurante. Vio a dos hombres mirando en su dirección, contemplándola de arriba a abajo, y sintió rabia en su interior. Entornó los ojos, fulminándolos con la mirada hasta que lo vieron y apartaron la vista, avergonzados. Cade la ayudó a entrar en el coche.

Entró tras ella en el vehículo y tomó de manos de su chófer una elegante bolsa de papel dorado.

— ¿Qué es eso?

— Pensé que podrías cambiar de opinión respecto al postre.

Tessa sonrió, abriendo enseguida la caja. —Oh, tiene un aspecto delicioso. — Tessa rio. —Un diez por esta fantástica idea, señor Rowan. — Le pasó un tenedor y probó el delicioso pastel.

—Hoy he aprendido algo nuevo sobre mí mismo.

— ¿Qué? — Volvió a hundir el tenedor en aquella delicia.

— Puedo llegar a ser muy posesivo.

Tessa se detuvo, alzando la vista. — Por…

Cade tomó aire y la observó con expresión elocuente.

Tessa se ruborizó hasta las orejas, olvidando el trozo de pastel en el tenedor. Tragó saliva nerviosa, antes de forzar una sonrisa. — ¿Ha sido terrible?

Entornó los ojos y apretó la mandíbula. —Es estimulante, pero al mismo tiempo, perjudicial.

— ¿Puedo hacer algo para remediarlo? — bromeó.

A Cade le dio un vuelco el corazón. Quería atraerla a su regazo y presionar su cuerpo contra el suyo mientras le quitaba el vestido y acariciaba sus pechos expuestos. Quería que esa sonrisa se tornara en jadeos descarados mientras poseía su cuerpo. — Sí. Me ayudaría mucho saber que te sientes mía.

Tessa retrocedió al ver su mirada agitada. No bromeaba. Era un sentimiento posesivo, animal. Un hombre como él no se limitaba a reclamar su territorio. Lo marcaba y lo protegía con su vida. Esquivó su mirada, con el corazón desbocado, incapaz de pronunciar las palabras que Cade quería que dijera.

Quería que dijera que era suya y se sentía suya, pero aquel sentimiento la aterrorizaba.  Acabaría rompiéndole el corazón. ¿Cómo iba a poder pasar página después de aquello? ¿Cómo iba a olvidarlo? Sabía sin un ápice de duda que, cuando Cade Rowan consiguiera lo que quería de ella, sería incapaz de estar con ningún otro hombre.

Capítulo Veintitrés

Tessa fue a ver a Steven y le dio las gracias al ama de llaves antes de marcharse, aprovechando ese momento para poner orden en sus pensamientos. Su mente era un caos, asaltada por dudas, dilemas y preocupaciones.

Sin apartar la vista de su hijo, dormido bajo la colcha de cohetes, se sintió especial, querida y necesitada. Sabía que Cade estaría en la habitación, aún despierto.

Tomó aire para calmar sus nervios y entró en el dormitorio que compartía con él, mordiéndose el labio. Estaba de pie, dándole la espalda, con los músculos flexionados mientras se ataba el cordón de los pantalones. Tessa se quitó los tacones, acercándose a él descalza. Sus pies se hundían en la alfombra mullida y sintió que se le revolvía el estómago de los nervios y se desataba en su cuerpo una descarga eléctrica.

Cade sintió sus pequeñas manos cálidas en la espalda y se enderezó. Deslizó las manos hacia arriba y su cuerpo reaccionó, salvaje. Recorrió sus hombros y notó la presión de unos labios cálidos en el centro de su columna.

Cade se dio la vuelta de forma abrupta, recorriendo sus brazos desnudos con sus manos. Entonces vio el inconfundible fuego que ardía en sus grandes ojos verdes.

—Tess…

En respuesta, Tessa acarcició su pecho, gimiendo. — ¿Tienes idea de las ganas desesperadas que tengo de sentirte otra vez?

Se puso de puntillas y le ofreció sus labios. Algo se desató dentro de él y antes de que Tessa pudiera besarlo, se inclinó y reclamó su boca, hambriento. Tessa gimió al notar que recorría su cuerpo agitado, acariciando su espalda hasta bajar a su cintura y agarrar sus amplias caderas.

Clavó su miembro, firme y grande, en su estómago y ella presionó su cuerpo al de él, presa de un deseo desenfrenado y cada vez mayor al probar su boca. Se besaron con pasión, trazando el contorno de sus labios con la lengua, sin aliento.

Tessa rozó el suave colchón con la parte de atrás de sus rodillas y cayó hacia atrássobre él con un jadeo de sorpresa. Se sentó, mirando a Cade de soslayo. Vio que respiraba con dificultad y su pecho, de pezones marrones y erectos, subía y bajaba, presa de la agitación. Se acercó a él, recorriendo uno de ellos con su lengua cálida.

— ¡Joder! — Le agarró el rostro con ambas manos y volvió a inclinarse hacia ella, reclamando sus labios de nuevo en un beso profundo que le hizo separar los labios. Tessa respondió a los movimientos de su boca, iniciando una danza de deseo y desesperación entre sus lenguas, sincronizadas a la perfección.

Cade no sabía con certeza si Tessa estaba dispuesta a que sucediera. Necesitaba algo, una señal, una palabra, lo que fuera. Entonces, agarró su miembro con su mano pequeña y Cade gimió en sus labios al notar que sus muslos se tensaban en respuesta.

Rompió el beso, sosteniendo su rostro entre sus manos y Tessa se mordió el labio. — Me moría por volver a sentir tus manos sobre mí.

Con los ojos entrecerrados, parecía un hombre hambriento al que acaban de ofrecerle una comida caliente. Tessa acarició su miembro por encima de los pantalones de seda, desde la base hasta la punta, y gimió al notar el espeso líquido preseminal humedecer la tela.

— ¿Te gusta? — Susurró Cade con voz ronca. Tessa bajó la mirada de repente al ver que tiraba del cordón de los pantalones y estos caían al suelo a sus pies.

—Cade. — No podía apartar la vista. Acarició su estómago con reverencia y, al notar que sus abdominales se tensaban con el roce, bajó un poco más hasta su miembro, sosteniéndolo con ambas manos y gimiendo al ver que Cade inclinaba la cabeza para volver a besarla.

Estaba desnudo, mientras que ella conservaba aún toda su ropa. Se sintió poderosa y malvada.

Cade deslizó sus manos por su cuello y ella gimió, sintiendo el líquido preseminal en las manos al acariciar su miembro y agarrar sus testículos.

— Sí. — gruñó contra su cuello, mordisqueando su piel mientras movía su polla en su mano.

—¡Oh, Dios! — Tessa apretó los dedos en torno a su miembro, deslizándolos en un movimiento vertical, mientras con la otra mano acariciaba sus testículos y más atrás, hasta llegar a una zona erógena. Sacudió el miembro en sus manos y ella lo apretó aún más, volviendo a acariciar sus huevos. Con manos expertas, Cade bajó la cremallera de su vestido y dejó que se deslizara por su cintura.

No pudo contenerse por más tiempo y, con un gemido animal, la levantó, aplastando su cuerpo contra su piel desnuda. Sintió los pezones de Tessa rozar sus pectorales y atrapó de nuevo sus labios mientras recorría con manos ansiosas su espalda y hombros. Le quitó el vestido, que cayó al suelo a sus pies y la agarró con fuerza de las caderas.  

Tessa se aferró a sus hombros, acariciándolos antes de de deslizar sus manos cada vez más abajo, hasta llegar a sus caderas.

Estaban duras y tensas y Tessa se avalanzó sobre él cuando le quitó el tanga, enganchándolo en una de sus caderas.

— ¡Tess! — Cade rompió el beso y descendió, dándole la vuelta y mordisqueando su cadera.

Tess se puso de puntillas, impactada y sin aliento. La tocó y mordisqueó de forma íntima, lamiendo su piel para calmarla después. Cuando creyó que sus piernas no podrían sostenerla por más tiempo, volvió a girarla en su dirección.

Sostuvo la mirada de Tessa desde su lugar privilegiado en su estómago. La agarró de la cintura y le quitó el tanga. Ella separó las piernas para dejarle espacio y agarró su sexo de forma brusca. Tessa se estremeció, frunciendo el ceño un momento antes de levantar la pierna y apoyarla en su hombro.

— Te deseo, — susurró acercando su boca.

Tessa dio un respingo al sentir la cálida humedad cubriendo su sexo, tenso de anticipación. Echó la cabeza hacia atrás y se agarró con fuerza a sus hombros de forma instintiva, queriendo mantenerlo cerca, pero al mismo tiempo apartarlo.

— Quiero hacerlo, — murmuró en su clítoris, lamiéndolo y separando los labios de su vagina con la boca mientras ella se estremecía y sus piernas amenazaban con dejar de sostenerla.

Deslizó una mano por su muslo y encontró el pasaje, rodeando en círculos la abertura con la punta del dedo. Hundió sus labios en su clítoris, mordisqueándolo.

Algo crecía cada vez más en el interior de Tessa, algo salvaje, primitivo y brutal. Gimió, sintiendo que el orgasmo invadía sus sentidos demasiado pronto, y se agarró con fuerza a su espeso cabello, tirando de él.

El gruñido que emitió Cade resonó en su clítoris y su boca se volvió aún más lasciva. Su lengua resbalosa y de tacto aterciopelado rozaba una y otra vez su clítoris y sintió al mismo tiempo que tocaba su sexo con la punta del dedo. Antes de que fuera capaz de reaccionar, la penetró con un movimiento rápido y certero.

Tessa gritó, a punto de sollozar por la mezcla de placer y delirio, y perdió el equilibrio. Pero él la sostuvo mientras metía y sacaba los dedos de su sexo.  

Tenía los nudillos empapados de su flujo y al sacar los dedos, la agarró de la cintura y la arrojó a la cama.

Tessa jadeó sorprendida, pero ya había cubierto su cuerpo con el suyo e hizo que separara las piernas con las rodillas, situándose entre ellas y aplastando su sexo con su miembro. Le agarró los pechos con ambas manos y mordió la curva de su cuello con el corazón a mil mientras Tessa, dispuesta, separaba más las piernas y levantaba las caderas.

—¿Quieres tenerme dentro de ti?

Tess gimió al oír el placer implícito en sus palabras. — Sí. Solo a ti.

Cade la miró y se sonrojó, temerosa de haber dicho algo malo, pero sus palabras fueron como adrenalina circulando en las venas de Cade. Volvió a descender hasta su sexo, asaltándolo una vez más con la boca.

Tessa volvió a agarrarle del pelo y al ver su reacción, le pulso de Cade se aceleró. Le metió dos dedos, estirando sus paredes internas y haciéndola gemir mientras mordisqueaba su clítoris. Tessa cabalgó su boca, alzando las caderas por instinto y realizando movimientos circulares.

—Sí. — murmuró Cade contra su sexo, y sus manos se volvieron más audaces, penetrándola en mayor profundidad con sus dedos mientras lamía su clítoris con rapidez.

Tess gritó. No podía competir contra su experiencia en aquella carrera apresurada por hacerla llegar al orgasmo. Se estremeció de forma salvaje, impactada por la celeridad y la fuerza del orgasmo que se desataba en oleadas a lo largo de todo su cuerpo.

Fue presa de espasmos y apretó con más fuerza el cabello de Cade, mientras yacía ruborizada y jadeante.

Tessa no había imaginado así el proceso de concebir un bebé con Cade. Creyó que sería algo tedioso y mecánico, carente del ardor desenfrenado de su noche juntos en el hotel. Pero era incluso más apasionado que su primer encuentro y el ardiente deseo que Cade sentía por ella era inconfundible y poderoso.  

Tessa lo atrajo hacia sí para besarlo, gimiendo en sus labios y probando su propio flujo en ellos. Lo empujó por los hombros hasta que cayó boca arriba y se sentó a horcajadas sobre él.

—Tómame. — La agarró por la cintura y la levantó, intentando situarla sobre su erección, pero ella se revolvió a modo de protesta, escapando de su alcance. Observó sorprendido cómo le separaba un poco las piernas y se sentaba entre ellas. Se sostuvo el pelo con una mano para apartarlo de su rostro, mientras que con la otra agarraba su miembro por la base.

—Me toca.

—Tess, no.— Pero no iba a aceptar un no por respuesta. Lo rodeó con sus labios y Cade gimió al sentirlo, echando la cabeza hacia atrás en la cama de puro placer, sintiéndose mareado.

Tessa observó las incontables expresiones que atravesaron su rostro. Cerró los párpados con fuerza, con los labios entreabiertos y la respiración agitada. Contrajo los abdominales al sentir la caricia de su mano antes de agarrar su miembro, dejando que sus labios se deslizaran por la superficie suave e hinchada de su polla.

Recorrió su miembro con sus dedos de arriba a abajo, con la suavidad de una pluma antes de sostener sus testículos con más fuerza.

Cade alzó la cabeza y colocó una almohada debajo. Una sonrisa cruzó los labios de Tessa al percatarse de que se estaba poniendo cómodo para ver el espectáculo.

Era la visión más hermosa que Cade había presenciado jamás. Rodeaba su miembro con sus labios y, al mismo tiempo, lo agarraba con los dedos y jugueteaba con sus testículos.

Le acarició el pelo, agarrando unos mechones para guiar sus movimientos de arriba a abajo. Movió las caderas en su boca y Tessa lo observó con atención, disfrutando de su sabor y aroma. Notaba las pulsaciones de su clítoris entre las piernas y apretó su miembro para aliviar su propia angustia, oyéndolo gemir al mismo tiempo que derramaba en su lengua líquido preseminal.

Tessa gimió de placer y Cade la agarró por los hombros, sujetándola sobre él y enderezando su polla para que descendiera sobre ella.

Tessa se apoyó en su pecho y se inclinó para mordisquear sus labios. Moviendo las caderas con cuidado, se situó de forma que la cabeza del pene estuviera justo debajo de la apertura de su sexo.

— No puedo esperar, — dijo sin aliento, lista para descender sobre su cuerpo y tomarlo. Pero él se adelantó. La agarró de la cintura con ambas manos y la impulsó hacia abajo, levantando las caderas al mismo tiempo.

Tessa gritó ante el inesperado dolor que recorrió su ser. Permaneció inmóvil, esperando a que su cuerpo se adaptara mientras Cade mordisqueaba sus labios.

—Me encanta penetrarte, — murmuró en su boca, acercando su cuerpo al de él con un rápido movimiento.

Tessa tomó aire a escasos centímetros de su boca y rozó su clítoris contra su vello púbico, abriendo los ojos.

Volvió a levantarse. —Estás tan dentro de mí. — Con ojos desenfrenados, volvió a descender sobre su cuerpo, dejando que la penetrara hasta el fondo. Inclinándose hacia él, comenzó a montarlo, sin apartar la mirada de sus ojos febriles. Golpeó con sus caderas la pelvis de Cade.

— Nunca he visto nada más hermoso en mi vida, — susurró él con admiración, acariciándole los brazos. Contempló con placer sus pechos cimbreantes, sus mejillas sonrosadas y el lugar donde sus cuerpos se unían de forma íntima. Cabalgaba sobre él, aumentando la fricción de su clítoris contra su miembro.

Tessa recordó cómo Cade había logrado que se corriera una y otra vez. Sabía que era posible repetirlo.

— Voy a correrme. — Enderezó la espalda y se echó hacia atrás, agarrándose a su muslo mientras se movía sobre su erección. Gimió al sentir el orgasmo cada vez más cerca. Sus movimientos se hicieron cada vez más violentos y echó la cabeza hacia atrás. Gimió un momento antes de que Cade pellizcara sus pezones. Jadeó, moviendo las caderas en círculos, al borde del abismo. Le ardían los pezones y él los retorcía entre sus dedos y los pellizcaba, acariciándole los pechos con el pulgar.

Sintió un nudo en el estómago y segundos después, oleadas de placer. Todo su cuerpo se estremeció y tembló sobre su pecho, presa de espasmos.

Se tumbó en el suave colchón, aún temblando, y abrió los ojos, tratando de recuperar el sentido. Aún tenía la polla de Cade en su interior y, rápidamente, rodeó sus caderas con las piernas, alzando su cuerpo para evitar que saliera.

Cade observó su rostro y colocó una almohada bajo sus caderas, levantando aún más su cuerpo. Entonces entrelazó los dedos con los suyos, agarrándola de las manos mientras la embestía.

Tessa se estremeció. Aún estaba muy sensible y quería que bajara el ritmo y que fuera más rápido al mismo tiempo. Su cuerpo reaccionaba al deseo, apretando con fuerza los dedos de Cade.

Sus pesados testículos chocaban contra la curva de sus caderas con cada embestida y la penetró hondo. Tessa gemía con cada movimiento y el sonido de su voz era música para sus oídos. Tenía los testículos cada vez más hinchados y su polla aumentaba de tamaño en su interior, sintiéndola cada vez más tensa por la presión.

—Dios, estás tan estrecha, — murmuró con ardor en su oído, haciendo movimientos circulares con sus caderas, intentando retrasar el orgasmo para prolongar el placer.  Pero ella correspondía a las embestidas, posicionando las caderas en un ángulo que permitía mejor la penetración, y Cade no pudo contenerse. —Tessa. Cariño…

Abrió los ojos al notar la desesperación en su voz. Pudo ver una vena hinchada en su frente, el movimiento espasmódico de un músculo en su mejilla y su cuello tenso. Entonces se sacudió con un gemido gutural, mirándola a los ojos mientras se corría. Descargó su semilla en su interior, mientras Tessa mantenía los talones clavados en sus caderas.  

Ella gimió de placer por la forma salvaje en que se había corrido y apretó su sexo en torno al miembro de Cade para evitar que lo sacara. Vio su cuerpo poderoso estremecerse y volvió a correrse en su interior, llenándola por completo.

Tessa sentía arder su cuerpo por la fricción soportada, su enorme tamaño y el calor de su semen. Sentía cada gota en su interior. Entonces, Cade ocultó su rostro en su cuello, abrazándola, aferrándose a ella mientras compartían aún su unión íntima.

Deslizó una mano fuerte y poderosa por su espalda, mientras que con la otra le apartaba el pelo de la cara. Cubrió sus labios ávidos, besándola con deseo. Sus rasgos se habían vuelto más suaves y amables. Tessa le acarició el rostro con adoración mientras la besaba.

Sonriendo, disfrutó del placer que le ofrecían sus besos voraces tras haberse corrido y le ofreció su lengua. — Me has llenado hasta arriba.

— Como a mí me gusta, — susurró antes de lamer su lengua. La agarró por las caderas, pues sentía el impulso irrefrenable de tenerla cerca y volvió a embestirla de nuevo.

Sorprendida, Tessa abrió los ojos de par en par y rompió el beso. Tenía los labios húmedos y doloridos y se los lamió, jadeando al ver que Cade apretaba los dientes al penetrarla con fuerza.

— ¿Otra vez?

Él se lamió los labios, respirando con dificultad. — No puedo evitarlo. — Acarició su cintura, sus caderas y apretó sus pechos con la misma agitación que veía en su rostro. — Te deseo demasiado, joder.

No a un bebé. Eso no es lo que ha dicho. A mí. Me desea a mí. A mí.

Sintió confusión y la sombra del rechazo cirniéndose sobre ella, pero se negó a permitir que el terror de la desconfianza la consumiera y destruyera aquel momento. Aunque no lo haría. Para eso estaba allí, para darle un bebé. Dejó que guiara su cuerpo mientras se deslizaba en su interior.

Volvió a correrse y el semen escapó de su cuerpo, formando un charco en la cama, aunque eso no lo detuvo y siguió embistiéndola de forma salvaje. Poseyó sus labios y buscó su clítoris, frotándolo sin piedad.

Tessa se rindió a las exigencias de su cuerpo y a sus manos bruscas, y cuando Cade le dio la vuelta y penetró su coño húmedo desde atrás, inclinó la cabeza hacia delante, olvidándolo todo.

Capítulo Veinticuatro

Cade volvió a la habitación con una bandeja en la mano. Era la primera vez que se tomaba tantas molestias por alguien y se sentía bien. Se sentó despacio al borde de la cama y colocó la bandeja en la mesita de noche, deslizando una mano posesivamente por su brazo desnudo.

—¿Tess? — No se movió. Tenía los labios entreabiertos y dormía como un niño agotado que no quiere ir a la escuela y lucha con uñas y dientes para quedarse en la cama esa mañana. No pudo evitar esbozar una sonrisa; era el culpable de su agotamiento. Apenas la había dejado dormir esa noche y ella no había podido contener la emoción. Recordó la sensación que había tenido al penetrar su cuerpo, al unir su cuerpo al de ella.

—Tess. — Se inclinó para besarla en la frente. — Despierta.

—Hm.— Gimió en sueños, con los ojos aún cerrados.

—Despierta, cariño. Steven va a llegar tarde al colegio. Te está llamando.

Cariño.  Aquella voz era increíblemente familiar, ronca y erótica, y la había llamado cariño. Abrió los ojos y parpadeó. —¿Me has vuelto a llamar cariño? — murmuró somnolienta.

Cade rio.

—Lo siento. No sé por qué he dicho algo así. — Tessa se apoyó en los codos con timidez.

—Vale… cariño.

Sonrió, mordiéndose el labio y haciendo una mueca de dolor. —Me duele mucho.

La sonrisa de Cade se esfumó. Puede que se hubiera pasado. Se había vuelto insaciable aquella noche y debería haber ido más despacio con ella. —¿Dónde?

—En donde tiene que doler. — Se sentó, apoyándose en las almohadas antes de apartar la colcha.

—No.— Cade cubrió sus largas piernas desnudas de nuevo y levantó la bandeja de la mesita de noche.

Tessa lo miró boquiabierta. —¿Has…

—No lo he hecho yo, lo siento. Soy bastante inútil en ese aspecto. Pedí que lo preparan y te lo traje.

Tessa sonrió. —Eso ya es bastante esfuerzo para un hombre que ha nacido en una cuna de oro.

Entornó los ojos. —Ha sonado muy condescendiente.

—Ese era el objetivo, — susurró traviesa y se dispuso a probar el pan con mantequilla y los huevos. —Me muero de hambre. — Tomó un poco con el tenedor y se lo acercó a Cade a la boca. —Te lo mereces. Has hecho gran parte del trabajo duro.

Sonriendo, le dio un beso en la mejilla. —Iré a ver cómo está Steven. Estaba preguntando por ti. ¿Quieres que lo lleve a la escuela mientras te quedas durmiendo en la cama?

Tessa se sonrojó. —No tengo tanto sueño.

—No me dejaste dormir en toda la noche. Claro que tienes sueño.

Se quedó con la boca abierta antes de soltar una carcajada al verle disimular una sonrisa. —Eres incorregible e insaciable.

En el comedor, tomó zumo mientras los chicos desayunaban. Cuando estuvo lista para llevar a Steven al colegio, Cade se acercó a ella y la besó en la frente. —¿Te parece que quedemos a almorzar antes de que vayas a recoger a Steven?

Tessa se debatía entre dos opciones. Por un lado, quería tirarse de cabeza a los brazos de Cade y disfrutar de las atenciones que le brindaba. Por otro, se obligaba a ser sensata.

Aunque sentía que Cade no mentía, también sabía que era cuestión de tiempo que las cosas cambiaran. La gente cambiaba, las circunstancias también y el papel que cada uno tenía en la vida del otro también cambiaría. A nadie le importaba cómo afectaban sus decisiones a otras personas. Tenía que pensar en ella antes que nada. Debía erigir una barrera protectora para evitar que Cade penetrara en su corazón.

Solo es un almuerzo. Disfrútalo mientras puedas. Disfruta de él mientras lo tengas a tu lado.

Deseaba con todas sus fuerzas ser imprudente, solo por una vez. Quería ser temeraria y no preocuparse por las consecuencias. Aceptó la invitación y salió de la casa, pero al entrar en el enorme coche, sintió un fuerte dolor en su interior. Le importaba Cade y sabía que era recíproco, pero debía mantener una relación más amistosa que romántica con él porque en cuanto se terminara, volvería a su casa y a su vida, lejos de él.

Cade Rowan no tenía sitio en su vida para una mujer. Era un hombre fanático, cuya única motivación era el trabajo y su empresa. Lo había admitido con orgullo. Cuando tuviera el bebé y arreglara los asuntos legales, volvería a su vida de soltero y tendría muchas más opciones que estar con una mujer de cuarenta años con un hijo de seis.

¡Eso no tiene nada que ver! le gritó su mente. Podía hacer que cualquier mujer que quisiera se quedara embarazada de su hijo. ¿Quién iba a rechazarle por esa cantidad de dinero?

Pero te eligió a ti. Decidió traerte a esta casa con tu hijo, hacer que te sintieras más cómoda de lo que esperabas y ser tu amigo.

No quería ponerse sentimental, pero la desconfianza y el terror hacían acto de presencia de nuevo. Mientras había mantenido a Cade lejos de su cama, todo había ido bien, pero en cuanto hubo sexo, recordó su anterior embarazo.  

Agitó la cabeza para olvidar aquel momento horrible y terrorífico y se concentró en el parloteo de Steven antes de dejarlo en la escuela.

Capítulo Veinticinco

Cade estaba con ella cuando recogió a Steven del colegio. Tras una hora maravillosa almorzando juntos, fueron en coche a por él para llevarlo a casa. Tessa asumió que Cade se iría cuando los dejara allí, pero se quedó, viendo la televisión junto a Steven mientras hacía los deberes.

Se fue dos minutos al cuarto de baño y cuando volvió, encontró a Cade sentado con las piernas cruzadas junto a Steven en el suelo. Oyó cómo le explicaba en términos comprensibles para un niño de seis años... un problema de matemáticas.

Se escondió en el pasillo, tratando de escuchar su conversación. Steven nunca había vivido con ningún hombre ni había visto a su madre con pareja, sobre todo porque Tessa apenas había salido con nadie y se había asegurado de que Steven no se percatara de ello las pocas veces que lo había hecho.  

Ahora las circunstancias eran diferentes. Steven desconfiaba de Cade y no hablaba cuando él estaba delante. Tessa había esperado aquel momento en secreto durante mucho tiempo, pero le sorprendió la reacción de Cade. No parecía muy dispuesto a querer tener hijos y el que tendría en el futuro sería producto de la necesidad de cumplir el testamento de su padre más que de un deseo propio. No tenía ningún problema en seguir siendo el eterno soltero sin compromiso y estaba segura de que estar con Steven le resultaba extraño.

Pero allí estaba, ayudando al niño a hacer los deberes. Volvió a asomarse sin ser vista y vio que Cade había apagado la televisión para que Steven se concentrara mejor. Observó en secreto a aquel hombre alto y corpulento, tan rubio como moreno era su hijo. Se los veía adorables juntos mientras Cade le explicaba con paciencia el problema una y otra vez, sin perder los nervios, a diferencia de ella.

—¡Listo! — gritó Steven y Cade le felicitó antes de animarle a continuar con el siguiente problema.  

Tessa sabía que debía regresar a la sala de estar. Cade se daría cuenta, pues nunca dejaba a Steven solo cuando estaba en casa con él para aprovechar el poco tiempo que estaban juntos.

Así que pasó por la habitación como si nada, dirigiéndose a la cocina. Cade la observó y ella fingió que no había nada de raro en que ayudara a su hijo con los deberes. —¿Queréis algo de beber?

—Chocolate caliente, — exclamó Steven enseguida. Cade observó al niño. Era tan pequeño. No podía imaginar cómo debía ser crecer en su situación. Él había tenido una infancia cómoda y nunca había atravesado problemas financieros. Se preguntó cuáles serían los efectos emocionales de aquella situación en la mente aún en desarrollo de un niño. Sintió una gran satisfacción al pensar que Steven no tendría que volver a sufrir ninguna carencia y sonrió para sus adentros. Con suerte, el niño olvidaría los malos momentos del pasado.

—¿Cade?

Cade alzó al fin la vista hacia Tessa y se percató de la forma extraña en que lo miraba.

Había estado observando a su hijo con el ceño fruncido todo ese rato, y se sentía como un ladrón. —Ah… café para mí, gracias.

Tessa asintió, preocupada por la forma en que Cade miraba a Steven. Desconocía el significado de su expresión, pero le resultó extraña.

Con sorpresa, descubrió a Cade y Steven jugando al scrabble y Steven fue abriéndose poco a poco con él, haciéndole una pregunta tras otra antes de que tuviera ocasión de contestarle.

—Más despacio, colega.

—¿Por qué no hay agua en la piscina?

Cade soltó una carcajada. —Bueno…— Miró a través de las enormes y costosas puertas de cristal que conducían al patio trasero. —Cuando tu madre me dijo que estábais listo para mudaros, mandé vaciarla.

Eran las primeras noticias de ello que tenía Tessa. Había asumido que la piscina estaba vacía porque a Cade no le gustaba nadar en invierno.

—Iba a poner una valla, pero no había tiempo suficiente, así que se vació.

—¿Porque venía yo?

—Sí, no es segura si hay niños en la casa.

Tessa no podía apartar la vista de Cade. Siempre había asumido que le molestaba la presencia de Steven, pero se había tomado la molestia de vaciar su piscina olímpica porque quería asegurarse de que no corriera peligro en la casa. Esperó que Cade mirara en su dirección, pero él evitó su mirada penetrante.

Podía sentir los ojos de Tessa fijos en él y aunque siguió respondiendo de forma automática las preguntas de Steven sobre la piscina, la miró sin querer.

—Gracias, — pronunció ella sin hablar.

Cade apretó los dientes, presa de una extraña emoción. Apartó la vista para intentar distraerse. —¿Te gusta nadar? — le preguntó a Steven.

El niño negó con la cabeza. —Nunca he estado en una piscina. Mi profesora dijo que podía aprender en verano en el colegio, aunque la piscina de allí es un poco más pequeña que la tuya.

Cade asintió. —Puedo enseñarte a nadar.

—¿En serio?

Tessa se apoyó en los cómodos cojines del sofá, presenciando admirada la conversación.

—Sí, puedo hacer que pongan la valla rápido, llenarla otra vez y empezar a nadar el fin de semana.

—Genial. Mamá, ¿me puede enseñar Cade a nadar?

—Señor Rowan, — le regañó, impactada. —Nada de Cade.

—Le pedí que me llamara Cade, — intercedió él con suavidad.

Steven sonrió. —Como ya somos amigos y hablaremos mucho más a partir de ahora, me dijo que tardaría demasiado si tenía que llamarme señor.

Tessa rio, conmovida.  —Vale.

Pero Steven puso mala cara y volvió a mirar a Cade. Tessa podía escuchar en su mente todas las preguntas que surgían en su cabecita. —¿No estará el agua muy fría, Cade?

—La calentaremos. Es una piscina climatizada.

—Vale.

Tessa se levantó del sofá. —Es hora de acostarse, Steven.

Steven se enfurruñó, poniéndose de pie. —Buenas noches, Cade. — Y le rodeó el cuello con los brazos.

Tessa se quedó con la boca abierta y Cade parecía tan asombrado por la repentina muestra de afecto como ella. La observaba con la misma expresión de sorpresa que había en su rostro. Lentamente, Cade apoyó las manos en la espalda del niño y le dio unas palmaditas, incómodo, antes de que Steven lo soltara y subiera las escaleras con su madre.

Capítulo Veintiséis

Tessa arropó a Steven en la cama y cuando fue a salir de la habitación, ya estaba dormido. Se quedó junto a su puerta durante varios minutos, pensando en la conversación entre Steven y Cade.

Se estaba enamorando de Cade… mucho. Pero debía olvidar sus sentimientos fuera como fuera. Debía dejar de quererlo, pero no lo conseguía y era inevitable. Por mucho que lo intentaba, no servía de nada a esas alturas. Cerró los ojos desesperada y apoyó la cabeza en la pared, suave y fría.

Se le rompía el corazón por Steven y, al mismo tiempo, se sentía reconfortada al recordar cómo había actuado con Cade, como si deseara con todas sus fuerzas hacerse amigo del hombre al que más había tratado. Y Cade había reaccionado con el mismo entusiasmo.

Sintió una agradable calidez en su interior y, sin pensar, se agarró el estómago deseando estar embarazada del bebé de Cade. Lo quería. Quería sentirlo en su interior y verle la cara cuando naciera.

Un cúmulo de emociones se apoderó de ella y recorrió deprisa el pasillo, bajando las escaleras hasta encontrar a Cade en el mismo sitio donde lo había dejado, sentado en el sofá. Tenía los ojos cerrados y la cabeza apoyada en el respaldo. Al oír las pisadas, levantó la cabeza.

Caminaba deprisa hacia él como si tuviera que hacer algo muy importante y no pudiera esperar. Cade contuvo el aliento al ver que se subía encima suya, sentándose a horcajadas, y sostenía su rostro con ambas manos, inclinándose para besarlo.

Cade separó los labios, haciendo más profundo el beso y la empujó al sofá, cubriendo su cuerpo con el suyo.

Rompió el beso para desabrocharle la blusa y ella lo detuvo, mirando aturdida sus ojos azules.

—Quiero darte lo que quieres.

Él sonrió, besándola en el ojo con ternura mientras le agarraba un pecho de forma seductora. —Te deseo. Quiero poseerte de todas formas.

Ella negó con la cabeza, deslizando un dedo por su nuca. —No. Quiero darte tu bebé.

La pasión fluía en sus venas y recorrió su cuerpo con manos ansiosas. Había un extraño componente erótico en la idea de llenarla de su semen para dejarla embarazada. Aumentaba aún más la insaciable necesidad que sentía por su cuerpo y dejó que lo inundara sin reprimirse, incapaz de apartar sus manos de ella.

Capítulo Veintisiete

Durante el fin de semana, vallaron y llenaron la enorme piscina. Steven estaba tan emocionado que contuvo la respiración mientras terminaban de llenarla y el agua se calentaba. Cuando estuvo lista, Cade y él se dispusieron a entrar.

Tessa se moría por unirse a ellos, pero no quería interferir en el tiempo que pasaba Steven con Cade. Había intentado que Cade cambiara de opinión, diciéndole que no tenía por qué hacerlo, pero él había insistido en que quería.

Fue entonces cuando se dio cuenta de algo que no había logrado comprender antes. Al igual que Steven carecía de una figura masculina en su vida, Cade nunca había tratado con niños y era probable que quisiera comprobar de primera mano qué se sentía al ser padre.  

Le dolía el pecho al pensar que un día, en un futuro no muy lejano, cuando Cade tuviera a su bebé y la empresa a su nombre, Steven y ella volverían a su casa y dejarían de formar parte de su familia. Era como si jugaran a las casitas de forma temporal para seguir después con sus vidas.

Se alejó de la piscina en busca de un momento de soledad en el cuarto de baño. Se apoyó en la puerta y cerró los ojos, regañándose a sí misma. Estaba arruinando aquel breve respiro de su vida solitaria pensando en todos los aspectos negativos, el pasado y lo que ocurriría en el futuro. No se permitía a sí misma disfrutar de aquellos momentos maravillosos.

El rostro amable y atractivo de Cade se transformó en el de otro hombre. Uno alto del que se había enamorado locamente y que le había prometido quedarse a su lado. Creyó que Damien estaba enamorado de ella y se quedó embarazada de Steven.

El hombre a quien había amado durante tres años, con el que pensaba casarse y envejecer, desapareció. Se quedó sola, con la única compañía del remordimiento y el dolor. La traición mermó su confianza y todo lo que quedó de la relación fue un bebé al que no podía mantener por sí misma.

Nunca había confiado en nadie como en Damien. Había sido su mejor amigo, su primer amor y probablemente el último.

Jamás podría volver a confiar tanto en otra persona. Por culpa de Damien, creía en el fin de todo lo bueno. Por él, tenía la certeza de que todo era pasajero y temporal, y la única persona en quien se podía confiar era en uno mismo. No tenía miedo de que Cade se marchara. Sabía que se terminaría, pero no quería que sucediera. Y estaba arruinando el momento al no dejar de pensar en lo mucho que lo echaría de menos.

Capítulo Veintiocho

A la mañana siguiente, Steven insistió en ir al colegio con Cade. Tessa le estaba regañando cuando Cade intervino, afirmando que había sido idea suya.

—Le prometí a Steven que le enseñaría hoy mi edificio de oficinas, así que quiero llevarlo.

A Cade se le rompió el corazón al ver la expresión de abatimiento en el rostro de Tessa. No entendía qué se le pasaba por la cabeza. Durante la noche, lo seducía de forma apasionada y salvaje, tan dispuesta como él a poseer su cuerpo. Pero durante el día, era compañera, amiga y madre de Steven. Le gustaban todas y cada una de sus facetas, pero parecía querer evadirse a otro mundo en su mente. Cerraba sus expresivos ojos y se distanciaba físicamente, como si librara una batalla secreta.

Pero aquellos momentos eran fugaces y le costaba entender el motivo.

Tessa pasó aquella mañana libre arreglando la habitación de Steven y yendo a comprarle ropa. Sus pasos se detuvieron en la sección de bebé y le dio un vuelco el corazón. La invadió una extraña euforia y recorrió los pasillos, acariciando las diminutas chaquetas y vestidos. Los vestidos eran especialmente tentadores, pues nunca había tenido una niña. El instinto maternal era demasiado fuerte y rezó con todas sus fuerzas para estar embarazada. Terminó comprando unos patucos marrones.

Se alegró de haber comprado ya la ropa de Steven, o no habría sido capaz de concentrarse mientras sostenía los patucos en la mano.

Salía de la tienda con una sonrisa en el rostro cuando una mujer se detuvo ante ella. Con solo verla, Tessa se tensó.  

—Debes estar satisfecha del infierno que estoy pasando.

Tessa esquivó a Tiana, la encargada rubia del restaurante donde Cade la había llevado a cenar. —No sé de qué me hablas ni me importa.

Había dado un par de pasos cuando Tiana volvió a llamarla. —El señor Rowan me despidió al poco de marcharos.

Tessa detuvo sus pasos. Lo que decía no tenía sentido. Se dio la vuelta. —¿Cade te despidió? ¿Cómo puede haberte despedido?

Tiana parecía destrozada. —Es el dueño del Republica. Me echó media hora después de que os marchárais.

Tessa sintió un nudo en la garganta y al ver el dolor en sus ojos se arrepintió de todo lo que le había dicho a Cade. No sabía que era el dueño del maldito restaurante. Sostuvo la mirada de la otra mujer durante varios segundos, recordando cómo se había burlado de ella por intentar conseguir trabajo en un restaurante tan exclusivo, metiéndose con ella sin piedad. Pero no le agradaba lo ocurrido. Nadie merecía quedarse sin trabajo. Tessa sabía de primera mano lo que era. —No lo sabía. — Se alegró de que su voz sonara firme. —Hablaré en tu favor.

El asombro en el rostro de Tiana fue lo último que vio antes de caminar hasta su coche y entrar.

Al llegar a casa, vio que estaba vacía y silenciosa y se dejó caer en el sofá, encogiéndose en posición fetal y quedándose dormida.

Se despertó sobresaltada y comprobó la hora. —Oh, mierda. — Dio un saltó del sofá y salió corriendo con las llaves en la mano. Llegaba tarde a recoger a Steven. Había mostrado debilidad física y emocional en el pasillo de bebés esa mañana y se dijo a sí misma que aquello no debía repetirse.

Una semana más tarde, descubrió que no estaba embarazada. Sintió mucha tristeza y cuando reunió el valor para decírselo a Cade, él la observó extrañado.

—¿Por qué estás tan disgustada?

Tessa se quedó helada, asombrada de haber mostrado sus verdaderos sentimientos. — ¿Tú no lo estás?

La agarró de los hombros y la atrajo hacia sí, observándola. —Pues claro que estoy un poco triste de que no haya podido ser este mes, pero no estoy disgustado. Y tú tampoco deberías.

Tessa frunció los labios y apartó la vista, sintiéndose una fracasada por no haber podido darle lo que quería. —Quería estar embarazada.

—No hay prisa, cariño. Pasará cuando sea el momento.

Tessa se apartó y, por impulso, sacó una cajita de su armario. —¿Qué es eso?

Le tendió la caja y él la contempló antes de abrirla. —Oh.

—Ahora dime que no tienes prisa por tener un bebé.

Cade tomó aire y sacó los patucos. Sonriendo, les dio la vuelta. —Bueno, tengo que admitir que son entrañables.

Tessa rio y se los quitó de las manos. —Cometí el error de ir a la sección de bebés de una tienda hace unos días. Tengo el instinto maternal por las nubes desde entonces.

La atrajo hacia su pecho y la besó. —El mes que viene será nuestro mes, — murmuró en sus labios. Cuando al fin rompió el beso, Cade se volvió para mirar por la ventana, con expresión confusa.

Tessa sabía que el bebé se quedaría con él. No tenía que alimentar su obsesión. Se supone que se lo quitaría a su madre y se encargaría de él. Era la manera de recuperar su negocio. Cada día que pasaba, sentía más cariño por Tessa. Sus sentimientos eran confusos y estaba entrando en terreno peligroso. Se supone que ese no era el acuerdo, pero ¿por qué parecía tener más sentido? ¿Por qué parecía más lógico?

Tessa se detuvo en la puerta y se volvió. —Cade, ¿puedo pedirte algo?

Sintió un nudo de emoción en su garganta y tragó saliva. —¿Sí?

—¿Puedes devolverle el trabajo a Tiana?

Cade no se inmutó. —¿Por qué iba a volver a contratar a una mujer que te humilló?

Tessa se encogió de hombros. —Sé lo que se siente al quedarse sin trabajo. Nadie merece algo así.

Cade reflexionó al ver la amabilidad en su rostro. ¿Cómo reaccionaba así cuando él se había dejado llevar por la rabia, abusando de su poder? Era diferente al resto de personas que conocía y aprendió algo nuevo de ella en aquel momento. — Como quieras. — La sonrisa que vio en su rostro en respuesta antes de marcharse fue toda la recompensa que necesitaba.

Tessa fue a la habitación de Steven, sumida en la confusión, Aunque habían hablado del bebé como si fuera de los dos, en realidad no lo era.

Con el corazón roto en mil pedazos, se metió en la cama de Steven, abrazándolo y atrayéndolo hacia sí. Ocultó su rostro en su pequeña espalda y sintió lágrimas en sus ojos. Iba a dar a luz a otro bebé, pero nunca llegaría a conocerlo como a Steven. Y estaba empezando a romperle el corazón.

Capítulo Veintinueve

Cade se encargaba ahora de llevar a Steven a la escuela. Había insistido en que le pillaba de camino al trabajo, pero Tessa sabía que no era del todo cierto. Aunque debía alegrarse por ello, había momentos en los que no era capaz.

Pensaba en lo difícil que sería para Steven cuando volvieran a casa sin Cade y lo echara de menos. Sabía que a ella misma le iba a costar mucho superar su ausencia, pero que su hijo sufriera era inaceptable.  

Decidió que lo hablaría con Cade para que fuera consciente de la repercusión de sus actos. Pero cuando se marchaban, Tessa se asomó a la ventana y vio a Steven riendo por algo que había dicho Cade. Levantó al niño del suelo y fingió que lo lanzaba al aire.

Tessa sonrió sin poder evitarlo. Cade, sin saber que lo observaba, cerró la puerta del coche y rio para sus adentros mientras se dirigía al asiento del conductor.

Tessa se imaginó una vida así, con su propia familia. Con una pareja que la acompañara como Cade. Un hombre que fuera modelo para Steven como él. Pero aquella fantasía era descabellada. Se le olvidaba su propio papel en la vida de Cade.

Fueran cuales fueran las circunstancias que habían hecho que su hijo y ella acabaran en ese entorno estable y maravilloso, no podía negar que carecían de un elemento importante en sus vidas y Cade cumplía ese papel. No era consciente de ello y Tessa deseaba, en parte, que dejara de hacerlo.

No pudo discutir el asunto con Cade, pues pasó la tarde ayudando a Steven a ensayar la función del colegio. Era un diálogo de dos líneas, pero Cade lo daba todo, como si Steven fuera a actuar en Broadway a la mañana siguiente.

Pasaron la tarde riendo mientras Cade corregía el tono de Steven hasta que fue perfecto y luego, chocaron los cinco y jugaron una partida de scrabble antes de acostarse.

Tessa estaba aterrorizada. El único momento en que era capaz de olvidarlo todo era cuando se iban a la cama y recorría su cuerpo con caricias como si nunca antes la hubiera tocado. Respiraba con dificultad, como si no pudiera creer el placer que le hacía sentir, arrebatando sus sentidos una y otra vez.

Capítulo Treinta

Era sábado por la mañana y la función del colegio empezaba en dos horas. Tessa iba de un lado a otro de la sala de estar, recogiendo las cosas que le hacían falta e intentando evitar la mirada de Cade. Se moría por pedirle que fuera con ellos. Sería emocionante compartir el momento con alguien tan importante para ella. Pero Cade se estaba arreglando para ir a trabajar.

—¿Trabajas hoy? — le preguntó al fin cuando no pudo aguantar más.

Cade tomó aire. Quería ir con ellos y ver a Steven en el escenario, pero no podía imponer su presencia en un momento privado para ellos. No era parte de su familia, solo alguien que los había invitado a quedarse en su casa por propio interés, y los adultos de la casa lo sabían bien.  

—Tengo una reunión de negocios con unos socios.

—¿Un sábado? — Su tono se acercaba a la queja, pero se contuvo.

—Sí. — Fue incómodo. Se sentía como un niño patético que esperaba que lo invitaran, cuando estaba claro que ella no pensaba hacerlo. —He quedado con ellos dentro de un rato.

Tessa asintió. —Tengo que llevar a Steven al colegio en una hora. Tienen que preparar los disfraces.

—Muy bien.

Le sonrió, pero Cade vio que la sonrisa no alcanzaba sus magníficos ojos. Aún trataba de descifrar la razón cuando vio que regresaba con Steven de la mano. —Vámonos.

Steven la soltó y se volvió hacia Cade. —¿Por qué no vienes?

Tessa miró boquiabierta a Cade, deseando que su hijo convenciera a Cade para que fuera con ellos.

—Tengo una reunión, colega.

—¿No puede esperar?

Cade se aclaró la garganta. —Tu madre estará allí y se asegurará de hacer fotos y vídeos para que pueda verlo. Te prometo que estaré en casa antes de que llegues para que puedas enseñarme el vídeo.

Steven se enfurruñó y regresó con Tessa.

Ella le sonrió a Cade a modo de disculpa. —Buena suerte con la reunión.

La expresión en sus ojos no abandonó sus pensamientos mientras los veía marchar. Se metió en su propio coche y salió por el camino de entrada.

Parecía extraña esa mañana, como si luchara una batalla interna.

Con el corazón latiéndole en el pecho a gran velocidad, imaginó a Steven actuando en el escenario y sintió una punzada de remordimiento. Entonces pensó en Tessa, una madre soltera resuelta y de fuerte carácter, sentada sola. Maldición. Dio un puñetazo en el volante y frenó en seco, cambiando de dirección e ignorando los claxons y los insultos de los coches a su alrededor.

Capítulo Treinta y Uno

Tessa encontró su asiento y se frustró al recordar que había confirmado la asistencia de dos personas. Los asientos estaban marcados con una pegatina con el nombre de Steven. Se sintió estúpida y patética al sentarse, deseando que la otra silla desapareciera. Era mortificante y aunque nadie la miraba, parecía brillar con luces de neón a su lado, vacía, miserable, torturándola con su ausencia.

Miró al frente para tranquilizarse, agradecida cuando empezó la presentación de la obra. Algo la distrajo del escenario y miró de reojo a su izquierda, donde había alguien de pie.

Le dio un vuelco el corazón y una sonrisa inundó su rostro. —¡Cade! — susurró, y él le devolvió la sonrisa, observando el asiento vacío a su lado.

—¿Es para mí?

Tessa se sonrojó, evitando su mirada. —Confirmé la asistencia de dos personas.

Cade entornó los ojos, frustrado y agitó la cabeza.  —Es ridículo. Esperaba que me lo pidieras.

Tessa rio por el grado de estupidez e inmadurez de la conversación y se levantó del asiento, echándole los brazos al cuello. De forma instintiva, Cade la abrazó, acercando su cuerpo al suyo.

Al recordar de pronto que había padres de otros niños de la clase de Steven viendo cómo se abrazaban con pasión, Tessa se apartó de él y sonrió cohibida.

Se apartó el pelo del rostro y se sentó en la silla junto a la que acababa de ocupar, dejando la suya a Cade, que tomó asiento a su lado.

Cade suspiró aliviado apoyándose en el respaldo. Estaba en el sitio correcto. Bajó la vista al notar la mano de Tessa deslizándose sobre su brazo y le dejó sitio, agarrándole la mano.

—Gracias por venir.

—Gracias por dejar que me quede. No quería perderme su actuación.

Tessa rio, contemplando con adoración su atractivo rostro. —¿Y la reunión?

—La he pospuesto.

Tessa sostuvo su mirada y al ver que sonreía, le apretó el brazo con más fuerza. —Perfecto.

Tessa odiaba sentirse tan completa como pareja. Nunca había experimentado esa sensación de tener a alguien a su lado que animara a su hijo con ella. Al quedarse embarazada de Steven, su padre había desaparecido, no había tenido una relación de verdad, por lo que no había echado de menos lo que no conocía.

Pero ahora sí. Aferró con más fuerza su brazo, en un desesperado intento por quedar atrapada en ese momento para siempre. Ahora que sabía lo que se sentía y el consuelo que suponía, temía no poder volver a ser feliz como madre soltera.

La obra comenzó y la emoción de Cade hizo que le latiera con fuerza el corazón. Se echó hacia delante en su asiento y Tessa estuvo todo el rato mirándolos a los dos. Cuando el público aplaudió a los niños, Cade también lo hizoy el tiempo se detuvo. Estaba atrapada en una deliciosa ensoñación donde todo lo demás había desaparecido y solo existía el hombre a su lado.   

Se estaba enamorando de Cade y no estaba segura de poder soportar su pérdida.

Capítulo Treinta y Dos

Semanas después, Cade se despertó, sintiendo el calor del cuerpo de Tessa junto al suyo. Con los ojos aún cerrados, estiró el brazo, buscándola para atraerla hacia sí. En silencio, Tessa se tumbó sobre su pecho, apoyando la mano en su corazón. —Buenos días, cariño.

—Buenos días.

Cade miró hacia abajo. —¿Qué ha pasado?

Tessa lo observó y Cade vio la mirada de decepción en sus ojos. —No ha ocurrido este mes.

Se echó hacia atrás, dejando escapar un suspiro y acariciando su brazo de arriba a abajo. —Me has asustado.

Tessa apoyó la barbilla en su hombro y alzó la vista. —¿No te sientes decepcionado de que no me haya quedado embarazada aún?

Sonrió y le acarició el rostro. —No, porque me encanta intentar concebir un bebé contigo, — susurró de forma lasciva.

Tessa sonrió y apoyó la mejilla de nuevo.  —Quiero que suceda pronto.

Cade se quedó inmóvil bajo su cuerpo. —¿Tienes prisa por volver a casa?

Tessa levantó la cabeza. —Tengo prisa por tener a tu bebé.

Cade la miró a los ojos y vio ternura y adoración en ellos. Quería tener a su bebé. Y, ¿luego qué? Habían hecho un trato. Le daría a su bebé y volvería a casa con su hijo, con un millón de dólares que le aseguraban una vida acomodada, sin tener que volver a hacer trabajos extraños.

Tessa vio la confusión en su mirada y salió de la cama, apresurando sus pasos al cuarto de baño y cerrando la puerta tras ella.

Cade se quedó tumbado en la cama, intentando entender a aquella mujer tan difícil de leer.

No podía culparla. Tenía derecho a sentirse así después de todo por lo que había pasado, pero necesitaba saber más sobre ella. Era necesario.

Apartó la colcha y encontró a Steven saliendo de su habitación. —Buenos días.

Se frotaba los ojos y Cade lo levantó en brazos, cargándolo sobre su hombro mientras reía y se agarraba a su espalda con sus pequeñas manos. —¡Cade! — chilló.

—Voy a tirarte a la piscina, — bromeó mientras el niño reía y lo llevó en volandas hasta la sala de estar, arrojándolo al sofá.

Capítulo Treinta y Tres

Cade agarró a Tessa por la nuca mientras la besaba. Aún estaba desnuda bajo su cuerpo y empapada en sudor cuando extrajo su miembro de su interior y colocó una almohada bajo su cintura. Ella rio y se agarró a su brazo para acercarlo hacia sí.

—Iré a ver cómo está Steven. No salgas de la cama.

Tessa fingió enfurruñarse mientras Cade se ponía el pijama y salía de la habitación. Cerró los ojos distraída, esperando y deseando fervientemente haberse quedado embarazada ese mes. Era domingo por la tarde y Cade la había llamado al dormitorio con la excusa de no encontrar una camisa para arrastrarla a la cama. Ahora yacía feliz y exhausta sobre el suave colchón.

Cade encontró a Steven ocupado con el nuevo tren con el que lo había sorprendido hacía dos semanas. —¿Quieres jugar hoy al béisbol?

Los ojos de Steven se iluminaron. —¿Puedes enseñarme?

—Sí. — Cade se emocionó. —Me encanta el béisbol. Vayamos hoy a las jaulas de bateo. — Hizo una pausa. —Si a tu madre le parece bien.

—¡Mamá! — gritó a pleno pulmón y Tessa apareció en la puerta, con un coletero entre los dientes, lista para hacerse un moño despeinado.

—¿Mm?

—¿Puedo ir hoy con Cade a las jaulas de bateo? Va a enseñarme a jugar al béisbol.

Tessa vio que Cade la miraba esperanzado y Steven le suplicaba con ojos lastimeros. —No estoy preparada para ser la mala en esta situación. Podéis ir.

Steven dio un chillido de emoción y Tessa ayudó al ama de llaves a poner la mesa para el desayuno.

Cade la observó en secreto y se dio cuenta de que lo miraba de reojo de vez en cuando. Se acercó a Steven. —Pregúntale a tu madre si quiere venir con nosotros, — le susurró.

—¡Mamá! — gritó Steven. —Cade quiere que vengas con nosotros.

Cade cerró los ojos con fuerza, avergonzado.

Tessa lo miró y apartó la vista. —No sé por qué Cade no me lo puede pedir directamente.

Steven parecía confuso, pues era demasiado pequeño para entender el sentido oculto de aquellas palabras. —¿Por qué no se lo pides directamente a mamá?

Cade suspiró, enderezándose. ¿Qué demonios le pasaba? Se puso de pie y caminó hacia Tessa, viendo sonrojarse sus mejillas. Se fijó en su pecho desnudo, lo miró a la cara y volvió a bajar la vista sin poder evitarlo.

Estaba a punto de prorrumpir en carcajadas y recordó algo que le había dicho al contemplarla de esa forma. —¿Te gusta lo que ves? — Se cruzó de brazos.

Tessa contuvo la risa, levantando la barbilla desafiante. —Demasiado, la verdad.

Sonriendo, caminó hacia ella y le echó los brazos al cuello, dándole un beso en la sien. —¿Quieres venir con nosotros a las jaulas de bateo?

Tessa arrugó la nariz. —Hoy no me apetece, la próxima vez será.

—Vale. — Despacio, le dio un beso en la punta de la nariz antes de sentarse todos juntos a desayunar.

Capítulo Treinta y Quatro

Tessa veía la televisión mientras los chicos estaban fuera. No conseguía ponerse cómoda, así que se levantó y decidió caminar. Canturreó para sus adentros mientras subía las escaleras y avanzaba por el pasillo hasta llegar a las distintas habitaciones de invitados. Se asomó a las ventanas, saliendo a las terrazas para explorar una habitación tras otra.

Llegó a un amplio estudio, una especie de despacho totalmente equipado para albergar una reunión de al menos diez empleados. Podía imaginarse al atractivo hombre del que se había enamorado como una tonta sentado tras el escritorio, dando órdenes a los demás.

La pared tras el sillón estaba hecha por completo de cristal y daba a la parcela de césped verde donde se hallaba la piscina. Se dirigió a la ventana, deslizando la palma de la mano sobre la superficie del escritorio. Estaba limpio y reluciente. Sonrió para sí. El personal que tenía contratado se esforzaba en que todo estuviera perfecto. No encontraría una mota de polvo en su despacho.

Se sentó en su sillón, apoyándose en el respaldo y meciéndose hacia delante y hacia atrás. Cada centímetro del escritorio y la habitación le recordaba al hombre que nunca sería suyo, pero al que se alegraba de poder conocer de forma tan cercana e íntima.

Tomó un libro del escritorio sobre técnicas de motivación y liderazgo. Volvió a dejarlo en su lugar, sintiéndose más cerca de él al explorar sus cosas. Abrió un documento y estaba a punto de cerrarlo cuando vio de qué se trataba.

Al fijarse con más atención, se dio cuenta de que tenía en sus manos el detallado testamento de Michael Rowan.

Entreabrió los labios sorprendida, recordando el aspecto de Cade en la barra de la exclusiva discoteca donde se habían conocido. Aquellas hojas de papel habían vuelto su vida del revés y eran la razón por la que estaba en su casa, en su despacho y por la que su hijo estaba jugando al béisbol con el en las jaulas de bateo en ese mismo momento.

Le temblaron las manos al pasar las páginas, pues su experiencia como asistente jurídica en el pasado le ayudaban a entender las cláusulas y la terminología.  

Era injusto que su padre le hiciera algo así, pero tal vez sabía que Cade nunca sentaría la cabeza con ninguna mujer. Era demasiado diferente y único como para querer lo mismo que el resto de los mortales: una familia, alguien que le apoyara y un hogar al que regresar.

Cerró el documento y sintió un nudo en la garganta. Era una idiota al pensar que querría esas cosas con ella pese a saber perfectamente que no era esa clase de hombre. Suspirando, se levantó del sillón y puso en su lugar los libros y documentos que había estado mirando, cuando algo cayó al suelo. Volvió a meterlo en el documento, pero acertó a leer las palabras escritas con cuidada caligrafía.

Para mi hijo.

Abrió el sobre y sacó la hoja de papel ligeramente arrugada que había dentro. Al leer las palabras llenas de amor, pero al mismo tiempo tan crueles por lo que exigía a su hijo, se le rompió el corazón por Cade. Trató de ponerse en su lugar y pensó en cómo debió sentirse ante la amenaza de su padre de arrebatarle todo por lo que había trabajado tanto.

Dobló la carta con cuidado por los pliegues, le dio y la vuelta y volvió a meterla en el sobre, en cuyo reverso encontró dos líneas más escritas a mano.

Dos días después de la fecha de su testamento, Michael Rowan había escrito:

Enmienda final a mi testamento: Haya o no un hijo biológico en camino, mi hijo, Cade Rowan, heredará el cien por cien de todas las participaciones financieras y negocios a mi nombre tres meses después de mi muerte.

Tessa jadeó, llevándose una mano a la garganta. Con manos temblorosas, dejó caer la carta, poniéndose en pie y mirándola sin poder creer lo que acababa de leer.

¿Lo sabía Cade? ¿Había usado el testamento como excusa para traerla a ella y a Steven a su vida?

No, era imposible. Cade no lo sabía. Recordó lo destrozado y cansado que estaba cuando le habló del testamento de su padre, como si lo hubieran engañado de la peor forma posible.  No era un actor profesional. No podía haberla engañado con una emoción tan auténtica.

—Cade no lo sabe. — dijo en voz alta y empezó a darle vueltas la cabeza. Quería decírselo y aliviar la carga sobre sus hombros.

Tenía que ir a buscarlo. Ahora. Sabía dónde estaban. Rodeó a toda prisa el escritorio y se detuvo de repente. —Oh, mierda.

Su ritmo cardíaco se ralentizó y se agarró al escritorio. Que Cade no supiera el cambio final en el testamento de su padre era la única razón por la que estaba en esa casa, fisgoneando entre sus cosas. La razón por la que esa misma mañana Cade le había hecho el amor dos veces.

No, era sexo. Para tener al bebé que necesitaba para cumplir los requisitos de su padre.

Un gemido de dolor escapó de sus labios y contuvo un sollozo. Debía marcharse. Ya no había razón para que Steven y ella estuvieran allí. Arrastró los pies por la alfombra al salir del despacho y su mente fue presa del caos. Sentía miedo y un dolor tan intenso que tuvo que agarrarse a la barandilla para bajar la escalera. El silencio que reinaba en la casa le resultó acogedor. Necesitaba tiempo para asumir lo que acababa de leer.

Por eso no se había quedado embarazada aún. No estaba destinada a quedarse con Cade y darle un hijo. Era el tercer mes que lo intentaban y sus esperanzas se habían desvanecido. Tenía cuarenta años. Si acababa sucediendo al fin, llevaría su tiempo.

Y ahora todo había terminado.

Por momentos, notaba que el corazón amenazaba con salírsele del pecho, aunque había instantes en los que sentía que le faltaba el aire y se ahogaba. Se echó en el sofá, dejando que las lágrimas fluyeran libres.

Capítulo Treinta y Cinco

Tessa acercó el oído a la puerta del baño. Cade estaba en la ducha y no era de extrañar que hubiera subido a asearse en cuanto llegaron a casa. Ambos regresaron cansados y sudorosos. Habían cenado en un restaurante de comida rápida por insistencia de Steven, por lo que habían llegado apenas a tiempo a la hora de acostarse.

El niño se había quedado dormido en cuanto llegó y Cade lo había llevado a la habitación. Tessa lo había observado en silencio, tratando de que la imagen no le afectara más de lo debido. Sentía un gran agotamiento por las emociones vividas ese día, pero estaba orgullosa de sí misma por fingir que todo iba bien. Sonreía, reía y hablaba a pesar de que, en su interior, cada fibra de su ser gritaba en protesta por el fin de algo tan hermoso e inusual, algo que nunca volvería a encontrar.

Agarró el picaporte y abrió la puerta, cerrándola tras ella.

Cade no oyó la puerta por el sonido del agua y se quedó mirándolo, con la garganta seca. Su cuerpo se erguía majestuoso en todo su esplendor. La cabina de ducha estaba empañada por el vapor, pero se distinguía cada curva de su cuerpo. Estaba de lado y contempló sus amplios hombros, su cintura estrecha, sus caderas musculosas y redondeadas y su miembro flácido.

No lo veía así muy a menudo, pues siempre estaba erecto mucho antes de quitarse la ropa. El agua que caía sobre su miembro hizo que se mordiera el labio. Caminó hacia delante, desabrochándose los botones de la blusa.

Cade vio movimiento por el rabillo del ojo y una sonrisa se dibujó en sus labios mientras se enjuagaba el pelo. Miró en su dirección y vio que ella observaba sin vergüenza su miembro. Aguardó, siguiéndola con la mirada. Se quitó la blusa y llegó a la ducha, agarrando el elástico de sus pantalones cortos.

Su miembro aumentaba de tamaño por momentos y le tendió la mano a Tessa, con los ojos entrecerrados, invitándola a unirse a él en la ducha.

—Hola, — dijo de forma sexy, con una sonrisa traviesa en el rostro. Se inclinó para besarla y ella sonrió, lamiendo la humedad de sus propios labios mientras se acercaba a él y agarraba su miembro con firmeza.

—Hola, — le susurró ella y Cade acarició su cuerpo. La atrajo junto a él, situándola bajo el enorme cabezal de la ducha. Tessa gimió, acariciando con suavidad su pene y dejando que el agua salpicara sobre él, formando un charco en la palma de su mano. Aquello la excitaba mucho. El agua caía sobre su espalda y sus pechos, y Cade, con manos diestras, desabrochó el cierre del sujetador negro de encaje empapado, quitándoselo y agarrando uno de sus pechos con fuerza.

Un gemido entrecortado escapó de los labios de Cade mientras apretaba su pecho turgente. Rompió el beso un instante mientras rozaba su nariz contra la de ella de forma sensual. —Me encantan tus pechos.

—Así que eso es lo que te atrajo de mí… mis tetas. — Él soltó una carcajada en respuesta y ella sonrió, apartando de su mente los pensamientos negativos. Debía saborear cada caricia y cada roce por última vez antes de dejarle marchar para siempre. Agarró su miembro con más fuerza y él gimió, atrapando entre sus dedos los pezones. —Dios, Cade. — Tomó sus testículos y los levantó, pasando la palma de su mano por la piel áspera.

—Cariño…— Le mordió el hombro. —¿Por qué nunca me sacio de ti? — La acarició con ansia y sus cuerpos se abrazaron resbalosos por el agua. Tessa alzó sus labios para besarlo, dominando el beso hasta que Cade se liberó y le apartó el pelo de la cara. —¿Estás bien?

—Sí. — Estuvo a punto de emitir un sollozo, pues la preocupación que vio en su rostro debilitó su valor. Lo agarró de la nuca con una mano y volvió a apoderarse de sus labios, empujándolo hasta presionarlo contra la fría pared de la ducha. Entonces, recorrió su cuerpo con sus manos.

—Deja que te toque cuanto quiera. — Comenzó por los hombros, deslizándose cada vez más abajo hasta su pecho y su estómago. Cade jadeó y la agarró de las muñecas antes de que pudiera llegar a su miembro y sus testículos.

—Joder.

Tenía lágrimas en los ojos, pero el agua caía sobre su rostro y su cabello y Cade no se daba cuenta. Mordió la curva de su cuello y rodeó con sus manos sus fuertes caderas, clavándole las uñas y acercándolo más hasta caer de rodillas en el suelo de granito.

—Tess. — Enredó una mano en su pelo y un gemido gutural escapó de su boca cuando Tessa tomó entre sus labios su miembro hinchado.

Tessa, febril, trazó las venas a lo largo de su pene con la punta de los dedos antes de chuparlo de forma hambrienta y apresurada. Sintió los espasmos de Cade en su boca.

No podía apartar la vista de su cabeza mientras chupaba su miembro y acariciaba sus testículos. —Joder, Tessa, me encanta, — dijo moviendo las caderas en su boca despacio. Tessa gimió y lo agarró por la cadera, llevando ella misma el ritmo. Ladeó la cabeza y pasó a lamer parte de sus testículos.

—Sí, nena, así. —  Tenía la respiración agitada y Tessa se metió un testículo en la boca y luego otro para volver a centrar su atención en su miembro. Le hizo una paja mientras chupaba, agarrándolo de la cadera con la mano que tenía libre para atraerlo hacia sí y lograr que llegará más adentro en su garganta.

Cade cerró los ojos durante un instante. Su pene rozaba una y otra vez la parte más profunda de su garganta y sintió que se acercaba cada vez más al orgasmo. Apretó los dientes y supo que no podría aguantar más. Intentó apartarla con suavidad.

Tessa gimió, pero no se detuvo.

—Tessa, para o me correré.

Tessa gimió de nuevo con su miembro aún oculto en su boca y las vibraciones resonaron en su pene. —Maldición. Tess, voy a correrme, — volvió a advertirle apretando los dientes y Tessa abrió los ojos y soltó su miembro durante un instante.

—Córrete en mi boca.

Cade apretó la mandíbula. Volvió a entrelazar sus dedos en su pelo, guiándola con delicadeza, pero ella no estaba dispuesta a ceder. Chupó con todas sus fuerzas y tan rápido que no pudo retrasar su orgasmo por más tiempo. Un sonido que era mezcla de gemido y gruñido salió de sus labios y todo su cuerpo se estremeció.

Disparó un chorro de semen caliente en su garganta y lo tragó enseguida antes de que llegara otro más, que cubrió de líquido su lengua. Siguió corriéndose a chorros hasta que Tessa lo lamió una última vez, limpiándolo.

Cade, jadeando, no podía apartar los ojos de ella. Ella lo observó desde su lugar privilegiado y se ruborizó.

Le sorprendió aquel comportamiento. Llevaba dos meses obsesionada con la idea de quedarse embarazada y siempre se aseguraba de que se corriera dentro. La ayudó a levantarse y ocultó su boca en su cuello, mientras ella recorría su espalda de forma posesiva. —Te estaré esperando, — le susurró al oído. —En la cama. Desnuda.

Él sonrió, lleno de adoración y afecto hacia la mujer que acababa de hacerle una mamada en la ducha. Se marchó, con la piel brillante por las gotas de agua.

Cade la siguió, secándose con una enorme toalla roja. Tessa acababa de llegar a la cama cuando sintió sus fuertes manos agarrarla por la cintura y darle la vuelta. Rebotó sobre el colchón y él la agarró de las piernas, seprándoselas.

La acercó más a él de un fuerte tirón y ella gritó cuando cubrió su sexo con la boca.

—¡Dios! — Lo agarró del pelo mojado y levantó las caderas, realizando movimientos circulares contra su boca.

Tessa estaba húmeda y lista para su polla. Le metió la lengua, haciendo que arqueara la espalda de placer y su vagina se tensó. Le abrió con ambos pulgares los labios vaginales y ocultó su boca entre los pliegues para mordisquear su clítoris.

—Oh…oh, ¡Cade! — Levantó aún más las caderas, meciéndose en su boca. Cade mantuvo sus muslos separados con las manos y movió la cabeza de arriba a abajo, ladeándola un poco para acceder a todos los rincones de su sexo. Atrapó los pétalos colgantes entre sus labios y los chupó hambriento, mordiendo su sexo al sentir una oleada de deseo.

—Cade. Oh sí. No pares, por favor.

A Cade le zumbaban los oídos. Tessa estaba desatada esa noche. Actuaba de forma más salvaje y se parecía más a la mujer con la que había tenido una aventura de una noche antes de alcanzar el acuerdo. Tessa se agarró de su pelo al frotar su clítoris con su lengua suave y aterciopelada. Su pelo mojado le hizo cosquillas en la parte interna de los muslos y, cuando miró hacia abajo, sintió tensión en su vientre.

Estaba desnuda y vulnerable y le había separado las piernas. Hundió la lengua en su interior y ella sintió su cuerpo tensarse y movió las caderas, respirando de forma entrecortada al notar las yemas de sus dedos pentrándola con un movimiento rápido.

Un gemido salió de sus labios y arqueó la espalda al notar sus dedos gruesos más hondos, mientras lamía su clítoris con fiereza. Emitió un grito de placer, clavándole las uñas, y él se estremeció al notar que intentaba cerrar los muslos mientras la penetraba con los dedos sin piedad.  

Tessa gimió y se volvió, atrapando su mano y respirando con dificultad mientras se lamía los labios y se rendía a los maravillosos efectos del orgasmo.

—Te deseo.

Tessa abrió los ojos y ladeó la cabeza para observarlo con paisón. Estaba de pie junto a la cama, con los músculos flexionados y las venas de los brazos hinchadas. Se erguía con las piernas abiertas y admiró su miembro duro y cubierto de venas.

Tenía una expresión cálida en la mirada. No era obsesión por el sexo o por dejarla embarazada. Aquel hombre era... adicto a ella. A su cuerpo. Tessa se sintió necesaria, extraordinaria y exquisita, y le tendió los brazos. Se irguió sobre ella, separándole las piernas con las rodillas de aquella forma primaria en que lo hacía siempre, como si fuera inimaginable para él que su pene no presionara su sexo. Como si no hubiera otra forma de tumbarse sobre ella.

—Te deseo…— Acarició con sus labios la parte superior de su pecho. —Todo el día. No puedo trabajar. Me distraigo pensando en lo que hicimos en la cama la noche antes y tengo una tremenda erección de la que no puedo deshacerme.

Tessa sonrió con malicia.

—No tiene gracia. No cuando tengo que levantarme a darle la mano a ejecutivos y no tengo elección.

Tessa rio a carcajadas y él, apretando la mandíbula, la agarró de las muñecas, atrapándola en la cama. —No te reirás tanto cuando acabe con tu cuerpo esta noche.

Los ojos de Tessa echaban chispas y su corazón latía con fuerza al oír sus palabras y el tono en que las había pronunciado. Sería la última vez que estaría en su cama, la última noche en que podría extender la mano y acariciar su hombro. —Tenme despierta toda la noche. No me dejes dormir.

Se deslizó sobre su cuerpo, arrastrando su miembro sobre su sexo húmedo. —No te quejes por la mañana cuando no puedas sentarte.

Tessa exhaló con fuerza y alzó los labios, girando sus muñecas mientras la agarraba. Él la beso despacio, acariciando su labio inferior con la lengua. Gimiendo, la sujetó con más fuerza, empujando su polla contra su sexo, sin penetrarla, pero para que notara lo dura que la tenía y cuánto la deseaba.

—No me quejaré, te lo prometo, — susurró ella, con los ojos entrecerrados, sin querer creer que nunca volvería a verlo así. Él no sabía que no volvería a acostarse con ella. Gimió al sentir sus labios en su boca con pasión, deseando que la penetrara y sentirlo en su interior.

Cade le levantó la pierna mientras situaba la cabeza de su pene en la abertura de su vagina.

Tess jadeó al penetrarla. Gimió con los ojos cerrados mientras echaba la cabeza hacia atrá. Estaba tensa y no muy lubricada y el dolor hizo que se mordiera el labio. Era sensacional y movió en círculo las caderas al ritmo de sus embestidas, atrapándola bajo su cuerpo y cubriendo su boca. Estaba en todas partes, sobre ella y en su interior, hundiendo la lengua en su boca y entrelazándola con la suya.

Tessa tensó su sexo y Cade gimió en su boca, embistiéndola más duro y más rápido, hasta que la oyó jadear, cercana al orgasmo.

Pero no dejó que se corriera. Se apartó y le dio la vuelta, poniéndola a cuatro patas y la penetró de nuevo, dándole una palmada en la cadera. Al ver que se tensaba, apoyó ambas manos en sus caderas, deleitándose en el contraste entre sus cuerpos, el suyo duro y masculino y el de ella suave y femenino.

—Estás tan buena. — Le acarició el culo y observó su pelvis chocar contra ella mientras metía y sacaba su miembro.

Tessa gimió y apoyó los codos en el colchón para no caerse, empujando con las caderas hacia atrás cada vez que la embestía. La penetraba en profundidad y notó un dolor sordo en su interior. Echó la cabeza hacia adelante y al ver sus testículos chocar contra su cuerpo, extendió la mano.

Los manoseó y oyó un gemido gutural en respuesta.

Cada vez que la embestía, sus testículos rozaban la palma de su mano.

—Joder, Tessa, — gruñó, agarrando con fuerza sus grandes pechos mientras la embestía con su polla. —Pensaba prolongarlo…

Tessa apoyó la frente en el colchón, levantando las caderas mientras recibía sus fuertes embestidas, tan profundas que gritó y se deslizó en el colchón.

Al fin sintió llegar el orgasmo y jadeó sin aliento. Aunque no frotaba su clítoris, sus fuertes embestidas eran suficientes para desatar una intensa oleada de placer.  

Cuando pensaba que nunca se correría, él soltó uno de sus pechos y deslizó los dedos sobre su clítoris. Gritó de placer y él se corrió a la vez, descargando su semen caliente en el interior de su cuerpo, mientras su sexo era presa de espasmos.

Capítulo Treinta y Seis

Tessa observaba con pasión a Cade mientras dormía. Todo terminaría ahí.

Había mantenido con gusto su promesa de no dejarla dormir en toda la noche. Ni siquiera recordaba la cantidad de veces que la había hecho correrse o se había corrido dentro de ella. Cuando el sol se alzó en el cielo, la abrazaba por detrás, llenándola por completo.

La fricción que había soportado durante toda la noche hacía que le doliera el cuerpo.

Se acercó a acariciarle el pelo y la frente, pero se detuvo. Disfruta del momento. Haz que dure.

Se le nubló la vista y sus ojos se llenaron de lágrimas. Entonces quedó inmóvil al ver que Cade abría los ojos.

Los entornó. —¿Estás bien?

Tessa cerró los ojos y notó su fuerte mano acariciándole la mejilla. A veces no era consciente de su fuerza. Su tacto era más rudo que tranquilizador, pero no se había quejado por ello ni una vez.

—Tengo que hablar contigo.

—Sí. — Cade acarició con el pulgar su labio inferior.

Suspirando, se incorporó mientras Cade la observaba. Llevaba una vieja camisa sin mangas y unos pantalones de pijama grises. Siempre se despertaba desnuda y Cade la observó con cautela, despertándose del todo.

—¿Ocurre algo?

Tessa se obligó a sonreír. No iba a decirle que se había enamorado de él. No tenía valor para ser rechazada, y menos por él. Hace años, cuando Damien le había dado la espalda, había pasado meses llorando sola hasta aceptar el hecho de que a él no le importaba. No le daría a Cade la oportunidad de abandonarla.

No lo revelaría. El amor que sentía hacía él era un secreto y ella sería quien le daría la espalda cuando continuara con su vida.

Se dirigió a las puertas que conducían al amplio balcón y esperó a que la siguiera.

El aire era helado, pues era temprano. Abrazó su propio cuerpo, apelando a su valor para que no la abandonara, pero sus rodillas amenazaban con ceder. Tenía que poner distancia entre Cade y ella.

Se volvió hacia él de repente y sonrió, sentándose en una de las sillas. —Tengo algo para ti.

Cade sonrió, sentándose frente a ella y los ojos de Tessa se dirigieron sin poder evitarlo a su torso desnudo y a su cuerpo potente. Lo deseaba, una y otra vez. Quería tenerlo siempre disponible. Quería que fuera suyo.

Se aclaró la garganta y sacó el sobre bajo el pesado cenicero en el centro de la mesa de cristal. Se lo tendió. —Toma.

Cade frunció el ceño al verlo. —Es…— Le dio la vuelta y reconoció la letra de su padre en el dorso. —¿Qué está pasando?

—Ábrelo.

Cade miró fijamente la despreciable carta que no veía desde el día en que había sabido de su existencia. La carta y el documento en su interior le habían hecho explorar territorios desconocidos. Y encontraste a Tessa.

Ahora nada de aquello parecía tan malo. La abrió con cuidado, sacando la hoja de papel. —Ya he leído toda esa mierda sensiblera del amor y la familia.

Tessa lo miró, apoyándose en el respaldo de la silla con las piernas cerca del pecho, contemplando su rostro, memorizando cada ángulo y expresión. —Dale la vuelta.

Frunció el ceño. Había hablado en voz tan baja que solo oyó un murmullo ininteligible. —¿Qué?

—Dale la vuelta, Cade. — Su voz temblorosa la traicionó y tomó aire, parpadeando con fuerza para evitar las lágrimas.

Cade apretó la mandíbula y giró el sobre, entornando los ojos y quedando boquiabierto al leer aquellas líneas.

Sintió que el corazón se le salía del pecho. Al parecer su padre no podía morir en paz tras la enmienda del testamento y lo había cambiado en el último momento, firmándolo y dejando también la firma del médico al lado como testigo. —Oh, Dios mío. — Se le cayó la carta de las manos y miró a Tessa. No podía hablar y la única emoción que era capaz de sentir era terror.

Terror de que Tessa no estuviera ya embarazada, de que no hubiera nada que la atara a él de por vida. Sintió un nudo en la garganta y comprendió la pasión que había demostrado la noche antes y la forma en que se había aferrado a él, al borde de las lágrimas cuando la acariciaba y la poseía.

Era su despedida. Lo sabía y ya lo había dejado marchar.

—¿Tessa?

—¿No te alegras?

No. Gritaba en su mente. Ahora entendía la razón por la que su padre había cambiado el testamento. Sabía que Cade nunca dejaría entrar en su vida a una mujer a menos que se viera obligado a ello, y aquella prueba que había tenido que superar le había cambiado la vida irremediablemente.

Observó los documentos tratando de encontrar una solución.

—Tess…

Tessa se puso de pie deprisa. Necesitaba encontrar un sitio donde esconderse para llorar en privado y respirar, pues sentía que se ahogaba. No podía soportarlo. Amaba a Cade. —Me iré en dos horas.

—¿Tess? — Cade la llamó, pero no se detuvo. Salió de la habitación, dejándolo allí, jadeando mientras miraba fijamente la carta que yacía a sus pies. Tan solo 15 minutos antes, había sentido que su corazón iba a estallar de adoración hacia la mujer a su lado y, ahora, se había marchado.

Se levantó para ir tras ella, pedirle que se quedara, decirle que quería que se quedara.

Pero, ¿por qué? ¿Estaba preparado para más? ¿Para el matrimonio? ¿Quería aún un hijo? La cabeza le daba vueltas y dudaba de sus propios pensamientos. Su rapidez era sobrecogedora. Nunca había soñado con tener un bebé, pero su padre le había metido esa idea en la cabeza. Y ahora estaba atrapado a merced de sus propios deseos. No podía desear un hijo, el negocio era suyo.

Pero Tessa… recordó el rostro de Tessa sobre él. La noche anterior le había dicho con su cuerpo lo que sentía. Pero, ¿podía confiar en sus percepciones? No eran creíbles. No podía dejar los hechos objetivos a un lado y creer que lo deseaba, que lo amaba.  

Amor. Sintió pavor. No era propio de él. —Mierda, — maldijo en voz alta, caminando hacia la habitación y poniéndose una camisa.

En dos horas, se quedaría solo en casa. No estaría Steven para entretenerlo durante horas ni Tess para preguntarle cómo le había ido el día, ofrecerle sugerencias y ser su amiga hasta que le quitara la última prenda de ropa para desnudarla y poseer su cuerpo. Sintió ganas de romper algo contra el suelo. Sentía que había perdido el control de su vida y se estaba volviendo loco.

Quería decirle que se quedara, pero ya no entendía la razón. Era muy importante para él que no se marchara, pero ¿por qué? Ya no la necesitaba y lo más importante, ¿lo necesitaba ella a él? Estaba lista para irse. Lo más probable es que no sintiera el mismo pánico ni la urgencia por hacer algo para evitar separarse de ella.

Maldijo para sus adentros y salió de la habitación, avanzando a paso ligero por el pasillo en dirección a su despacho. Encontró el testamento de su padre en el centro del escritorio. Al verlo, la rabia se apoderó de él y trató de contenerse. El terror se aferraba a él y gritó frustrado, dando un fuerte puñetazo en la mesa y haciendo que la lámpara, los libros, el lapicero y el documento salieran disparados. Respirando con dificultad, miró todos aquellos objetos con odio, como si hubieran sido responsables de una gran afrenta, y se apoyó en el escritorio mientras se mesaba los cabellos con desesperación.

En dos horas se habría marchado. ¿Por qué quería detenerla? ¿Qué sería de él a partir de ahora?

Capítulo Treinta y Siete

Una hora más tarde salió, obligándose a superarlo, pero era presa de un tumulto de emociones indescifrables.

El silencio en la casa era familiar, aunque había estado ausente durante los últimos meses. Su corazón latía en su garganta mientras aceleraba sus pasos. Se había ido. Se había marchado ya. Se detuvo en seco al verla con una maleta al lado atándole los cordones a Steven.

Lo miró con gesto inexpresivo. —Iba a ir a buscarte.

—¿Sí? Pareces a punto de marcharte.

—Sí. — Sonrió. —Pero tenía que verte antes de que nos fuéramos. — Caminó hacia él con paso rápido y le dio un fuerte abrazo.

Cade se estremeció, cerrando los ojos con fuerza al notar una extraña sensación en su pecho y la rodeó con sus brazos.

En ese instante, odió a su padre con todas sus fuerzas. Lo había metido en aquel lío y ahora Cade no sabía cómo solucionarlo.

¿Por qué sentía que le desgarraban las entrañas? Quería detener el dolor, pero cuando ella se apartó y le sonrió, quedó paralizado. Estaba bien. No parecía estar sufriendo y estaba claro que había optado por actuar como una adulta.

Se aclaró la garganta y desvió la mirada. —Yo…— Miró a Steven de reojo y vio su expresión apenada, como si hubieran confiscado su juguete favorito. Apartó la mirada de su rostro decepcionado, sorprendido ante la completa indiferencia de Tessa.

Aquello lo descolocó y fue presa de un sentimiento que no podía explicar. Le gustara o no, Tessa lo había superado.

—Te he pagado el alquiler... de varios meses. — No entró en detalles, sabiendo que se enfadaría si se enteraba de que había pagado dos años. Vio que el rostro de Tessa palidecía y se aclaró la garganta para acabar de una vez. No podía derrumbarse delante de ella. —Y he pagado las facturas del hospital de Steven.

Tessa agitó la cabeza con fuerza, sonrojándose. —No.

Cade levantó la mano, enfadado. ¿Cómo podía olvidar todo lo que habían compartido? Ahora sabía lo que habían sentido sus ex al eliminarlas de su vida. No había sentido nada cuando lloraban sin consuelo ante él y no le quitaba el sueño saber que les había hecho daño. Tessa era él en ese momento y él era el que sufría por ella. —Ya está hecho. Quería hacer eso por ti al menos.

Tessa sintió lágrimas en los ojos y quiso salir de allí enseguida. Se dio la vuelta, queriendo hablar con él, pero temiendo desmoronarse y que viera lo patética que era. —Nuestro taxi llegará en unos minutos.

A Cade le iba a explotar la cabeza. —Tessa, tienes el coche en la entrada. Te lo vas a llevar.

Tessa rio impactada. —Eso ni hablar.

—Te lo vas a llevar.

Su voz se alzó furiosa en la sala de estar y Tessa miró de refilón a Steven, que parecía impactado por su reacción. Sin querer que presenciara aquello, tomó su maleta y salió de la casa. Volvió a por Steven y los vio a los dos abrazados a través de las puertas de cristal. Sintió una punzada de dolor y sollozó. Las lágrimas cayeron por sus mejillas libres mientras los observaba a escondidas, dejándoles aquel momento de despedida. Cuando vio que salían, se metió enseguida en el coche.

No oía más que un fuerte zumbido cuando Cade le abrochó el cinturón de seguridad a Steven y se alejó en el coche, sonriéndole a Cade mientras se despedía con un gesto de la mano. Pero él permaneció inmóvil como una estatua de piedra inexpresiva y Tessa asumió que no la había visto despedirse.

Capítulo Treinta y Ocho

Cade sintió un zumbido en la distancia y el sonido, de repente, aumentó de volumen bruscamente. Observó a las personas que había a su alrededor. Los ejecutivos sentados en torno a la mesa de reunión lo observaban expectantes. Cade tragó saliva y ladeó la cabeza. ¿De qué estábamos hablando?

Solo uno de los hombres fue lo bastante ingenuo como para aparentar confusión. El resto procedió a explicar los proyectos que habían estado discutiendo. Cade escuchó con atención, inclinándose hacia adelante, pero dejó de prestarles atención, sumiéndose en la bruma de recuerdos que se había apoderado de su vida.

Cade les hizo una seña con la mano levantada para que callaran. —Hablaremos de eso mañana. — Se acercó a la ventana, oyendo cómo se levantaban de las sillas para marcharse, sorprendidos por la interrupción. Pero a él ya no le importaba.

La semana pasada en su casa solitaria y triste había sido desesperante. No podía dormir ni relajarse, sumido en un estado constante de inquietud.

La noche anterior se había encontrado el coche de juguete de Steven debajo del sofá, y ahora ocupaba la mesa de centro como un recordatorio constante de lo que había dejado escapar.

¿Debido a qué? ¿A su orgullo? ¿A su estupidez? Se había negado a creer que pudiera sentir algo por Tessa.

Pero ahora lo sabía. Echaba de menos a Tessa. Su sonrisa, su olor, su voz. Echaba de menos cenar con ella y hacerle el amor para despertar a la mañana siguiente a su lado.

Cada momento era un infierno. Y lo sabía.

Estaba enamorado de ella.

Después de todos los años que llevaba utilizando a las mujeres como distracción o para pasarlo bien, se había terminado enamorando de una mujer que había entrado en su vida por un trato. Ya no importaba si podía o no darle un hijo.

Era inevitable. El rostro de Tessa aparecía en su mente a cada momento y cuando dormía, soñaba con su olor y sus movimientos.

Pero también recordaba la facilidad con que lo había abandonado.

La inseguridad hacía mella en él. Le había dado la espalda en cuanto había descubierto que ya no hacía falta un bebé, como si quisiera librarse de la responsabilidad de dormir y vivir con él.

Maldita sea. Apoyó la mano contra la pared. También recordó cómo solía observarlo mientras dormía y la forma en que lo contemplaba, con admiración en los ojos. Lo había abrazado encantada al ver que acudía a la función del colegio de Steven. También lo deseaba a él. Había pasado la noche instándolo a hacer el amor con ella una y otra vez. No había fingido. Era real. La expresión en sus ojos había sido auténtica.

Pero el miedo lo agobiaba. Era el mayor riesgo que iba a tomar en la vida, porque si iba tras ella, tendría el poder de destrozarlo emocionalmente. Si lo rechazaba, ¿qué haría?

Capítulo Treinta y Nueve

Cade frenó de golpe a las puertas de la mansión que no había visitado desde el funeral de su padre. Las puertas se abrieron y aceleró a lo largo del camino de entrada, deteniendo el vehículo en la misma puerta de la fortaleza.

Jardineros y guardias corrieron rápidamente hacia él al llamar a golpes y el mayordomo abrió, disculpándose profusamente mientras se colocaba bien la corbata torcida. Cade caminó a grandes zancadas a través del gigantesco vestíbulo hasta llegar a la escalera en curva.

Sabía lo que quería. No podía dar marcha atrás. Debía hacerlo para mantener la cordura. Abrió la puerta del despacho de su padre, quitó el cuadro de medio millón de dólares de la pared y casi lo arrojó al suelo. Con el corazón desbocado, marcó la combinación para acceder a la caja fuerte que había detrás. Se encendieron las luces y Cade apartó cajas y documentos. Tomó una pequeña caja blanca tras todos los estuches más grandes de joyería que había delante.

Con el corazón latiendo a toda velocidad, acarició la preciada caja y la abrió.

Levantó el anillo y una amplia banda de oro con un enorme diamante reluciente en su centro flanqueado por otros más pequeños brilló en su mano.

Era el anillo de compromiso de su madre. La última vez que lo vio fue cuando falleció y su padre lo guardó en la caja fuerte. Así que era por eso por lo que su viejo había hecho la enmienda. Había querido que Cade experimentara el amor que él había sentido por su madre.

Cade estaba obsesionado con los negocios, el poder y el dinero, y su padre había valorado más otras cosas.

Intentó deshacerse del nudo de emociones que sentía en su garganta. Cerró de un portazo la caja fuerte, colgando de nuevo el cuadro en su sitio sin molestarse en ponerlo derecho al ver que se ladeaba.

Se metió el anillo en el bolsillo y salió a toda prisa.

Si había una mujer en el mundo lo bastante especial como para llevar el anillo de compromiso de su madre, esa era Tessa. Haría lo imposible por intentar recuperarla y esta vez lo haría por sí mismo. No por un bebé ni por el testamento de su padre, solo por sí mismo.

Capítulo Cuarenta

Tessa dejó a Steven en el colegio y se dirigió a la oficina del abogado donde la habían contratado como secretaria hace tres días. Aún se sentía estúpida por haberse presentado a la entrevista en aquel coche tan caro. Su jefe la había mirado como si fuera un extraterrestre, pero había evitado hacer comentarios sobre el tema.

No podía vender el coche. En realidad, no era suyo. Tenía que devolvérselo a Cade, pero necesitaba un poco más de tiempo.

Aún luchaba por seguir adelante sin él. Le había cambiado la vida.

Pasaba las noches deseando tener el valor de llamarlo por teléfono y decirle lo mucho que lo amaba y el miedo que había pasado.

Pero intentaba convencerse a sí misma de que habría pasado página. Lo imaginaba durmiendo en la cama en diagonal, disfrutando de su ausencia. Luego imaginaba a otra mujer en su lugar y se hacía un ovillo, agarrada a la almohada y llorando con el corazón roto.

Llevaba siete días en su piso, siete días en el infierno. Era capaz de hacer frente a sus propias emociones y a su angustia, pero el dolor que Steven sentía era peor. Se había quedado a casa al día siguiente, llorando de forma histérica, pues Cade no estaba allí para llevarlo a la escuela. Lo echaba de menos y no tenía consuelo. Tessa lo había acostado antes de encerrarse en el baño para llorar de impotencia.

Era exactamente lo que había temido que sucediera, pero no había tenido forma de saber que todo terminaría tan pronto. Antes había tenido la oportunidad de tener a su bebé, de dejarle algo muy valioso para que la recordara.

Debía pasar página, se dijo fervientemente al salir de trabajar ese día. Iba a caer enferma. No era capaz de comer ni de dormir. Le dolía la cabeza debido al arrepentimiento constante y suspiraba por un hombre en cuya vida no ocupaba un lugar destacado.

Recogió a Cade del colegio y lo llevó al parque para distraerse. Estaba agotado al llegar a casa y Tessa se alegró por ello. No le importó que tuviera deberes y lo mandó directo a la cama.

Habían sobrevivido otro día, pero la situación no mejoraba a corto plazo.

Estaba despierta cuando oyó un gemido que la hizo sentarse erguida en la cama. Steven estaba de pie en el umbral, sollozando.

—Quiero ver a Cade.

Tessa se vino abajo y tomó a su hijo en brazos para llevarlo a la cama, donde trató de calmarlo para que durmiera.

Capítulo Cuarenta y Uno

Tessa llevaba solo dos horas trabajando cuando empezó a sentirse mal. Le dolía la cabeza y sentía ganas de vomitar el escaso desayuno que había tomado esa mañana mientras hablaba de una reunión con su jefe.

Se agarró el pecho, esperando a que se le pasaran las fatigas. Fue al baño y el fuerte olor del líquido utilizado para limpiar penetró en sus fosas nasales mientras se arrastraba hasta el lavabo.

Con ojos llorosos, salió del cuarto de baño en busca de un poco de aire fresco. Sintió un retortijón de estómago y se detuvo en seco. Corrió adentro a por las llaves del coche y le dijo a su jefe que tenía una emergencia.

Veinte minutos más tarde estaba en el aseo de una farmacia, sujetando un test de embarazo en la mano en cuya pantalla vio lo que llevaba dos meses buscando.

Estaba embarazada.

Tessa se vino abajo, escondiendo el rsotro entre las manos, sollozando en voz alta, hasta que quedó agotada y volvió a sentir náuseas. Metió la prueba en su bolso y se fue, haciendo caso omiso de las dos vendedoras que la miraban extrañadas. Era obvio que la habían oído llorar.

Tessa condujo hasta llegar a su casa, contenta de no tener que recoger a Steven hasta dentro de dos horas, y se tumbó en el sofá, cerrando los ojos. Su tristeza y los recuerdos de Cade no eran culpables de su malestar, sino algo más tangible. El bebé de Cade que crecía en su interior tenía la culpa, haciendo notar su presencia, y Tessa no sabía si aquello mejoraba o complicaba aún más las cosas para ella.

Se echó a reír histérica y abrazó su vientre con ternura, con lágrimas de felicidad en los ojos. No sabía qué hacer. ¿Debía llamarlo o ir a su casa a darle la noticia? No tenía ni idea de cómo se lo tomaría. Había dejado claro que, si no fuera por el absurdo testamento de su padre, nunca querría un niño.

Aunque aquel hombre no pudiera ser suyo, tendría a su bebé. Se obligó a levantarse para comerse un plátano. No había sido capaz de comer en días y el bebé de Cade debía estar famélico.

Capítulo Cuarenta y Dos

Tessa no era capaz de dormirse y las dos horas de siesta estuvo dando vueltas en el incómodo sofá. Al final, se tumbó boca arriba con una sonrisa en los labios mientras observaba el techo.

Iba a tener otro bebé. Hacía tanto tiempo que había tenido a Steven que ni siquiera recordaba cómo había sido el embarazo y el parto. Todo lo que recordaba es que la marcha del padre de Steven le había roto el corazón y se había sumido en la tristeza. Puede que no hubiera disfrutado del embarazo por ello. Tal vez había esperado demasiado tiempo a que Damien volviera a su lado, sin aceptar el destino y esperar con ilusión la llegada de su hijo.

Abrazó su estómago de forma protectora.

—Contigo no pasará. No volveré a hacerlo, te lo prometo, — susurró y se sintió feliz por la sorpresa. Se alegraba de haber experimentado el amor verdadero y la pasión. No era solo el consuelo de tener a alguien a su lado, era mucho más. Cade no la había presionado para acostarse con él, la decisión había sido suya. Allí había tenido poder y autoridad, aunque no hubiera tenido una conexión directa con el dueño de la casa, al menos al principio. Miró el reloj en la pared y se levantó. Era hora de recoger a Steven del colegio.

Buscó la rebeca fina que se había quitado antes de tumbarse y miró su reflejo en el espejo. Tenía profundas ojeras, pero le brillaban los ojos. No se había visto tan viva en días. Se abrochó la rebeca verde a la mitad sobre la camiseta blanca y agarró el bolso antes de salir. Todo iría bien. Se las arreglaría poco a poco. Él no tenía por qué saberlo ya. Se lo contaría cuando llegara el momento. La decisión le quitó un peso de encima. Con una sonrisa en el rostro, abrió la puerta.

Se detuvo de golpe.

Cade bajó el puño que había levantado para llamar a la puerta y se echó atrás. Se le encogió el estómago, avergonzado. Iba a quedar en ridículo. Ella sonreía, se la veía alegre y animada, y con solo verle su sonrisa se había desvanecido y retrocedió para protegerse.

—¿Cade?

Habló con un hilo de voz y observó el enorme ramo de rosas rojas que llevaba en la mano. No le serviría inventar ninguna excusa y ocultar las flores. De pronto, sentía el anillo en su bolsillo increíblemente pesado. Era una presencia viva que se burlaba de él, retándolo. Se enfrentaba al fracaso por primera vez en su vida.  

Se aclaró la garganta. —Las he comprado para ti.

Tessa miró las rosas, con el corazón desbocado y los hombros tensos de expectación. ¿Qué quería? Parecía cansado. La esperanza brotó en su pecho.
Tomó las flores de su mano y sonrió, respondiendo con voz entrecortada. —Son preciosas, gracias. ¿Quieres pasar?

Los planes de Cade habían recibido un duro golpe. No podía hacer lo que había venido a hacer. Parecía totalmente diferente a la mujer que había abandonado su casa hacía una semana. —¿Salías de casa? No pasa nada, puedo pasarme en otro momento.

—Iba a recoger a Steven.

Cade asintió, con el corazón latiéndole con fuerza. Quería salir de allí. No la merecía. Había hecho pasar un infierno a una mujer inocente por su propio beneficio y no le debía nada por haber sido tan estúpido como para enamorarse de ella.

Tessa tenía razón. Siempre había ganado y conseguido todo lo que quería en la vida. Había perdido el contacto con la realidad.

Se despidió apresuradamente y dio media vuelta, con pies pesados al oír sus pasos por el pasillo.

Tessa observó a Cade de espaldas y sintió ganas de llamarlo. A medida que la distancia entre ellos aumentaba, se le encogía el corazón de angustia. Jadeante, se acercó a las flores y supo que había algo más. Debía haberlo. ¿Por qué, si no, iba a ir a su casa con flores? Ocultaba algo.

—¡Cade! — Se dio la vuelta y Tessa se acercó a él despacio. Ignoraba que, en ese mismo momento, una parte de él crecía en su interior.

Se apartó el pelo del rostro, deteniéndose ante él. —¿Quieres que almorcemos juntos? Iré a por Steven y volveré enseguida.

Cade sacó su teléfono y tocó la pantalla, acercándolo a su oído. —Lawrence, ve a recoger a Steven al colegio, — dijo antes de volverse hacia Tessa. —¿Te parece bien?

Tessa se encogió de hombros. El chofer había recogido a Steven varias veces antes y ella tendría la oportunidad de pasar unos minutos con Cade y averiguar por qué había ido a verla.

Sentía a las rosas respirar como seres vivos en sus manos, y entró de nuevo en la casa. Le ofreció café, incómoda, pero él declinó su ofrecimiento.

Le preguntó por Steven y su nuevo trabajo, pero parecía muy distraído.

Tessa no podía ocultar la noticia por más tiempo. Se sentía como una mentirosa por no decir nada, y cuando él hizo una pausa en su incómodo discurso, Tessa se arrojó en sus brazos.

El corazón de Cade latía con fuerza y contuvo la respiración, deslizando las manos por su espalda despacio antes de abrazarla con fuerza.

—Me alegro tanto de verte, Cade.

—Te echo de menos, — susurró Cade.

Tessa se apartó y él se lo permitió, mirándolo de soslayo. —¿Sí?

La barrera helada que recubría su corazón y que nunca se había molestado en dejar atravesar a nadie se fundió de repente, y Tessa vio amor en sus ojos.

—Muchísimo, Tessa, — susurró. —Sé que eres feliz ahora que no estás atada a un acuerdo. Habría tenido un coste emocional demasiado alto para ti, pero te echo de menos. Y sé que es estúpido decírtelo ahora cuando todo ha terminado, pero...

Era incapaz de pronunciar las palabras. Nunca las había dicho en voz alta y no podía. Se jugaba demasiado.

—Pero, ¿qué? — Tess acarició su pecho y fue entonces cuando se dio cuenta. Estaba tan asustado de mostrar vulnerabilidad y le aterrorizaba el rechazo como a ella. La nostalgia se apoderó de Tessa. Vio Cade llevándole el desayuno a la cama, explorando su cuerpo antes de tomarla. No había tenido prisa por dejarla embarazada. Había deseado su cuerpo de forma desesperada. Había pasado más tiempo con Steven del que había imaginado y lo había disfrutado de verdad.

Los rasgos de Cade se tensaron y vio un tic nervioso en su barbilla. Con preocupación en los ojos, se apartó y Tessa se agarró a las mangas de su camisa antes de soltarlo. Se puso de pie, colocándose bien la chaqueta y abrochándola. —No sé, Tess.

—¡Cade! — Lo llamó al ver que se alejaba. Se detuvo en seco. Ella lo agarró por la manga de la camisa e hizo que diera media vuelta, buscando sus ojos. —Mírame.

Lo hizo y lo agarró por las solapas de la chaqueta.

—¿Por qué has venido aquí?

Cade apartó la vista, pero volvió a mirarla e introdujo la mano en el bolsillo del pantalón, sacando la caja. Tessa jadeó y dio un paso atrás, cubriéndose la boca con la mano. Abrió la caja y cerró los ojos con fuerza, sollozando con lágrimas en las mejillas.

—Cade, — dijo, ocultando su rostro entre sus manos. —Oh, Cade.

Cade se quedó inmóvil. —Tessa, — la agarró de los hombros y la abrazó contra su pecho, —di algo.

Era demasiado para Tessa. Temblando de rabia, lo empujó con todas sus fuerzas y dio un paso atrás. Él la miró como si le hubieran salido cuernos. —¡Basta! Basta de dramas. ¿Has venido a pedirme matrimonio?

Él negó con la cabeza. —Sé que no quieres casarte conmigo. Es...

—¿Cómo vas a saberlo? — gritó, sollozando más fuerte. —¿Si ni siquiera te molestas en preguntármelo?

Cade se quedó de piedra hasta que se percató de la felicidad que había en sus ojos y de la sonrisa entre sollozos, y no podía creerlo.

Le echó los brazos al cuello y la atrajo hacia su pecho, besando sus cabellos, su sien y sus mejillas.

—Te quiero, — dijo con fuerza y las palabras salieron de su boca como la lava de un volcán en erupción. —Maldición, Tessa, te quiero.

Tessa se aferró a él mientras repetía las palabras una y otra vez, tratando de expiar así la larga espera de Tessa hasta poder oírlas.

Dio un paso atrás y lo miró. —Te quiero. — La expresión de Cade se suavizó al oírla, fascinado. —Te quise desde el momento en que te lavaste los dientes, incómodo, en tu carto de baño con Steven y conmigo y no nos echaste de allí con cajas destempladas.

Cade rio y besó sus labios, probando el sabor de sus lágrimas.

—No llores, no llores jamás. — Entonces recordó el anillo que aún aferraba con fuerza y la soltó, sonriendo. Se arrodilló en la alfombra.

El rostro se iluminó entre lágrimas y sollozos y él le sonrió, agarrándola de la mano con más fuerza.

—¿Tessa Cooper?

—Sí. — Rio, sin poder dejar de llorar.

—La única mujer a la que he amado…

Se mordió el labio y cerró los ojos con fuerza durante unos instantes, sintiendo una emoción y una felicidad tan intensas que temía estallar.

—Cariño, ¿quieres casarte conmigo?

Tessa se arrojó hacia él, cayendo de rodillas entre sus brazos y Cade besó su cuello, acarciándole la nuca y los hombros. —Creí que nunca me lo pedirías.

Cade la abrazó hasta que se le agotaron las lágrimas. Tessa se apartó, secándose los ojos.

—Debo tener un aspecto horrible. — Rio, avergonzada.

Él sonrió. —Eres lo más precioso que he visto en mi vida. — Tomando su mano, deslizó el anillo en su dedo anular y ella quedó impactada al ver la belleza de los enormes diamantes.

—Creo que te referías al anillo, — bromeó.

Él soltó una carcajada e hizo un gesto negativo con la cabeza. —El anillo perteneció a mi madre, Tessa. Es su anillo de compromiso, una reliquia familiar.

Tessa quedó boquiabierta y aquel momento adquirió más sentido y significado. No podía creer que significara tanto para él. —Te has enamorado de mi de verdad, ¿no?

Él sonrió. —Demasiado.

Tessa rio y volvió a abrazarlo. Se quedaron allí sentados durante mucho rato hasta que Tessa abrió los ojos.

Se le había olvidado.

Se echó hacia atrás de golpe, sorprendiéndolo y haciendo que su sonrisa se borrara de su rostro. —¿Qué?

Tessa se levantó, caminando de un lado a otro de la sala de estar y mesándose los cabellos. El anillo en su dedo le resultaba extraño y pesado y lo levantó para observarlo a la luz, antes de bajar la mano y volverse hacia Cade, que la miraba con preocupación.

—Tessa, ¿quieres hacer el favor de hablar? Me estás asustando.

Tessa se mordió el labio y tomó aire. No entendía qué le pasaba. La idea de estar embarazada de él la llenaba de felicidad, pero también tenía miedo. ¿Querría Cade al niño?

Se puso de pie delante de él, agarrándolo de los hombros mientras él la miraba con expresión inquisitiva. Cade entornó los ojos, sujetándolo por los brazos.

—Tessa, por favor.

—Tengo… noticias.

Cade alzó una ceja. —¿Sí?

—De hecho, es una sorpresa. Son buenas noticias.

Él asintió, confuso. —Pues viéndote la cara, no lo parece.

—No, no, es genial. Es solo que estoy un poco asustada.

—No lo estés. Estoy aquí. Estaré contigo pase lo que pase, pero dímelo.

Ella asintió, sujetándole la cara con ambas manos.

—Lo descubrí hoy.

—¿Descubrir qué? — dijo, con el corazón latiéndole más rápido.

Tessa movió los labios, pero no le salían las palabras. Apretando los dientes, dejó escapar una carcajada. —Cade, vas a ser papá.

Cade se quedó de piedra y parpadeó. No encontraba sentido a sus palabras y cuando al fin lo comprendió, sintió una inmensa alegría. —Tessa, si es una broma, es muy cruel.

Tessa rio entre dientes. —Estoy embarazada.

Cade se puso de pie, la agarró de la nuca e inclinó la cabeza para besarla, acariciando sus labios entreabiertos con los suyos. No podía parar. Aquella mujer, que se había cruzado en su camino por casualidad, se había convertido en la persona más importante de su vida en cuestión de meses. Sus manos recorrieron su espalda y rompió el beso, mirando hacia abajo. Cubrió su vientre de forma protectora.

La sonrisa de Tessa vaciló al ver sus ojos brillar. Cade trató de apartar la mirada, pero no podía. Tessa le sostuvo el rostro con las manos, mirándolo con cariño. —Y pensar que te ibas a ir sin pedirme matrimonio.

—No habría importado. Cuando hubiera descubierto que estabas embarazada, te habría arrastrado hasta el altar.

Tessa rio en voz alta y él le dio un beso en la mejilla y a lo largo de la mandíbula hasta llegar al cuello. El sonido de pasos corriendo por el pasillo hizo que Cade se apartara de ella con un gemido, y Steven irrumpió en la habitación. Cade sonrió al ver la cara de aosmbro del niño y abrió los brazos mientras Steven corría hacia él.

Cade suspiró al abrazarlo.

—Has vuelto. Has vuelto.

—Pues claro que he vuelto. Te echaba muchísimo de menos.

—Yo también, — dijo Steven con rostro apenado. A Cade se le rompió el corazón y sintió un nudo de emoción en la garganta. Le sonrió al niño, al que consideraba como su propio hijo, y ambos miraron a Tessa.

—¿Qué dices, Tessa? ¿Nos vamos a casa?

Epílogo

Cade resistió el impulso de levantarse y exigir que vieran a Tessa enseguida. Ella lo agarró del brazo y sacudió la cabeza en señal de advertencia, con preocupación en sus ojos verdes. —Quieto, ya nos llamarán.

—Están tardando mucho, — dijo nervioso justo cuando la recepcionista se acercaba a Tessa.

—Señorita Cooper, siento hacerla esperar, pero el doctor llega tarde. Debería estar aquí en cinco minutos.

Tessa sonrió y le dio las gracias a la chica de gafas rojas, sonriéndole a Cade. —¿Ves? Te lo dije.

Cade le echó el brazo por los hombros, sin querer que se pusiera nerviosa al proyectar en ella su ansiedad. —Tienes razón.

—Pues claro que la tengo, — susurró, acariciándole la mano mientras reía.

Se recostó en el cómodo sofá de cuero del hospital. —Ojalá hubiéramos venido antes.

—Entonces no deberías haber organizado una luna de miel por el bebé. No me fiaba de los hospitales en un país extranjero.

Cade suspiró, mirando su reloj mientras un hombre alto y negro con traje gris pasó por el vestíbulo, observándolos de reojo antes de entrar en la consulta del médico.

La recepcionista se dirigió rápidamente hacia ellos, y Cade se puso de pie detrás de Tessa, sintiendo que se le revolvía el estómago. Tessa se detuvo. —¿Qué? Venga— Le agarró la mano.

—Lo siento. Sé que tú eres la que está embarazada, pero me vuelvo muy paranoico.

Tessa se rio y tomó su mano. —Todo irá bien, lo sé. Este bebé está destinado a nacer. Va a ser perfecto.

Entraron de la mano en la consulta del médico y las últimas cuatro semanas atravesaron la mente de Cade como una droga estimulante. Habían pasado solo cuatro semanas desde que le había pedido matrimonio a Tessa y su vida se había convertido en un auténtico sueño.

Su casa estaba llena de vida y risas, y habían ido al extranjero de viaje durante tres semanas para que Tessa se relajara y pudieran hacer el amor todo lo que quisieran bajo el cielo apacible.

La playa privada había sido el escenario perfecto para pasar tiempo juntos. Mientras Steven construía castillos de arena, Tessa y él hablaban sobre el futuro, el bebé y la boda.

Y allí estaban, embarazados de ocho semanas en la consulta del médico para la primera ecografía. El doctor le hizo algunas preguntas a Tessa.

Luego, llevó a Tessa a otra habitación detrás de su consulta, amplia y de aspecto estéril, donde Tessa tomó la mano de Cade y se sentó en la cama de color blanco. Cade notaba seca la garganta sin apartar los ojos del rostro de Tessa. Se centró en inspirar y respirar. Nunca había estado tan impaciente en su vida. Solo un minuto más, Cade, se repetía. Verás que el bebé está bien y que te preocupabas por nada.

Se disculpó con Tessa. —Lo siento. Me siento fatal por estar tan nervioso cuando debería ser fuerte y tú estar paranoica.

Tessa rio. —No pasa nada. — Llevó la mano de Cade hasta sus labios y besó sus nudillos, apretándola contra su pecho mientras se mordía el labio y miraba al médico. Cade le agarró los dedos con más fuerza y el doctor presionó el dispositivo sobre el gel que había extendido sobre su estómago.

Miró a Tessa. El médico movió el dispositivo lentamente, sin decir nada. Entornó los ojos mirando la pantalla mientras manejaba un teclado con la otra mano. Cade miró a Tessa que estaba cada vez más pálida, y rápidamente se puso de pie, agachándose para besarla en la cabeza.

—No te preocupes, — susurró al ver que el doctor sonreía y los miraba.

—Bueno…

Tessa y Cade aguardaron, pero el hombre no decía nada. Sonreía como si disfrutara mucho de una broma privada.

—Bueno, ¿qué sucede? — dijo Cade al fin y el doctor alzó la vista, serio de nuevo.

—Supongo que lo mejor es que lo vean por sí mismos. — Giró el monitor hacia ellos y Tessa sintió que le faltaba el aire.

Cade hizo una mueca al observar la pantalla. Todo lo que veía era una imagen en blanco, negro y gris de nada en particular. —¿Qué es eso? ¿Dónde está el bebé?

El doctor sonrió y señaló con el dedo un círculo oscuro. —Esto es un saco gestacional, aquí hay otro y aquí otro más…

A Cade no le hizo falta oír nada más. Tres sacos gestacionales.

—Oh, Dios mío. — sollozó Tessa, apretando la mano de Cade, cuyo rostro palideció durante un instante.

—Y estos tres pequeños destellos, — ajustó el cursor en la pantalla, — son los corazones de los bebés.

Bebés.

No uno ni dos, sino tres. Lo comprendió entonces. Miró a Tessa con brillo en los ojos, sonriendo ampliamente mientras contemplaba la pantalla sin dar crédito a lo que veía. —Tessa. Oh, Dios mío, Tess.

Tessa se puso a llorar, echándole un brazo al cuello para atraerlo hacia sí. Cade la abrazó, mirando la pantalla por encima del hombro de Tessa, mientras acariciaba su espalda.

—Tessa. Es…— Rio en voz alta. —¡Tessa! — gritó y Tessa rio entre lágrimas. —Tres, Tess, tres.

Ella asintió y Cade se percató de que el médico abandonaba la habitación en silencio para dejarlos a solas. Cade le secó las lágrimas con el pulgar. —Y pensar que creías que no podrías darme ni siquiera uno.

—Qué impresión, ¿verdad? — Emitió un sollozo que parecía más una risa.

Se rio, apoyando su frente en la de ella mientras contemplaban la imagen fija de sus tres bebés en la pantalla. A Cade se le encogió el corazón y sintió una emoción abrumadora apoderarse de él. Sintió lágrimas en los ojos y hundió el rostro en su cuello, respirando con dificultad.

Con el fallecimiento de su padre, su vida había tomado otro rumbo. Michael Rowan se había dado cuenta de que su hijo estaba obsesionado con el trabajo y había decidido entrometerse en la vida de Cade más allá de la muerte. Cade sonrió y abrazó a Tessa con más fuerza.

La tenía porque su padre le había impulsado a buscar algo más. Le debía la vida. Fue presa de la emoción y se aferró a Tessa. Un fuerte gemido salió de su pecho mientras trataba de contener sus sentimientos.

Tessa le acarició la espalda, abrazándolo. Sabía que era demasiado fuerte como para sucumbir a las emociones que lo embargaban. —Te amo, Cade, — le susurró al oído.

Cade cerró los ojos con fuerza. Tomó aire antes de apartarse y mirar aquel rostro que amaba más que a nada en el mundo. Su expresión era tensa y tenía la frente crispada. Parecía un hombre sobrecogido por la emoción, pero era incapaz de lidiar con ella. Tessa le acarició la cara.

—Te dije que todo saldría a la perfección.

Él tragó saliva, tomando sus manos y besando sus dedos. —Nunca supe…— Se aclaró la garganta. —Nunca supe que podría ser tan feliz.

Tessa se inclinó hacia él para besar sus labios. —Yo tampoco.

— Me has dado el regalo más grande de todos, Tess. No tienes idea del lugar en el que estaba antes de que aparecieras en mi vida. Era oscuro y solitario, pero lo peor es que creía ser feliz allí y tú me trajiste aquí,— susurró. —Me diste una familia.

Las lágrimas resbalaban sin control por el rostro de Tessa. —Gracias por encontrarme.

La abrazó con pasión y gratitud, y vio el brillo en sus ojos al acercarse y susurrar contra sus labios. —Gracias por salvarme.

FIN

¡HAZ CLIC AQUÍ

para suscribirte a mi boletín de noticias y recibir actualizaciones EXCLUSIVAS sobre ofertas, anticipos y novedades!

OTRA HISTORIA QUE TE PODRÍA GUSTAR

La Familia del Millonario Ruso

(Capítulo 6 de la Serie del Millonario Chekhov)

Por: Leona Lee

¡Libro completo incluido más abajo!

¡HAZ CLIC AQUÍ

para suscribirte a mi boletín de noticias y recibir actualizaciones EXCLUSIVAS sobre ofertas, anticipos y novedades!

La Familia del Millonario Ruso

(Capítulo 6 de la Serie del Millonario Chekhov)

Por: Leona Lee

Todos los derechos reservados. Copyright 2015 Leona Lee

¡HAZ CLIC AQUÍ

para suscribirte a mi boletín de noticias y recibir actualizaciones EXCLUSIVAS sobre ofertas, anticipos y novedades!

Nota: ¡Este libro es la sexta entrega de la serie del millonario Chekhov! Si aún no lo has hecho, ¡lee las cinco entregas anteriores para evitar spoilers!

Parte 1: Una Virgen para el Millonario

¡HAZ CLIC AQUÍ

para suscribirte a mi boletín de noticias y recibir actualizaciones EXCLUSIVAS sobre ofertas, anticipos y novedades!

Capítulo Uno

-¡Inocente!- gritó Ivan, levantando su copa de champán en homenaje a su jefe, Vitaly Chekhov.

-¡Inocente!- se oyó por toda la sala Casbah, junto al tintineo de vasos.

Casi todo el personal de VIC Enterprises se encontraba en Casbah, una de las discotecas más populares de San José, en California, para celebrar la inocencia de Vitaly tras más de seis meses de intenso escrutinio por parte del Departamento de Justicia.

Abrazando fuertemente a su esposa Sarah, Vitaly observó su copa de champán, levantando una ceja en señal de interrogación. -Relájate- le dijo ella, propinándole un suave codazo en el costado. -Es ginger ale- añadió, acariciando su abultado abdomen.

Él la beso en la coronilla, frotándole la espalda, consciente de que había pasado mucho tiempo en pie aquel día. -¿Qué tal van las náuseas?

Ella se encogió de hombros. -Las he tenido peor, pero me estoy alimentando a base de caramelos de jengibre y menta, y parece que ayuda. Según mi tía Hannah, la indigestión se debe al pelo de los bebés.

Atragantándose con el champán, Vitaly se giró para mirarla y vio cómo ella sonreía. -¿Qué?- exclamó. Ella asintió con la cabeza y lanzó una carcajada, y él se acercó a su oído para que pudiera escucharle mejor con la música. -¿Algún otro consejo?

-Sólo que tengo que ir de visita al rancho antes de que esté demasiado gorda para conducir.

Con un resoplido, Vitaly dijo: -Como si te fuera a dejar conducir tan lejos sola.

Antes de que Sarah pudiera responder, se oyó otro tintineo de vasos pidiendo un discurso por parte de Vitaly.

Mientras él hablaba, Sarah se sintió agradecida de que aquellos últimos siete meses hubiesen transcurrido con tanta calma. Apenas recién casados, la joven pareja tuvo que enfrentarse al segundo secuestro de Sarah a manos de nada menos que unos piratas modernos, y a una falsa acusación de contrabando que hizo que el Departamento de Justicia arrestara a Vitaly y éste tuviera que demostrar su inocencia.

Aunque nadie que lo conociera se había creído las acusaciones. De hecho, casi toda la compañía se había volcado con él, continuando con su trabajo con una reducción de sueldo para mantener el negocio a flote y a los clientes contentos. Gracias a su lealtad y dedicación, sólo habían perdido dos clientes, y acabaron ganando cuatro más.

Sarah se quedó sin aliento al notar cómo se movían los gemelos. Acariciando su vientre, contuvo el aliento hasta que dejaron de moverse, y sonrió dirigiendo la mirada a sus futuros vástagos. Aunque siempre había pensado que tendrían hijos, preferiría haber esperado unos años, teniendo en cuenta que tomaba anticonceptivos.

No tenía ni idea de qué clase de padre sería Vitaly, y aunque su embarazo parecía haberle calmado en cierto modo, había empezado a mostrarse un poco sobreprotector con ella, cosa que a veces encontraba frustrante, ya que deseaba que todo transcurriera con normalidad. Lo que quiera que signifique eso, pensó. Intento de asesinato, espionaje, secuestros y contrabando - si eso era normal, le gustaría saber qué era un día inusual.

Fijando una sonrisa en su rostro, vio cómo Susan, la secretaria de Vitaly, y Diane, su asistente personal, se acercaban a ella. Tras sentarse cada una a un lado, ambas se agacharon y le quitaron los zapatos, para descalzarse ellas a continuación, y Sarah las miró sorprendida.

-Mucho mejor- dijo Diane con un suspiro. -Ahora podemos fingir que lo hacemos para que Sarah no se sienta sola.

-Amén- contestó Susan, mientras Sarah se reía. -¿Qué? ¿Crees que lo hemos hecho por ti?

-Sé perfectamente que vosotras dos lleváis los zapatos más cómodos de toda la empresa. Pero de acuerdo. ¿Veis? Hasta pongo los pies en alto- comentó Sarah, apoyando las piernas en la mesita que tenía delante. -Oh, que bien sienta esto.

Mirándose la una a la otra por encima de la cabeza de Sarah, ambas sonrieron y colocaron sus piernas junto a las de ella.

Las tres mujeres se sentaron cómodamente en silencio observando los rostros felices de los asistentes. Como agradecimiento por su dedicación y trabajo duro, Vitaly había instaurado un programa de participación en los beneficios de la empresa para todos sus empleados, y acaba de anunciar su plan para ponerlo en marcha a principios de mes. Se escucharon más vítores, y él expresó su gratitud y aprecio por haber permanecido a su lado. Como dijo en su discurso, aquella lealtad no era nada común en una organización del tamaño de la suya, y estaba decidido a demostrarles que no se habían equivocado.

***

En el Hospital General de San José, otro hombre que inspiraba la misma pasión y lealtad que Vitaly, observaba cómo los esfuerzos para resucitar a su esposa resultaban futiles. El médico le miró, esperando confirmación, que ofreció con un ligero asentimiento.

-Piper Harper, hora de fallecimiento: 21:07-. Tras hacer un gesto de respeto hacia los dos hombres presentes, firmó unos documentos antes de salir de la habitación, seguido de las enfermeras que susurraron sus condolencias.

-Tuvo una buena vida- dijo Max, el hermano de Piper, acercándose a la cama y contemplando a su hermana. -No esperaba que viviera tanto.

Derrumbándose en una silla, Cash Harper miró a su esposa, que parecía estar durmiendo pacíficamente. Aunque su matrimonio había sido una cuestión de conveniencia para que pudiese recibir prestaciones sanitarias, habían tenido una relación y, durante los tres últimos años, se había encariñado con ella.

-Esperaba poder hacer más con el dinero del rescate- dijo Harper.

-Era mi hermana pequeña. Hubiera dado cualquier cosa por poder tenerla con nosotros más tiempo. Pensamos que había superado la leucemia de niña, pero esta vez ha sido aún peor. Pero ha luchado contra ella. Creo que lo ha hecho más por ti y por mi, pero lo ha hecho. Bueno, por nosotros y por ese maldito collar- terminó Max en un murmullo, contemplando la gargantilla de diamantes que todavía llevaba alrededor del cuello. -No entiendo por qué estaba tan fascinada con él.

Inclinándose, Max le quitó el collar y lo sostuvo contra la luz, viendo cómo destelleaban los diamantes. -¿Qué quieres hacer con él, capitán?

El capitán Harper tendió su mano. -Devolverlo a su dueña.

Max se lo entregó con un resoplido. -¿Crees que es sensato? Cuando Chekhov nos vio aquí pensé que iba a hacernos trizas. Si no fuera por su esposa…

-Exacto. Por eso quiero devolvérselo.

Capítulo Dos

Sarah se dio la vuelta y se topó contra un cuerpo. Abriendo sus soñolientos ojos, se sorprendió al ver que Vitaly seguía en la cama, y le acarició la pierna con su mano. Como respuesta, él enredó los dedos en su cabello, acariciándole la cabeza con cariño.

-Buenos días, dormilona- murmuró, y ella sonrió.

-Buenos días. Me sorprende que todavía estés en la cama. Me alegra, pero me sorprende.

Agitando la tablet que sostenía en sus manos, hizo un gesto hacia la mesilla de noche. -Te estaba esperando.

Sarah levantó la cabeza y vio una bandeja con una cafetera y lo que parecían ser pasteles. -Oh, dime que son de la repostería Harry's- dijo, incorporándose.

Tras acercar la bandeja a la cama, Vitaly se sirvió otra taza de café y Sarah tomó un cruasán. Al dar un mordisco, cerró los ojos, rezando para que los bebés le permitieran comer con tranquilidad.

-Está riquísimo- dijo, relamiéndose el azúcar de los dedos.

Vitaly la miró, y sus ojos se oscurecieron al imaginarse lamiendo sus dedos. Sarah notó su mirada y supo exactamente en qué estaba pensando; dejó caer unas migas sobre su pecho, antes de bajar la mano lentamente para limpiárselas.

Vitaly la detuvo, y ella le miró. Tras dejar la taza en la mesilla, la empujó suavemente contra las almohadas, y se colocó delante de ella. Bajó la cabeza para lamer las migas de su pecho, y Sarah gimió con aprobación.

Tras mojar sus dedos en una tartaleta, él extendió la salsa de fresa sobre sus areolas, mirando hipnotizado cómo sus pezones se endurecían. Sacando la lengua, le lamió el pezón del seno derecho, succionándolo contra el paladar de su boca.

Ella enredó los dedos en su cabello con un gemido, dirigiéndole hacia su otro pecho, al que él prestó la misma atención.

-Desde que estoy embarazada me encuentro más excitada de lo normal- le dijo, arqueando la espalda, pidiendo más.

Vitaly levantó la cabeza con gesto sorprendido. -¿Más de lo normal? Querida, eso significa que estás constantemente cachonda-. Sarah se ruborizó, y él sonrió. -Bueno, déjame ver si puedo solucionarlo.

Tumbándose junto a ella, la miró y acarició su rostro. -Eres la mujer más hermosa del mundo- le dijo, ante de besarla en los labios.

Sarah gimió y entreabrió la boca, invitándolo a entrar, y él deslizó su lengua en un posesivo beso que prometía mucho más. Sus lenguas danzaron juntas, retorciéndose con lujuria, y ella deslizó la suya sobre sus labios, deteniéndose a mordisquear el inferior, mientras él gruñía en respuesta.

-Mmm, alguien tiene hambre- murmuró él contra sus labios, al notar que sus besos se habían vuelto más agresivos - mucha hambre-. Sarah masculló una respuesta incoherente y continuó besándolo con pasión. Al apoyarse sobre una pierna, la erección de Vitaly rebotó contra su muslo. -¿Ves lo que me haces?- preguntó, interrumpiendo el beso y empezando a bajar con la boca por su cuerpo.

Tras besarla repetidamente en el pecho, devolvió su atención a sus senos, disfrutando de su plenitud, viendo cómo sus pezones exigían su dedicación. Alternando entre ellos, se aseguró de que cada uno recibiera las caricias de su boca o de su mano todo el tiempo, y ella comenzó a retorcerse debajo de él, arqueando la espalda hacia arriba.

Con un grito, Sarah le agarró la cabeza, sujetándolo fuertemente contra su pecho, mientras alcanzaba el orgasmo. Su cuerpo se estremeció ante la intensidad.

Apartando sus manos de su cabeza, Vitaly la miró con sorpresa. -¿Ya?

-Oh, sí- respondió ella sin aliento, y rió.

-Vaya, es la primera vez pasa. Vamos a ver qué más te descontrola- dijo alegremente, acariciando su cuerpo.

Arrojando los brazos sobre su cabeza, Sarah miró hacia arriba. -Adelante, Sr. Chekhov. Considérame un lienzo en blanco con el que experimentar- le dijo con picardía, antes de suspirar al sentir su palma sobre el pubis.

Al levantar la mano, su palma estaba reluciente. -Sarah, estás muy húmeda.

Subiendo una ceja, ella se incorporó lo bastante como para poder ver por encima de su vientre. -Bueno, acabas de decir que tienes hambre- comentó, antes de lanzar un grito cuando él deslizó sus manos por debajo de su trasero y levantó sus caderas hacia su boca.

-Tienes razón, Sra. Chekhov. Tienes razón- dijo, para seguidamente pasar la lengua a lo largo de su raja.

Ella gimió y colocó las piernas sobre sus hombros, y él apoyó sobre su estómago en la cama. Apretando sus nalgas, las masajeó mientras le frotaba las ingles con los pulgares, haciendo que se derramara más líquido, que a continuación lamía ávidamente.

Tras separar sus pliegues, continuó deslizando la lengua hacia arriba y hacia abajo, a medida que empujaba cada vez más adentro, lamiendo el interior a la vez que se aferraba con fuerza a su trasero, impidiendo que ella se retorciera. Sarah comenzó a zarandear la cabeza hacia adelante y hacia atrás, agarrándose a las sábanas. Su mano tocó algo duro y miró a su lado. Con una traviesa sonrisa, mojó los dedos en la tartaleta que había usado Vitaly, tomando un poco de crema de queso junto con la salsa de fresa.

Acariciando su cuerpo con la otra mano, bajó los dedos hasta el coño, y Vitaly levantó la cabeza. Con una sonrisa seductora, se untó la salsa sobre el clítoris, jadeando ante el frescor, y los ojos de Vitaly se oscurecieron con deseo.

Tras agarrar su mano, le lamió los dedos, y ella lanzó un grito en respuesta. Su rostro y pecho se pusieron rojos a medida que el calor consumía su cuerpo, arrastrando el placer por todo su ser.

Sin soltarle la mano, Vitaly lamió la crema, retorciendo la lengua alrededor del clítoris, antes de succionarlo con fuerza. Sarah gritó su nombre al sentir otro orgasmo invadiéndola.

Liberando la mano, se aferró a su cabeza y levantó las caderas, y él continuó lamiendo y chupando, mientras Sarah sentía como si estuviese ardiendo.

Vitaly consiguió liberar su cabeza. -Dios, Sarah, quiero enterrarme dentro de ti.

Incapaz de hablar, Sarah asintió con la cabeza, mientras él la ayudaba a incorporarse y a colocarse de rodillas. Tras poner unas almohadas a su alrededor, las manos de Vitaly temblaban al acariciarle la espalda. Ella separó más las piernas y le miró por encima del hombro, gimiendo cuando él restregó su polla erecta contra su empapado coño.

Apoyándose en las rodillas con impaciencia, Sarah sintió cómo sus ojos desaparecían dentro de sus cuencas al sentir que la penetraba lentamente. Se aferró fuertemente a las sábanas, mientras su cuerpo se contraía alrededor de él, antes incluso de que empezara a emberstirla.

Con las manos en sus caderas, Vitaly comenzó a arremeter de forma lenta y prolongada, de dentro a afuera. Levantando la cabeza, Sarah continuó gimiendo, incapaz de hablar ante el intenso placer que se había apoderado de su ser y que la recorría con enormes sacudidas.

Levantó una mano para sujetarse contra el cabecero, empujando hacia atrás con cada embestida, rugiendo de satisfacción con cada acometida que le rozaba el clítoris y el punto G al mismo tiempo.

El placer la superó y comenzó a contraerse con espasmos, atenazando su verga y haciendo más difícil que Vitaly se moviera dentro de ella. -Sarah…- gimio él, embistiendo por última vez, sintiendo cómo su propio orgasmo lo paralizaba temporalmente, y se detuvo dentro de ella, dejando que los músculos de su vagina vaciaran su polla.

Con otro gemido, se derrumbó a un lado, tirando la bandeja de la cama al atraer a Sarah contra él y envolverla en sus brazos. Sujetándola con fuerza, acarició su cuerpo, mientras ella seguía estremeciéndose, pronunciando palabras de amor en ruso, a la vez que besaba su cuello.

Se quedaron allí tumbados durante varios minutos, ninguno de ellos quería moverse y romper el hechizo.

Sarah se tensó al oír el móvil de su marido. Vitaly se bajó de la cama y la cogió en volandas, y juntos se dirigieron al baño. Mirándole sorprendida, le extrañó que ni siquiera hubiese comprobado quién llamaba.

-¿No vas a mirar quién es?- le preguntó, mientras él la depositaba en el cuarto de baño y encendía los pulverizadores.

-No- contestó, regulando la temperatura. -Que esperen- le dijo, y se metió en la ducha, arrastrándola detrás de él.

Su respuesta la tomó por sorpresa, dado que se había pasado toda la luna de miel con el teléfono pegado a la oreja. Sarah cogió la esponja, pero él la detuvo.

-Permíteme- le dijo, quitándosela. Virtió un poco de gel en ella y comenzó a restregársela por todo el cuerpo.

Sarah se alegró de la existencia de las repisas en su enorme ducha, ya que se tuvo que sujetar en ellas mientras su esposo le proporcionaba otros dos orgasmos mientras la lavaba.

Para cuando terminaron, tenía la piel arrugada como una pasa, y estaba lista para echarse una siesta. Riendo ante su bostezo, Vitaly la cubrió con una toalla y la sentó en la cama, para acabar secándole el pelo y peinándolo con paciencia.

Suspirando contento, la dejó en la cama, comiendo los pasteles que no habían terminado en el suelo, y se dirigió al piso de abajo para hacer más café. Cuando regresó al dormitorio, colocó la cafetera en la mesilla de noche y observó a su durmiente esposa. Acostada de lado, estaba abrazada a una almohada y roncaba suavemente. Sonriendo, Vitaly cogió el teléfono, que emitía unos lastimeros pitidos, indicando que apenas le quedaba batería.

Capítulo Tres

Sarah llegó a ViC Enterprises el lunes a la hora del almuerzo con una cesta de picnic, y saludó a Ivan que estaba cerca de la recepción. Tras tomar el ascensor hasta el décimo piso, se dirigió a la oficina de su marido y dejó la cesta sobre la mesa.

Él se acercó a saludarla con un beso. -¿No habíamos quedado en que no vendrías a la oficina?- le preguntó.

-A trabajar- contestó ella. –Pero no a almorzar- añadió, sacando varias cajas de la cesta.

Riéndose, Vitaly se sentó a la mesa. -¿Y no piensas hacer nada mientras estés aquí?

Con un encogimiento de hombros, cogió una de las cajas y la abrió. -Bueno, ya que estoy aquí…- antes de que Vitaly pudiese responder, Diane entró en la oficina y colocó unos documentos y una memoria USB delante de Sarah, antes de tomar una de las cajas que ésta le ofrecía y volver a salir sin decir palabra. Vitaly sacudió la cabeza con una risotada a la vez que agitaba un dedo ante su esposa.

-Tienes que tomártelo con calma.

-Eso hago. Te lo prometo. Vamos a comer. Tengo hambre.

Mientras almorzaban, él la puso al día sobre sus clientes y ella le dijo qué pensaba. Cuando estaban terminando, Laurel, la recepcionista del personal directivo, entró para comunicarles que Ivan estaba al teléfono.

-¿Por qué no ha llamado a mi línea?- Ella se encogió de hombros y, antes de irse, cogió un recipiente con frutas que Sarah le entregó. Vitaly tomó el teléfono y activó el altavoz- ¿Sí?

-Tengo aquí a alguien que quiere ver a Sarah- dijo Ivan sin preámbulo.

-Que suba- dijo ella.

-No quiere subir. Prefiere verte aquí abajo.

-¿Quién es?- quiso saber Vitaly.

-El capitán Cash Harper.

-¡¿Qué?!- gritó Vitaly poniéndose en pie. -Dile que…

-Que ahora mismo bajo- Sarah terminó por él, mirando fijamente a su marido, -sola.

-De acuerdo.

Cuando Ivan colgó, Vitaly miró a su esposa.

-¿Por qué sigues siendo amable con esa gente?

-Porque cuando tú estabas en coma, yo necesité mucho apoyo- contestó, levantándose.

Tras abrir y cerrar la boca un par de veces, Vitaly no pudo encontrar una respuesta apropiada, y asintió con la cabeza. Ella se inclinó hacia él, poniéndose de puntillas para besarlo.

-No te preocupes, no saldré del edificio con él, y seguro que Ivan está cerca.

Una vez en el ascensor, Sarah se preguntó qué querría. Al salir al vestíbulo, echó un vistazo alrededor y lo vio paseando por delante de un banco. Lo observó mientras se acercaba. Parecía no haber dormido ni haberse cambiado de ropa en varios días, lo que le recordó su estancia en el arrastrero de pesca, cuando él la secuestró para pedir un rescate.

-Capitán Harper- le llamó, y él se dio la vuelta sorprendido, mirando su vientre.

-Guau- exclamó, observándola. -¿De cuánto estás?

Acariciando su barriga, ella respondió: -De 30 semanas. ¿En qué puedo ayudarte?

Él sacó algo de su bolsillo y se lo entregó.

-He venido a devolverte esto- dijo, y depositó la gargantilla de diamantes en su mano extendida.

-Pero se lo dí a Piper- respondió Sarah, mirándolo confundida.

-Ella ya no lo necesita- informó simplemente.

Al observar su rostro, se dio cuenta de que había estado llorando. -¿Cuándo?- preguntó en voz baja.

-El viernes por la noche- respondió él con un suspiro. -Y también quiero darte las gracias por cubrir los costes de su estancia en el hospital. Tuvo... oportunidad de luchar- declaró entrecortadamente, antes de tomar una bocanada de aire.

Sarah asintió con la cabeza y estuvo a punto de decir algo, pero él ya se dirigía hacia la salida y al coche que le esperaba fuera. Derrumbándose en el banco, contempló la gargantilla, sintiendo la pérdida de una mujer que había muerto demasiado pronto. No podía imaginar cómo sería su vida sin Vitaly, y agradeció en silencio a quienquiera que pudiera estar escuchando, que ambos estuvieran a salvo.

Al sentir un brazo alrededor de su cintura, se apoyó en su esposo. -¿Estás bien?- preguntó Vitaly, besando su coronilla. Cuando ella asintió, él acarició la mano que sostenía la gargantilla. -¿Seguro?

Al mirar hacia abajo, Sarah vio sangre en la mano con la que había estado comprimiendo el collar. Vitaly se lo quitó, y se lo iba a meter en el bolsillo cuando ella lo detuvo.

-Este collar representa todo y nada- comenzó, y él esperó pacientemente a que hablara. -Recuerdo haberme enfadado contigo porque no te diste cuenta de que lo llevaba puesto cuando fuimos a la isla, y después no parecía importarte que hubiese desaparecido. Ahora sé que tenías muchas cosas en la cabeza, pero yo me sentía insegura.

Haciendo una pausa, respiró profundamente. -Y cuando vi a Piper con él, me enfureció, y supe que pasara lo que pasara, lo iba a recuperar. Y lo hice. Pero entonces…

-En el hospital.

Ella asintió. -Cuando la vi en aquella cama me di cuenta de la suerte que tengo de tenerte en mi vida. Tú eres mi mundo, y pronto seremos una familia de cuatro. Y este collar, aunque es precioso, nunca me hará tan feliz como lo soy cuando estoy contigo.

Abrazándola con fuerza, Vitaly dijo: -Te quiero, kotyonok. Más de lo que soy capaz de expresar.

-Te quiero, Vitaly.

Capítulo Cuatro

Durante los siguientes días, Sarah se sentía como si hiciera las cosas de forma mecánica. El trabajo había perdido su atractivo.

Su antigua compañera de piso, Mia, le había recomendado un decorador para ayudarla con la habitación de los bebés, y estaba progresando muy rápido. Tanto, que pensaban terminarla mucho antes de que nacieran los gemelos, cosa que Sarah agradecía.

Diane y Susan habían organizado una velada en Casbah para celebrar la llegada de los bebés, y aunque tenía ganas de ver a todo el mundo, no estaba de humor para fiestas.

Cuando oyó el claxon de un coche, salió seguida de Vitaly, que la ayudó a entrar en el vehículo. Saludando con la mano a Lisa y Chloe, dos de sus mejores amigas, rehusó ir con ellas, y las jóvenes le devolvieron el saludo con alegría y se alejaron.

Al llegar a la discoteca, que estaba cerrada para su fiesta privada, Sarah se sorprendió de la cantidad de gente que había. Con la mejor de sus sonrisas, entró y saludó a todos.

Sonreía afablemente y hablaba sobre temas triviales, pero no creía que pudiera acordarse de ninguna conversación. Se alegró de que tanta gente le tomara fotos, y esperaba poder verlas después.

Dio un respingo al sentir una mano en su brazo, y se volvió para ver el rostro preocupado de su tía Hannah.

-No has escuchado una palabra de lo que he dicho, ¿verdad, querida?- preguntó. Con una tímida sonrisa, Sarah negó con la cabeza, y su tía le apretó la mano. -¿Por qué no vienes al rancho un par de semanas? Creo que un cambio te vendrá bien. Tenemos varias vacas a punto de dar a luz, además de la yegua favorita de tu padre.

-He estado pensando en ello, tía, y creo que es justo lo que necesito.

-Estupendo, querida. Sé que Vitaly no quiere que conduzcas, pero no nos vamos hasta el domingo. ¿Por qué no vienes con nosotros? Vitaly puede ir más adelante, y así regresáis juntos a San José cuando estéis listos.

-Es una excelente idea. Le voy a enviar un mensaje de texto.

-Tonterias. Es mejor que se lo digas en persona, no por teléfono. Además, tienes una sala llena de gente que quiere hablar contigo. Así que, sonríe y vamos a abrir los regalos.

Tras abrazar a su tía, Sarah sonrió a los invitados y se dispuso a pasar la siguiente hora abriendo regalos y profiriendo exclamaciones de sorpresa.

Cuando llegó a casa por la tarde, se encontraba más animada, y Vitaly e Ivan la ayudaron a descargar los regalos de los coches. Notó una mirada entre Lisa e Ivan, y se preguntó si había algo entre ellos. Sobre todo cuando Ivan se excusó al irse sus amigas.

Vitaly la acompañó al interior de la casa, y ella se apoyó en él, que la cogió en volandas y la llevó hasta dentro. Al entrar en el salón, le sorprendió ver la chimenea encendida. Tras depositarla en el sofá, Vitaly le quitó los zapatos y colocó sus pies en su regazo. Había una bandeja con bebidas y dulces, y él le pasó una taza de chocolate caliente, que ella bebió agradecida.

Cuando su esposo comenzó a masajearle los pies, casi dejó caer la taza. Con manos temblorosas, intentó posarla en la mesa, pero Vitaly la cogió rápidamente y la colocó por ella. Reclinádose hacia atrás, cerró los ojos y suspiró, disfrutando del masaje.

-Oh. Que. Bien. Sienta. Esto- consiguió decir, sintiendo cómo se desvanecía la presión de sus piernas. Aunque le habían advertido de la hinchazón de los tobillos, no creía que pudiera pasar mientras estaba sentada. -Tienes dedos mágicos- gimió, y Vitaly soltó una carcajada.

-Esa respuesta suele darse cuando tengo las manos en otras partes de tu cuerpo.

Abriendo los ojos para dedicarle una mirada seductora, dijo: -Sigue así y no tendrás que poner las manos en otras partes.

Él levantó una ceja y se acomodó mejor antes de responder: -Reto aceptado-. Cogiendo el mando a distancia, puso música, y la sensual voz de Billie Holiday inundó la estancia.

Volviendo a colocar sus pies en su regazo, le frotó los empeines y ella suspiró. Tomó el pie derecho y comenzó a hacer movimientos circulares en la planta con el pulgar, y a acariciar la parte superior con la palma de la mano. Cogiendo cada dedo de su pie entre el pulgar y el índice, los masajeó uno por uno, presionando con el pulgar a lo largo de la parte posterior.

Desplazándose hacia abajo, continuó con los movimientos circulares hasta la base de los dedos, antes de aplicar presión con los pulgares en un movimiento lateral que la hizo gemir.

-Se te da muy bien esto- murmuró, sintiendo cómo se relajaba aún más. -No puedo creer que esté casada contigo- añadió, y él rió.

-Si no te conociera, diría que estás disfrutando demasiado.

Ella abrió los ojos. -¿Demasiado? En lo que respecta a masajes de pies, no existe la palabra demasiado.

-Vaya, otro reto- bromeó él, y restregó los nudillos por la planta del pie. Poniéndose más cómodo, Vitaly sujetó el pie con ambas manos y apretó los pulgares sobre su parte superior. A la vez que ejercía presión, trazaba movimientos circulares con los pulgares, observando el rostro de Sarah con atención, para ver cómo respondía.

Desplazándose hacia abajo, sonrió al comprobar que su respiración se aceleraba.

Al llegar al talón, lo aferró con la mano y rotó el tobillo de derecha a izquierda, y Sarah gimió.

Deslizando las manos hacia arriba una vez más, juntó los dedos y le pasó los pulgares por la planta, moviendo las manos hacia adelante y hacia atrás mientras ella colocaba los brazos por detrás de la cabeza.

Tras depositar el pie en su regazo con delicadeza, tomó el izquierdo y comenzó a repetir todo el proceso, y Sarah cambió la posición de sus caderas, restregando las piernas una contra la otra.

Vitaly se arrodilló en el sofá. Tomó un pie en cada mano y continuó masajeándolos, restregando sus pulgares por los laterales, asegurándose de cubrir tanta piel como fuera posible, con cada caricia.

Al llegar a los tobillos, hizo unos pequeños movimientos circulares, ejerciendo presión a medida que subía por las piernas. Cuando llegó a la espinilla, volvió a bajar, y siguió masajeando arriba y abajo.

Para cuando llegó a la parte posterior de sus rodillas, Sarah ya estaba jadeando.

Pronunciando su nombre con un gemido, abrió los ojos y observó a su marido mirándola. La intensidad de su mirada hizo que se excitara aún más, y se mordió el labio en respuesta, disfrutando de cómo se oscurecían sus ojos.

Sus manos se deslizaron por debajo de su falda, y continuó trazando movimientos circulares por la parte interior de sus muslos, a la vez que seguía masajeando sus piernas hacia arriba y hacia abajo.

-Puedo oler tu excitación, Sarah- le dijo, sorprendido de la intensidad con la que respondía a sus caricias.

-No pares- contestó ella.

Cuando sus dedos alcanzaron sus caderas, le rozó ligeramente las ingles con los pulgares, y Sarah abrió las piernas. Pensó en quitarle las bragas, pero la sensación de roce de la tela contra su piel, aumentaba su excitación, y su cuerpo comenzó a temblar.

Deslizando las manos por debajo de la tela, continuó masajeando sus caderas y rozándole las ingles.

Con un grito, Sarah arqueó la espalda y todo su cuerpo se estremeció. Él siguió acariciando su piel suavemente hasta que la tensión de su cuerpo cedió y se derrumbó contra los cojines.

-Guau- comentó, mientras ella le miraba con ojos saciados. -¿También te pasa cuando te haces una pedicura?- bromeó.

-Ni hablar- respondió Sarah. -Nunca he tenido un final feliz. A lo mejor no dejo suficiente propina...- Riendo, se incorporó y besó a su marido. -Ha sido increíble. Muchas gracias. Repite cuando quieras. A cualquier hora. En serio. Cuanto antes mejor.

Él lanzó una carcajada. -Te he entendido, esposa. Te gustan los masajes de pies. Y más con orgasmos.

-Síííííííííííííííííí.

Capítulo Cinco

Sarah se sentía mejor. La fiesta la había animado, y había disfrutado mucho de la compañía de familia y amigos. Y las atenciones que la prodigaba Vitaly eran una maravilla.

Se sentía como si hubiera ido a cien durante tanto tiempo que tenía miedo a quemarse. Después de hablarlo con él, Vitaly estuvo de acuerdo en que le vendría bien pasar un tiempo en el rancho de su familia, sobre todo porque eso significaba que no iba a estar trabajando.

Tras bajar las maletas de Sarah, sonrió a su tía Hannah, que lo envolvió en un enorme abrazo.

-¿Cuándo vendrás a visitarnos?- le preguntó, mientras él metía las maletas en el coche.

-En un par de semanas. Es tan extraño ver que todo va tan bien, que estoy esperando a que ocurra algo de un momento a otro.

Ella le apretó el brazo, diciendo: -En cuanto puedas escaparte, ven. Nos encantará tener a toda la familia junta.

Sarah se unió a ellos en el coche y colocó su portátil y una bolsa en el maletero. Acercándose a su esposo, lo abrazó y lo besó.

-Te voy a echar mucho de menos.

-Y yo a ti. Iré tan pronto como pueda.

-Más te vale.

Cuando Sarah se alejó con su tía, se iba enjugado las lágrimas.

-Oye, ¿y esas lágrimas?- le preguntó Hannah. -¿No te alegras de pasar un tiempo con nosotros?

Asintiendo con la cabeza, Sarah dijo: -Claro que sí, tía. Pero estos últimos meses, mis hormonas están a cien. Ni siquiera puedo ver anuncios en la tele.

Hannah se rió. -Tu madre era igual. Cuando estaba embarazada de tus hermanos, durante la Navidad no podía entrar a una tienda en la que pusieran villancicos sin echarse a llorar.

Sarah sonrió. Aunque había crecido sin una madre, su tía Hannah siempre había estado allí, y cuando necesitaba consejo materno, ella siempre le asesoraba bien.

Sarah cogió el móvil y escribió a Vitaly.

Ya te estoy echando de menos.

Unos momentos más tarde, él respondió.

Yo también. Te quiero, kotyonok.

Yo también te quiero, esposo.

Sarah dejó el teléfono y sonrió. Si cuando estaba en la universidad alguien le hubiera preguntado cuáles eran sus objetivos para los próximos cinco años, jamás habría dicho casada y embarazada, pero cuanto más tiempo pasaba con Vitaly, más le gustaba todo sobre él. Y no concebía su vida de otra manera.

Mientras su tía conducía, Sarah hizo un esfuerzo para seguir la conversación, pero se sentía muy somnolienta. Se despertó con un brinco cuando el coche dio una sacudida. Al abrir los ojos, vio que ya estaban en la carretera privada del rancho.

-Buenos días, dormilona- dijo Hannah, y Sarah se incorporó y se frotó los ojos.

-¿He dormido todo el viaje?

Su tía asintió y respondió: -Sí. Pero no te preocupes, para cuando me he dado cuenta ya habíamos recorrido 60 kilómetros.

-Estaba muy cansada.

-Por supuesto, querida. Eso es lo que pasa con los niños.

Sarah se agarró a la manija de la puerta cuando su tía pasó por otro bache.

-Esta carretera cada vez está peor. Tu padre ha prometido repararla algún día, pero sospecho que serán tus hermanos los que lo acaben haciendo.

-¿Está bien papá?- Preguntó Sarah, preocupada.

-Claro que sí, cariño. Todos lo estamos, pero tu padre es tu padre y, a pesar de su edad, aún se resiste a delegar, lo que a menudo significa que el trabajo se queda sin hacer, a no ser que alguien le escuche cuando habla de ello.

Riendo, Sarah hizo una mueca cuando pasaron por otro bache. Después de 30 minutos de ir por aquella carretera, no sabía qué iba a acabar peor, su cuerpo o el chásis del vehículo. Tendría que decirle a Vitaly que no trajera el coche deportivo, o correría el riesgo de dañar la alineación de las ruedas y, muy probablemente, la carrocería.

Al pasar por la verja con el letrero del Rancho Jenkins, Hannah hizo sonar el cláxon, y rodeó el granero y las cabañas de invitados que salpicaban la propiedad. Con cuatro hermanos casados y con sus propias familias, los padres de Sarah habían esperado que todos se quedaran en el rancho. Tres de los cinco hijos decidieron permanecer en la propiedad, y trabajaban juntos para mantener el negocio a flote. El hermano más joven, que tenía un año más que Sarah, había ingresado en el ejército. Sarah era la única que había ido a la universidad y, si no hubiera conocido a Vitaly, lo más seguro era que también hubiese regresado al rancho.

Tras salir del coche, estiró las piernas y osciló de adelante a atrás sobre sus pies. Tuvo que admitir que Vitaly tenía razón, que si hubiese conducido ella, el viaje habría sido un desastre.

Al oír unas voces, se dio la vuelta y vio a su padre y a su tío saliendo del granero y acercándose para darle la bienvenida. Su padre la envolvió en un fuerte abrazo.

-Te he echado de menos, corazón. No vives tan lejos, no esperes tanto para visitarnos.

-Lo sé, papá, pero estoy aquí.

-Deja de acaparar a mi sobrina- ordenó su tío Max, y su padre se separó a regañadientes para que pudiera abrazarla.

-¡Tío Max! ¿Qué le ha pasado a tu pelo?- preguntó, al darse cuenta de que su cabellera había desaparecido. Alternando la mirada entre los dos hombres, los miró confundida, y su padre lanzó una risotada mientras su tío se ponía colorado.

Con los brazos cruzados, Max fulminó con la mirada a su hermano, que continuaba riéndose. Entre risas y sollozos, Bill Jenkins consiguió hablar.

-Tu tío se quedó dormido y los críos decidieron cortarle el pelo. Aún no sabemos quiénes fueron, pero para cuando se despertó, ya estaba hecho un desastre.

Tras quitarse el sombrero, Max se frotó la cabeza. -Hannah pensó que lo mejor era afeitarme toda la cabeza, y ahora todos me dicen que me va a salir completamente blanco.

Poniéndose de puntillas, Sarah le frotó la calva con afecto. -Pues a mí me gusta. No sabía que había un rostro tan apuesto debajo de todo ese pelo.

-¿Eso crees?

-Por supuesto.

-Eh- les interrumpió su padre. -Somos gemelos.

Enlazando sus brazos con los de ella, Max se dispuso a escoltar a Sarah hasta una de las cabañas, y gritó por encima de su hombro: -Sí, pero yo soy más guapo.

Capítulo Seis

Cuando Sarah entró en la cabaña que iba a ser su hogar durante las siguientes semanas, se detuvo en seco.

-¿Qué es todo esto?- preguntó a su tío, contemplando el espacio recién renovado. Detrás de ellos, su padre y su tía entraron cargando el equipaje.

-¿Te gusta?- quiso saber su padre.

-Es alucinante-. Con su nueva decoración, la cabaña parecía sacada de una revista.

-Pensamos que con los bebés ibas a necesitar más espacio para cuando vengas de visita- le informó su tía, colocando su portátil sobre el escritorio.

La luz inundaba la cabaña a través de unos tragaluces. El interior había sido revestido de material aislante y recubierto con gruesas paredes que protegían del mal tiempo. En el techo había unos ventiladores modernos y lámparas de riel. La cocina también había sido modernizada, y se abría a una espaciosa zona comunitaria con una mesa redonda y un cómodo salón de estar. Una mecedora acolchada dominaba el centro de la habitación.

Acercándose a ella, Sarah frunció el ceño, intentando recordar dónde la había visto antes.

-Es la mecedora que hice para tu madre- le dijo su padre. -Tu tío Max la encontró en el granero y la hemos arreglado para ti. Las tronas son tuyas y de tus hermanos- añadió, apuntando a un par de sillitas de bebé a juego colocadas bajo un estante en la pared.

Dirigiéndose a la trasera de la cabaña, abrió una puerta que Sarah aún no había visto. -Y hemos añadido una extensión para que tengas un dormitorio como Dios manda- le dijo.

Aproximándose, Sarah entró en su nuevo dormitorio, que, al igual que el salón, tenía unos tragaluces que lo inundaban de luz natural. Inclinando la cabeza, Sarah observó la cama.

-El cabecero es de la cama de tus abuelos, y el pie de la tuya. Tu tío Max y yo hemos construido el bastidor, y el colchón es nuevo.

Moviéndose despacio, Sarah contempló todo lo que había en la habitación, desde sus cosas favoritas que antes decoraban el edificio principal, a los pequeños detalles que su familia había incluido. Junto a una pared había dos cunas, y se acercó a ellas. Deslizando la mano sobre la madera pulida, se acordó de haber utilizado una de ellas para sus muñecas, y miró a su sonriente familia con los ojos llenos de lágrimas.

-Tu tía Hannah ha hecho las colchas de la cama y de las cunas con mantas y ropas viejas. Hay un pedazo de cada uno de nosotros en ellas- dijo Max, abrazando a su esposa con orgullo.

Sarah acarició la colcha de su nueva cama y reconoció la tela de un antiguo vestido suyo.

-No sé qué decir. No puedo creer que hayáis hecho todo esto- declaró. -Todo es precioso.

-Queremos que estéis cómodos cuando vengáis de visita- dijo su padre abrazándola.

Sarah les dio las gracias uno por uno y les acompañó a la puerta. Tras cerrarla detrás de ellos, se dio la vuelta y contempló su trabajo. Abrió los armarios de la cocina y el frigorífico, y no le extrañó ver que estaban llenos de sus cosas favoritas. Tras tomar una botella de zumo, sacó el móvil y comenzó a tomar fotos para enviárselas a Vitaly.

Después de picar unas uvas y terminar dos botellas de zumo, Sarah envió las imágenes a su marido, y decidió echarse una siesta antes de la cena. Tras coger otra manta que estaba extendida sobre el sofá, se quitó los zapatos y se acurrucó en la cama, quedándose dormida nada más apoyar la cabeza en la almohada.

Vitaly sonrió al recibir los mensajes de Sarah. Contemplando las fotos, se alegró de la bienvenida que le había dado su familia, y le entraron ganas visitarlos. Pero hasta entonces, quería dar los últimos toques al cuarto de los gemelos, y asegurarse de que los buques de carga procedentes del Báltico llegaban a la costa oeste sin complicaciones. Aunque las acusaciones contra él habían sido desestimadas, sabía que seguía estando bajo vigilancia, y no quería dar ningún motivo al Departamento de Justicia para volver a procesarle a él o a su empresa.

Capítulo Siete

El tiempo parecía volar para Sarah, que paseaba por el arroyo que bordeaba la propiedad de su familia. Respirando profundamente, cruzó el pequeño puente bajo la atenta mirada de algunos de sus sobrinos que decidieron unirse a ella en su paseo matutino.

Brincando a su lado, las niñas le mostraban plantas medicinales, y dos de los niños levantaban pequeñas columnas de piedra por todo el sendero. El hermano mayor de Sarah, Bill Jr., y su esposa, habían decidido educar a sus hijos en casa, y su tía Hannah les había estado instruyendo sobre la flora y fauna local del Valle Central de California.

Sarah se detuvo al notar la patada de uno de los bebés, y su sobrina menor se acercó para ver qué le pasaba. Tomando la mano de la niña, la sostuvo contra su vientre, y el bebé dio otra patada; los ojos de su sobrina se abrieron como platos. Apoyando la oreja sobre la tripa de Sarah, parecía escuchar atentamente y hablar en susurros con sus futuros primos, para finalmente levantar la cabeza e informar a Sarah de que el bebé no quería hacerle daño, pero se estaban quedando sin sitio allí dentro.

Sonriendo, continuaron su paseo de la mano. Aunque Sarah hubiera preferido que Vitaly estuviese allí con ella, volver a casa era justo lo que necesitaba.

Disfrutaba de su familia, pero no echaba de menos el trabajo duro que hacía falta para dirigir aquel enorme rancho. Ni el olor, pensó, arrugando la nariz. Aunque también estaba la camaradería de trabajar codo con codo junto a personas que siempre estarían de su parte. Y echaba de menos a sus hermanos. Al pasar tiempo con ellos se acordaba de lo mucho que le gustaba tener una familia grande, y estaba impaciente por que nacieran los gemelos.

Vitaly había perdido a su única hermana cuando era apenas un adolescente, y creció con un cariñoso tío y otros muchachos de edad parecida a la suya, pero nunca había experimentado el tipo de interacciones que tenían lugar en el seno de una familia numerosa, excepto cuando visitaba a los Jenkins. Le esperaban en el rancho aquel fin de semana, y Sarah estaba impaciente por compartir sus experiencias con su esposo.

De regreso a la casa, vio a su padre y su tío a caballo, dirigiendo el ganado, y se dio cuenta de cuánto echaba de menos montar. Su tío le había ofrecido la carreta, pero Vitaly había dejado bien claro que no quería que montase a caballo y, para él, sentarse en un carro tirado por caballos, era prácticamente lo mismo.

Sarah sonrió para sus adentros, preguntándose cómo se subiría él a un caballo. Las pocas veces que había estado allí, se había quedado en la casa, y sólo se había aventurado una vez en el granero. Aquel sería un buen momento para que aprendiera a montar, ya que Sarah esperaba poder enseñar a los gemelos tan pronto como fuera posible. Sobre todo porque esperaba pasar más tiempo allí una vez que hubiesen nacido, ya que quería que crecieran con sus primos.

Sarah resistió la tentación de frotarse las manos con regocijo ante la idea de mostrar a Vitaly una parte de su vida que nunca antes había experimentado. Aunque no se oponía al trabajo duro, pasar varias horas sobre una silla de montar era mucho más agotador que todas las horas que metía en la oficina.

***

El viernes por la mañana, Vitaly estaba finalizando la última de sus reuniones, satisfecho con la llegada del buque de carga a Nueva Jersey sin ningún problema por parte del gobierno. Su equipo había procesado el producto de su cliente a través de la aduana, y él estaba listo para viajar al rancho de su suegro, sabiendo que todo había salido bien.

Al meter el portátil en la bolsa, sonrió recordando las constantes bromas de su personal sobre que California central no estaba en mitad de la nada, y dado que Sarah se había puesto en contacto con ellos en más de una ocasión, era obvio que tenía acceso a internet. Tras mirar alrededor de la oficina para asegurarse de que no se olvidaba nada, se despidió de su asistente que le recordó que tenía menos de cuatro horas de viaje por delante, y que, en caso de emergencia, había suficiente espacio para un helicóptero.

Aunque sólo había estado en el rancho un par de veces, había conseguido permanecer lejos de los animales - algo que Sarah había amenazado con que estaba a punto de cambiar. No tenía ningún deseo de subirse a un caballo. La última vez que vio a Sarah a caballo, le había parecido que era fácil, pero como no había crecido con animales de ningún tipo, la idea de montar sobre uno le ponía nervioso.

Poniéndose la bolsa al hombro, fue a ver a Ivan, quien, una vez más, prometió mantenerlo al tanto de cualquier problema y le aseguró que, en caso de que fuera necesario, les sacaría del rancho por vía aérea. Vitaly se despidió de su jefe de seguridad, y se alejó tratando de sacudirse de encima una sensación de peligro inminente. Aunque adoraba a su esposa y la echaba muchísimo de menos, cuanto más pensaba en montar a caballo, más miedo tenía.

Capítulo Ocho

Cuando Vitaly tomó la carretera que conducía al rancho de los Jenkins, se alegró de que Sarah le hubiese advertido de su estado, ya que su coche deportivo podría haber sufrido daños considerables. Al llegar a la verja, suspiró con alivio, y se dirigió a la parte posterior del rancho, donde todos guardaban sus vehículos.

Tras aparcar junto a una familiar camioneta roja, entró en la oficina esperando encontrar a Sarah. En su lugar vio a una de sus cuñadas, que sonrió alegremente a la vez que le daba direcciones para llegar al prado. Al pasar junto al granero, siguió el sonido de unas exaltadas voces y se encontró con un grupo de niños subidos a una valla y contemplando un par de potros que correteaban alrededor.

Buscando Sarah, la distinguió entre los niños.

-Kotyonok- llamó, acercándose.

Sarah se dio la vuelta y corrió hacia él, enterrándose entre sus brazos. Al mirarlo, contempló sus radiantes ojos y sus sonrosadas mejillas, antes de inclinar la cabeza para besarla. Se escucharon vítores y aclamaciones, y al levantar la cabeza vio a los pequeños expresando su opinión sobre su demostración de afecto.

Riendo, se abrazaron más fuerte, antes de que Sarah le volviera a presentar a aquel grupo de sobrinos. Tras las presentaciones, una de las niñas señaló a dos potros que competían por la atención de su madre.

-¿Los ves?- preguntó con voz chillona. -El caballo de mi abuelo ha tenido gemelos, como la tía Sarah.

Acercándose a la valla, Vitaly se unió a los pequeños que observaban a los caballos intentando mamar. Inclinando la cabeza, miró a Sarah de reojo, y ella se sonrojó y se tapó el rostro con el sombrero.

Se quedaron allí con los niños hasta que Bill Jr. llegó con el tío Max, que tras bajarse de los caballos, se acercaron para dar la bienvenida a Vitaly, antes de acompañar a la pareja al coche para recoger su equipaje. Al ver que sólo tenía una maleta, Max se excusó y se marchó, y Bill la sacó del maletero y caminó con ellos hacia la cabaña, explicando con entusiasmo los cambios que iban a tener lugar en el rancho. Sin saber de qué hablaba, Vitaly asentía con la cabeza, y Sarah sonrió, al darse cuenta de que tendría que ponerle al día sobre los planes de la familia.

Al llegar a la puerta, Bill depositó la maleta en el suelo y se disculpó alejándose, y Sarah le mostró el interior.

-Guau. Es aún mejor que en las fotos- dijo, mirando a su alrededor.

-Y hay más cosas- informó Sarah señalando las cosas de los bebés. -Mis cuñadas han estado muy ocupadas. Entre el punto y las colchas de mi tía, los gemelos no van a pasar nada de frío.

Vitaly contempló el dormitorio, mientras Sarah se acomodaba en la cama, apoyándose contra las almohadas. -Aunque me encanta el colchón de casa, tengo que admitir que dormir en uno de plumas es todo un lujo- le dijo, dando unos golpecitos sobre la colcha.

Vitaly se sacó los zapatos de una patada, se quitó la chaqueta y la corbata, se subió a la cama y se estiró.

-Este no es el colchón de la última vez- declaró, y la atrajo hacia él.

-Es nuevo- contestó ella, e inclinó la cabeza hacia atrás, dejando expuesto el cuello.

Tomando su gesto como una invitación, él le mordisqueó la oreja mientras susurraba palabras tiernas en ruso, antes de cubrirle el cuello de besos. Sarah gimió y agarró su mano, dirigiéndola bajo su camisa y sobre su seno.

-No te imaginas cuánto te he echado de menos- le dijo, mientras él le masajeaba los pechos. Al rozar su pezón con el pulgar, Sarah se arqueó contra su mano, y buscó detrás de ella su creciente erección. -Mmm, tú también me has echado en falta.

Movió la mano hacia arriba y hacia abajo, y Vitaly gimió en respuesta, pellizcando suavemente sus pezones.

-Mucho, kotyonok.

Vitaly le soltó el sujetador, y ambos gimieron al aferrarse a sus senos, acariciando los pezones entre el pulgar y el índice. Sarah abandonó su lucha con los pantalones de él y levantó los brazos por encima de la cabeza y los envolvió alrededor de su cuello, apoyándose contra su pecho mientras él continuaba masajeando. Al pasar los dedos por sus costillas, Sarah no podía creer lo excitada que estaba, y se soltó los vaqueros y se bajó la cremallera.

Deslizando la mano bajo la cinturilla del pantalón, encontró el clítoris, que palpitaba al ritmo de su ascendente pulso. Con dos dedos, imitó los movimientos de él en sus pezones, y comenzó a jadear.

Con prolongadas caricias, los dedos de Vitaly seguían masajeando y tirando de sus pechos, y Sarah sacudía sus caderas contra él. Intentó acelerar la velocidad, pero las caricias de su esposo la impedían concentrarse y gruñó con frustración.

Riéndose contra su oreja, él la mordisqueó ligeramente, a la vez que bajaba la otra mano por su cuerpo, para unirse a sus ocupados dedos. Con una mano aún en sus pechos, comenzó a pellizcar y masajearle el clítoris.

Gimiendo, el orgasmo de Sarah la cogió por sorpresa y dobló las rodillas, antes de estirar de nuevo las piernas. Sujetándola contra su pecho, él continuó acariciando su cuerpo mientras ella se sacudía con una serie de pequeños orgasmos.

Cuando empezó a calmarse, se dio cuenta de que aún le estaba acariciando. Al rodar contre él, Vitaly hizo un gesto de dolor, cuando ella presionó contra su erección. Alargando la mano, trató de acariciarlo, pero él la detuvo.

-Vitaly, ¿qué ocurre?- preguntó, preocupada.

-No tenemos...- comenzó, y dio otro respingo cuando ella le tocó.

-¿Te ocurre algo?- Sarah intentó darse la vuelta para mirarle, pero él la volvió a detener.

-Nada, aparte de que me pones muy cachondo.

-Pues hagamos algo al respecto- espetó ella.

-No podemos…no quiero causar…¿estás segura?

Riendo, ella respondió -El médico ha dicho que todo está bien, y que puedo tener relaciones.

Con un gruñido, Vitaly se incorporó y de un tirón le bajó los vaqueros. Al llegar a los pies, intentó sacarlos pero, en su impaciencia, se enredó con los calcetines, y ella comenzó a reír.

Sarah se incorporó e intentó quitarse los pantalones, pero estaban tan enredados que no lo consiguió. Con un gemido, se bajo de la cama. Se quitó la camisa por la cabeza, y luego el sostén, se dio la vuelta y se inclinó sobre la cama.

Mirando a Vitaly que la observaba con aspecto confuso, le dedicó una sonrisa sensual.

-¿Qué haces ahí sentado?- preguntó, y él saltó de la cama y se puso detrás de ella. Se desabrochó los pantalones y los dejó caer hasta los tobillos.

Tras coger una almohada, la colocó debajo de ella, y Sarah se inclinó sobre el colchón. Incapaz de esperar más, Vitaly colocó su polla entre sus ansiosos pliegues, y ambos gimieron con lujuria.

Frotando sus caderas con las palmas de las manos, se aferró a ellas y la penetró lentamente, temeroso de hacerle daño. Hizo una pausa, preocupado por lastimarla, o a los bebés.

Impaciente, Sarah empujó hacia atrás, y la humedad de su excitación permitió que Vitaly se enterrara en ella, golpeando la pelvis contra sus nalgas.

Todavía dudando, Vitaly la sujetó contra él, y ella comenzó a mover las caderas hacia delante y hacia atrás. Su cuerpo, aún tenso y palpitante por los orgasmos, se aferró salvajemente a su verga, haciéndole gemir, mientras sus músculos vaginales le ordeñaban.

Empezando con suaves acometidas, él siguió empujando, cada vez más fuerte, alentado por sus palabras de ánimo.

Las dos últimas semanas de separación, junto con su ardiente excitación, lo estaban poniendo cada vez más caliente y tuvo que luchar por mantener el control. Notó el movimiento de su mano entre sus piernas, acariciándose el clítoris, y aquello fue más de lo que pudo soportar, y acabó corriéndose. Gritando su nombre, su cuerpo se tensó y comenzó a temblar mientras eyaculaba, sorprendido del efecto que tenía sobre él.

Sujetándola fuertemente contra él, no quería dejarla marchar, ni romper la apasionada burbuja en la que se encontraban.

Sin querer destruir el hechizo, Sarah disfrutó de la sensación de tenerlo dentro de ella, pero no pudo esperar más.

-Vitaly- dijo, y él masculló algo en respuesta. -Tienes que moverte. Necesito hacer pis.

Al romperse la burbuja, Vitaly se derrumbó sobre la cama, muerto de la risa, y Sarah se apresuró hacia el cuarto de baño.

Capítulo Nueve

Vitaly se despertó sólo a la mañana siguiente. Después de pasar una apasionada tarde con Sarah, disfrutaron de una agradable velada en compañía de sus hermanos y sus respectivas familias. Al haber sido prácticamente hijo único, tuvo que admitir que el barullo del grupo le resultaba un poco abrumador, pero observó lo bien que se lo estaba pasando su esposa, y eso era lo único que importaba.

Tras levantarse, entró en el salón y vio un par de botas de montar junto a una taza de viaje. Con un suspiro, volvió al dormitorio para vestirse, y regresó unos minutos más tarde con vaqueros y una camiseta negra ajustada. Tras calzarse unos calcetines, miró las botas, que, si su memoria no le fallaba, pertenecían a Chad. Al ponérselas, se sorprendió de lo cómodas que eran, y se colocó los bajos del pantalón por fuera.

Cogió la taza y la llenó con café caliente de la cafetera, antes de ponerse la chaqueta y salir al exterior. No sabía hacia dónde dirigirse y, una vez más, se acabó orientando por las voces. Esta vez le condujeron al granero, donde encontró a Sarah con sus hermanos gemelos, Joe y Chad.

Tras saludarle con un gesto, Sarah continuó acariciando a los potros que parecían disfrutar de su atención y le daban golpecitos con el hocico.

Acercándose a sus cuñados, Vitaly contempló a los potros mientras Sarah acababa con ellos.

-¿Has montado a caballo antes?- preguntó Joe.

Vitaly sacudió la cabeza, y siguió a los hermanos que le hicieron un gesto para que fuera con ellos. Pasaron por la zona de aperos, que recordaba de su primera visita, y por el trastero, y llegaron a una zona de corrales. Vitaly escuchó a los caballos y se detuvo en seco.

Uno de los hermanos entró en un corral y salió con una yegua ya ensillada.

-Esta es Bella- le informó, frotando la frente y el hocico del animal. -Es la más apacible, y la que usamos para iniciar a la gente que quiere montar.

Tras depositar su taza de café en el suelo, Vitaly se acercó a acariciar a Bella. Sorprendido de lo suave que era su pelaje, levantó las cejas cuando la yegua ensanchó las fosas nasales. Tomando los trozos de manzana que Joe le entregaba, extendió la mano con ellos, y el animal los cogió y comenzó a masticar.

Joe la sacó fuera del granero, seguido de Vitaly, que escuchaba a ambos hermanos hablando sobre la monta, qué esperar y la importancia de permanecer sentado. Espera, ¿qué?

Con una carcajada, Chad le dio una palmada en la espalda y le advirtió sobre la posibilidad de ser arrojado por el caballo.

-Bueno, eso no va a pasar, porque no va montar por terreno accidentado- dijo Sarah uniéndose a ellos. Sonriendo a su marido, le dio un apretón en la mano. -No es tan difícil. Lo prometo. Una vez que le cojas el tranquillo y te sientas cómodo, puede que hasta te guste.

Con una inclinación de cabeza, vio cómo Sarah miraba a sus hermanos, retándoles en silencio a que dijeran lo contrario. Joe se encogió de hombros, riendo, y colocó una mano en la brida de Bella. Tras observar cómo Chad se subía al caballo, Vitaly puso el pie izquierdo en el estribo y se agarró al borrén trasero para montarse en la yegua. Cuando Bella dio unos pasos hacia atrás, se aferró a su montura nerviosamente, pero Joe la detuvo y esperó pacientemente a que Vitaly se pusiera cómodo.

Sarah se acercó a ayudar y Joe le pasó las riendas. Dirigiéndose a su caballo, se montó con facilidad, y ambos hermanos se colocaron a los lados de Vitaly, y le dieron instrucciones para hacer caminar, parar y girar a Bella.

Sarah abrió la verja y los tres hombres salieron del recinto y se dirigieron hacia la parte trasera de la propiedad. Vitaly hubiera preferido quedarse en el corral la primera vez, pero los hermanos insistieron en que la mejor manera de aprender a montar es practicando en un sendero abierto.

Sus cuñados resultaron ser unos excelentes maestros, y ayudaron a Vitaly a pasar por un arroyo y a subir una pequeña cuesta. Fiel a sus palabras, Bella demostró ser un excelente caballo para un novato, aunque dudaba de la influencia que ejercía sobre ella, ya que parecía feliz de seguir al primer caballo.

La silla de montar era más cómoda de lo que esperaba, una vez logró descubrir cómo sentarse en ella sin sentir que se resbalaba. Vitaly se arrepintió de haber dejado que su miedo a lo desconocido le impidiese aprender a montar cuando se enteró de lo mucho que le gustaba a su esposa.

¿Desde cuando tengo miedo a nada? pensó, disfrutando del paseo. Puede que hubiese sido criado en Nueva York, pero no iba a permitir que lo desconocido dictara sus reacciones sin haber experimentado primero.

Viendo lo bien que se desenvolvía Vitaly con Bella, los hermanos decidieron prolongar el paseo y revisar algunas de las vallas que rodeaban la propiedad. Habían encontrado algunas vacas sueltas, y querían asegurarse de encontrar y reparar cualquier valla rota.

-¿Cómo es crecer con un gemelo?- preguntó Vitaly mientras montaban.

Riendo, Chad respondió: -Es como tener a tu mejor amigo y, a veces, tu peor enemigo mirándote.

-Quieres ser igual, pero a la vez deseas tener tu propia identidad- añadió Joe.

-Cuando éramos pequeños, éramos inseparables, pero después tuvimos una fase de pelear por todo. Creo que casi no hablamos durante la secundaria, y en el instituto ya teníamos nuestros propios amigos e intereses, y de repente, ser gemelos nos pareció muy divertido.

-Sobre todo cuando uno de nosotros se quería jugar una clase o… ¿cómo se llamaba?... Cheryl algo. Hasta el día de hoy, no creo que sepa que estaba saliendo con los dos- dijo Joe con una carcajada.

-¿Engañabais a mucha gente?- preguntó Vitaly.

Encogiéndose de hombros, Chad respondió: -A veces. Si nos venía bien.

-Sobre todo, queríamos ser vistos como independientes, no como la misma persona. En vez de ser Joe y Chad, eramos los gemelos. Como si estuviéramos unidos por la cadera o algo así- agregó Joe.

Asintiendo con la cabeza, Vitaly preguntó: -¿Cuál de vosotros tiene gemelos?

-Yo- respondió Joe.

-¿Los estás criando de forma diferente a como os criaron a vosotros?

-Más o menos. Son gemelas fraternas, aunque a veces pienso que hubiesen preferido ser idénticas.

-¿Conocéis el sexo de los bebés?- preguntó Chad.

-Aún no- respondió Vitaly. -Sarah quiere que sea una sorpresa.

-No me extraña- dijo Chad con un guiño. -¿Y tú? ¿Alguna preferencia?

-Diez dedos en las manos. Diez dedos en los pies. Mente y cuerpo sanos- respondió Vitaly. -El resto es irrelevante.

-Entiendo- dijo Joe. -Aunque en tu caso lo tienes que multiplicar todo por dos- añadió con una sonrisa.

Capítulo Diez

Cuando los hombres no estaban de vuelta a la hora acordara, Sarah comenzó a dar vueltas por el granero. Al intentar contactar con Vitaly, se dio cuenta de que se había dejado el móvil en la cabaña. Sabía que no había sido una mala idea, pero si no regresaban pronto, iba a coger una de las bicis para salir en su busca.

Su tía Hannah la encontró caminando alrededor del granero, y se la llevó dentro para ayudar con los caballos. Mientras trabajaba, Sarah seguía preocupada, pero pronto descubrió que no tenía energía hacer ambas cosas. Decidió concentrarse en lo que estaba haciendo, y ayudó a su tía a reorganizar el cuarto de los aperos y a hacer inventario.

Tras haber perdido totalmente la noción del tiempo, estaban a punto de terminar cuando escucharon el sonido de una risa masculina. Precipitándose al exterior, Sarah se sintió aliviada al ver a los tres jinetes. Cuando desmontaron, corrió hasta Vitaly y le echó los brazos al cuello.

-¿Dónde habéis estado? Estaba preocupada- le reprochó a la vez que lo abrazaba.

-No es culpa suya, hermana. Lo estaba haciendo tan bien, que decidimos revisar las vallas y perdimos la noción del tiempo. Podríamos haber llamado por radio, pero no tenía batería.

Cruzándose de brazos, miró a su marido. -Y tú no te has llevado el móvil.

Vitaly la besó en la frente y la sostuvo en sus brazos. -Sólo a mi se me podría olvidar el móvil la única vez que quieres que lo lleve encima.

Meneando la cabeza, Sarah levantó los brazos y le abrazó de nuevo. -Me alegro de que estés bien. ¿Qué tal ha ido? ¿Lo has pasado bien?

-Sí. Mucho mejor de lo que esperaba.

-Me alegra que te haya gustado, novato- bromeó Chad. -Y como parte de la lección, vas a cuidar de los caballos.

Con una mirada confusa, Vitaly preguntó: -¿Qué quieres decir?

-Quitarles las sillas, cepillarlos, darles de comer- dijo Joe.

-Lo que mis hermanos quieren decir es que te están encasquetando el trabajo porque quieren irse a tomar unas cervezas- explicó Sarah con tono seco. Le pasó a Vitaly otras riendas y ella cogió la tercera. -Venga, te enseño cómo se hace. Entre los dos lo haremos más rápido, y así me cuentas tu primer paseo en caballo.

Una vez en el granero, Sarah le enseñó a quitar las monturas y dónde ponerlas. Retiró las mantas y juntos cepillaron a los caballos. Mientras observaba cómo se alimentaban, Vitaly le dijo cuánto había disfrutado del paseo.

-Entiendo por qué este sitio es tan especial para ti, kotyonok. Y para tu familia. Aunque sabía que quería hijos, nunca he entendido el lugar tan especial que puede ser una familia numerosa - hasta ahora. Viendo cómo tus hermanos interactúan, y todos sus hijos…quiero que nuestros hijos conozcan a sus primos.

Acercándose a él por detrás, Sarah le rodeó con los brazos. -Y los conocerán, te lo prometo. No vivimos tan lejos, podemos venir cuando queramos. Esta cabaña es nuestra, y mi padre quiere que pasemos aquí tanto tiempo como podamos.

Vitaly bajo el cepillo con un suspiro. -Tengo que confesar que estoy un poco celoso de ti y de tus hermanos- comenzó. -Cuando Ana murió, fue como si el mundo de mi madre se hubiese acabado y yo ya no existiera. Después de ver el cariño que sientes por tus hermanos, y ellos por ti, quiero eso para nuestros hijos. Quiero que estén rodeados de gente y de felicidad.

-Lo estarán. Igual que tú. Como te dijo mi familia antes de que nos casáramos, ya formas parte nuestra, y siempre lo harás. Tienes hermanos y hermanas, sobrinas y sobrinos; y tienes hasta otro padre, y una tía y un tío. Y eso aquí sólo. Este último año es un buen ejemplo de la familia que has formado en VIC Enterprises, Vitaly. Tener una familia no se trata de relaciones consanguíneas, sino de cómo se tratan entre ellos y, desde mi punto de vista, tú tienes más familia de lo que piensas.

-Y todo te lo debo a ti, kotyonok.

-No, cariño, te lo debes a ti. Quizás con un poco de ayuda por mi parte- añadió Sarah con una sonrisa. –Sólo un poco.

-Sarah, te subestimas. Si no fuera por ti, puede que no estuviera aquí.

-Bueno, no estarías aquí exactamente, pero has construido tu empresa a base de miles de horas de trabajo duro. Si no fuera por que viste algo en mí, no habría tenido oportunidad de demostrar mis capacidades. Y mucho menos de casarme con el jefe.

-Bueno, también ayudó que eras una rubia sexy- le dijo con una sonrisa.

-¡Oye! ¿Eras? ¿Eras?- espetó, mirándole enfadada. -Que sepas que detrás de esta sandía hay una tía buena, maldita sea.

Riendo, Vitaly levantó la manos en señal de protesta. -Tienes razón, kotyonok. Y, aunque todavía me pareces muy hermosa, preferiría que el resto de la población masculina apartara los ojos de ti.

-¿Todavía?

-Vale, me callo- respondió él, empezando a alejarse. -Veo que cualquier cosa que diga me va a traer problemas, así que ¿por qué no vamos a comer algo?- preguntó, esperanzado.

-No tengo hambre- contestó ella, aún con la mirada enfurecida.

-Sería la primera vez- comentó él, antes de taparse la boca con la mano y darse la vuelta.

Sarah intentaba no reírse y ponerse seria.

-A ver si lo he entendido, Sr. Chekhov. Antes estaba buena y ahora como demasiado. ¿Es así?

Cuando Vitaly se giró dispuesto a disculparse, captó la mirada traviesa de su rostro antes de que estallara en risas. Suspirando de alivio, él también comenzó a reír.

-Me estaba asustando- dijo, y la envolvió en sus brazos. -Creía que esta noche iba a tener que dormir en el sofá.

Sarah se secó las lágrimas y continuó riendo. -Tendrías que haberte visto la cara mientras seguías metiendo la pata- comentó, intentando controlar la risa. Pero comenzó a reírse de nuevo.

-No ha sido tan gracioso- dijo él.

-Sí. Lo. Ha. Sido- afirmó, antes de lanzar otra carcajada.

-En mi país, una mujer nunca se burla de su marido- le dijo con tono amenazador.

Dejando de reír al momento, Sarah le miró enfurecida. -Y si lo hace, ¿qué?

Él se acercó y Sarah comenzó a caminar hacia atrás, hasta que su espalda estuvo contra una de las sillas de montar sobre un soporte.

Sujetando sus muñecas contra la montura, Vitay inclinó la cabeza para susurrarle al oído. -Tengo ganas de que nazcan los gemelos, porque creo que nos lo pasaríamos en grande usando esta silla para algo muy distinto a montar a caballo- le dijo, y ella se estremeció.

Le acarició la cara, le quitó el sombrero y enredó los dedos en su cabello, atrayéndola hacia él. -De hecho, creo que deberíamos llevarnos una a casa- añadió, y ella gimió en respuesta.

La besó en los labios, tomando posesión de su boca, explorando sus profundidades cuando ella entreabrió los labios. Liberó sus muñecas y sus manos se aferraron a su cuello, y se enredaron en su cabello.

Presionándose contra él, lanzó unos pequeños maullidos en su boca a la vez que continuaba besándole, y sus lenguas interpretaron una danza ya familiar, pero que nunca dejaba de excitarlos.

Sarah bajó los brazos y le sacó la camisa del pantalón, deslizando sus manos por dentro y acariciando su piel. Las elevó hasta el pecho, y le frotó ligeramente los pezones, disfrutando de lo receptivo que se mostraba al endurecerse con su tacto. Incapaz de resistirse, le levantó la camisa e interrumpió el beso, para continuar en su pecho. Depositó unos delicados besos por todo su vientre, cosquilleándole el pecho con su melena mientras se desplazaba hacia arriba.

Cuando su erección se rozó contra ella, pudo sentir el efecto que tenía sobre él. Bajando una mano, le empuñó a través de los vaqueros y sintió cómo empujaba contra ella.

Levantó la cabeza y lo miró. -¿Qué te parece si probamos esa silla?- preguntó.

Tras tomar varias bocanadas de aire, él la observó. -¿En qué estás pensando?

-Bájate los pantalones y súbete a la silla- ordenó, lamiéndose los labios.

Sin perder el tiempo, Vitaly se cambió de sitio con Sarah, se desabrochó los vaqueros y se los bajó por debajo de las caderas. Apoyándose por detrás, se subió a la silla y se sentó de lado. Al darse cuenta de que el asiento quedaba a la altura de su boca, se aferró fuerte a ambos borrenes.

Tras relamerse los labios con anticipación, Sarah abrió la boca y atrapó el capullo de su polla. La lamió como un polo, y se la metió en la boca para liberarla nuevamente a la vez que deslizaba los labios contra su verga. Sin soltarla del todo, volvió a metérsela en la boca, asegurándose de ejercer presión en la parte inferior con cada viaje.

Vitaly prestó atención por si oía voces en el granero, preocupado de que un miembro de la familia pudiese descubrirlos, pero su cuerpo se estremeció en respuesta a la estimulación de su esposa.

Observando la intensa mirada de Sarah mientras ésta se concentraba en su polla, se sorprendió y alegró a partes iguales de los ocasionales episodios de exhibicionismo que le proporcionaba su gatita; aunque entonces era él el que estaba medio desnudo.

Su cuerpo prácticamente vibró con la intensidad de las sensaciones que ella generaba dentro de él. Se agarró más fuerte a la silla y ella lo miró, con la cabeza moviéndose de forma continua a medida que deslizaba su boca a lo largo de su verga, ejerciendo la cantidad justa de presión y trazando círculos con la lengua. Clavando los talones contra el soporte, deseó haberse quitado los pantalones del todo, ya que quería rodear sus hombros con las piernas.

Intuyendo su frustración, Sarah se inclinó más, envolviendo los brazos alrededor de sus muslos y restregando los pulgares a lo largo de sus ingles, antes de colocar las manos sobre sus caderas. El ligero roce de sus dedos le hizo cosquillas en la parte inferior de la espalda, y luego en la parte superior del trasero, donde comenzaron a darle golpecitos, creando una vibración a juego con sus movimientos.

Esa nueva sensación hizo que se tragara sus gemidos, a la vez que luchaba contra el deseo de gritar su placer a cualquiera que estuviera lo bastante cerca como para escucharlo.

Tras restregar las manos por sus caderas y muslos, Sarah asió ambos testículos, masajeando y tirando de ellos ligeramente. Cuando sintió que él estaba cerca, aumentó la presión de su boca y deslizó el dedo por el perineo hasta el ano. Al notar cómo él se quedaba sin aliento, aceleró sus movimientos, emparejando la acción al nuevo ritmo de su respiración.

Con un gemido, Vitaly se corrió, arqueando las caderas hacia su boca. -No pares- le susurró con dificultad, y ella continuó cabeceando de arriba a abajo y bebiendo todo lo que él le ofrecía.

Cuando su cuerpo empezó a relajarse, Sarah redujo el ritmo hasta detenerse del todo. Con un pequeño ruido oclusivo, liberó su polla y se relamió los labios, mirando a su marido. Él no se pudo creer que su polla respondiera tan pronto.

Tras bajarse de la silla, se subió los pantalones, decidiendo que iban a continuar con la sesión en su cabaña. Sarah se quedó allí de pie, observando cómo se vestía. Cuando terminó, tomó su rostro con ambas manos y la besó con intensidad, saboreando sus propios jugos en su boca.

Miró a su esposa, cuyo rostro estaba arrebolado de excitación. -¿Qué te parece si volvemos a la cabaña y seguimos donde lo hemos dejado?- le preguntó, y ella asintió.

Con un brazo alrededor de su cintura, la escoltó fuera del granero. Al doblar la esquina, se toparon con Chad y su esposa, que miró a Sarah de arriba a abajo con expresión sospechosa.

-¿Todavía estabais con los caballos?- preguntó Chad, antes de que su mujer le propinara un codazo en las costillas. -¡Ay!- se quejó, y ella le dijo algo al oído, guiñando un ojo a la pareja.

Sin querer escuchar la respuesta, Vitaly apresuró a Sarah de vuelta a la cabaña, pero no pudo evitar oír las protestas de Chad cuando se dio cuenta de lo que le decía su esposa. Pensando que, seguramente, tendría peores tareas en el futuro que retozar con su mujer en el granero, estaba ansioso por retomar lo que acababan de interrumpir.

Capítulo Once

Tras abrir la puerta de la cabaña, entraron dando tumbos y quitándose las botas de montar. Vitaly le sacó la camisa a Sarah antes de quitarse la suya. Dejando que se desabrochara los vaqueros ella misma, se soltó los suyos y se los bajo hasta las caderas, apoyándose en el sofá para levantar las piernas y deshacerse de los pantalones.

Al ver que Sarah tenía dificultades para desnudarse, se puso de rodillas y le ayudó a quitarse los vaqueros, mientras ella se apoyaba contra él. Desde donde estaba, podía oler su excitación, y percibió la zona húmeda de sus braguitas. Colocando el pulgar en su centro, comenzó a trazar movimientos circulares, y ella le hincó los dedos en los hombros.

Deslizando los dedos bajo la costura, retiró sus braguitas a un lado y le abrió más las piernas, antes de introducir un dedo. Un dedo se convirtió rápidamente en dos, y Vitaly retorció la mano para rozar con la yema de los dedos los puntos más sensibles de su vagina, y Sarah empezó a jadear. Con la otra mano, le abrió los pliegues y vio cómo asomaba su clítoris, hinchado y palpitante de deseo. Presionándolo con el pulgar, volvió a trazas movimientos circulares, ejerciendo presión, mientras sus dedos desaparecían una y otra vez entre sus pliegues.

Casi de inmediato, las piernas de Sarah empezaron a temblar, y se tuvo que aferrar fuertemente a sus hombros.

Tan de repente como había comenzado, Vitaly se detuvo, liberó su mano y se puso en pie. Mirándolo sorprendida, ella gritó cuando él la tomó en brazos para llevarla al dormitorio.

Tras depositarla sobre la cama, admiró su belleza, y todo su cuerpo se sonrojó de deseo. Decidiendo que la quería desnuda, le soltó el sujetador y liberó sus colmados senos. Ella apartó el sostén a un lado y se asió los pechos, mientras él se encargaba de sus braguitas.

La mano de Vitaly se detuvo al observar a su esposa jugando con sus pezones a la vez que lo miraba con los ojos entrecerrados. Tragando saliva, deslizó los dedos por la goma de su ropa interior, y ella levantó las caderas. Le quitó las empapadas braguitas y las arrojó al suelo, antes de tumbarse en la cama con ella.

Ella continuó jugando con sus pechos, masajeándolos con dedos firmes y pellizcando y retorciendo delicadamente sus pezones, enviando una corriente eléctrica por todo su cuerpo.

Contemplando la intensa excitación de su esposa, Vitaly acarició su febril cuerpo, desplazándose hacia abajo. Colocó su enorme mano sobre su montículo y la dejó allí, mientras ella gemía. Le golpeó ligeramente el clítoris, y Sarah tiró con más fuerza de sus pezones, disfrutando del placer que atravesaba su ser.

Con los dedos índice y anular, Vitaly comenzó a deslizarlos a lo largo de sus ingles, ejerciendo presión, mientras que el corazón se abría camino entre sus empapados pliegues. Flexionando un dedo, encontró su punto esponjoso y lo presionó a la vez que frotaba.

Con un grito, Sarah agarró su mano, aferrándola con fuerza al sentir llegar su primer orgasmo. Apretando su puño, cabalgó sobre su mano, mientras los jugos de su placer se derramaban por su muñeca.

Tras liberar su mano, se la puso en la boca, y lamió y succionó sus dedos limpiándolos de sus jugos. Con un gemido, Vitaly se unió a ella y ambos lamieron los dedos; el erótico momento obligó a Sarah a frotarse las piernas una contra la otra, lo que le provocó un pequeño orgasmo que no se esperaba y que hizo que chupara los dedos de Vitaly con más intensidad.

Vitaly la agarró por la barbilla, inclinó la cabeza y la besó con firmeza, y ella le devolvió el beso con una pasión igual a la suya. Aferrando su muñeca, Vitaly sujetó su brazo a un lado de su cuerpo, y siguió devorando su boca, disfrutando del sabor de ambos en sus labios.

Tras liberar su muñeca, acercó unas almohadas que colocó bajo sus caderas. Los dedos de ella volvieron a posarse sobre sus pezones, y de nuevo jugueteó con ellos, mientras él la besaba por todo el cuerpo.

Colocándose entre sus piernas, se apoyó sobre el estómago, y puso las piernas de ella sobre sus hombros y espalda. Manteniéndolas abiertas con las manos, forcejeó brevemente cuando ella intentó cerrarlas alrededor de su cuello. Sarah gimió cuando él le sopló en la vagina antes de pasarle la lengua por el coño, haciendo un fuerte ruido acuoso que rompió la intensidad del momento, y ella rió.

Su risa se convirtió una vez más en gemidos cuando los dedos de su esposo se introdujeron dentro de ella y comenzaron a embestirla. Él apoyó los hombros contra sus muslos para que no lo lastimara, y ella sacudía la cabeza de un lado a otro con cada embestida, aferrándose a su pelo.

Arrastrando la lengua por su coño, la empujó dentro, lo que hizo que Sarah diera un salto en la cama, mientras él seguía retorciendo sus dedos dentro de ella. Su nariz chocó contra el clítoris, y alzó la cabeza para tomarlo en la boca, empujándolo contra el paladar a la vez que lo acariciaba con la lengua.

Con un grito, Sarah se arqueó hacia arriba, experimentando un intenso orgasmo y revolviéndose en la cama, mientras él continuaba lamiendo y succionando.

Cuando se calmó un poco, Vitaly retiró cuidadosamente la mano, haciendo una mueca a sus azules dedos. Agitando la mano para recuperar el tacto, se acomodó junto a ella, con el pecho contra su espalda, y le acarició el cuerpo con prolongados movimientos.

Cuando Sarah sintió que su corazón latía a un ritmo normal, alzó la cabeza para besar a Vitaly en la barbilla.

-Aún no puedo creer lo intensos que son tus orgasmos desde que te quedaste embarazada.

-Todo es más intenso. El agua de la ducha sobre mi cuerpo es una experiencia muy excitante- le dijo, restregándose las piernas una contra la otra.

-¿Eso es... normal?- preguntó Vitaly, pensando lo difícil que sería mantenerla embarazada todo el tiempo.

Encogiéndose de hombros, Sarah rió, adivinando sus pensamientos. -No tengo ni idea. El médico dijo que podría pasar. Aunque también dijo que podría dolerme. Se ve que depende de la persona.

Él la abrazó más fuerte. -Estoy impaciente por ver si vuelve a pasar- le dijo, con una sonrisa.

Sarah le dio un codazo y se rió. -¿Qué tal si primero tengo a estos dos y luego ya hablamos de futuros embarazos?

Capítulo Doce

Vitaly se quedó una semana en el rancho, disfrutando de su nueva familia. Sorprendió a todos con su decisión de ayudar con algunas de las tareas más desagradables, y pronto superó la aprensión que le producía estar cerca de animales grandes.

Tras decidir que regresarían el domingo, la pareja estaba disfrutando de una barbacoa con la familia cuando el padre de Sarah señaló unas ominosas nubes que se acercaban rápidamente.

-Parece que vais a tener que quedaros uno o dos días más- afirmó, observando el cielo. -Es probable que la tormenta empiece esta noche.

Después de excusarse, Vitaly llamó a Ivan para informarle del posible cambio de planes. Tras rechazar su ofrecimiento de enviarles el helicóptero, decidió que esperarían a que pasara la tormenta.

-Antes de que cuelgues...- comenzó Ivan, y tomó una bocanada de aire.

-¿Qué ocurre?

-Estaba esperando a que regresaras, pero si vas a tardar más…

-Ivan, ¡suéltalo!- exigió Vitaly, preocupado.

-He hablado con el abogado de Nueva York, el que administra los fondos de tus padres. Hace tres noches hubo un incendio en el edificio de apartamentos donde vivían. La policía no ha descartado que se trate de un incendio provocado, pero se inclinan más por una negligencia.

-¿Están bien? Espera. Has dicho "vivían".

-Murieron varias personas, principalmente por inhalación de humo. Hasta esta mañana no habían identificado todos los cadáveres.

-¿Y?

-Tus padres estaban entre ellos. Lo siento mucho, Vitaly.

Apoyándose contra la pared, Vitaly respiró profundamente. -¿Sabes si sufrieron?

-No lo sé. Lo siento. El incendio se produjo después de la medianoche, por lo que es posible que estuvieran en la cama. Puede que no se despertaran.

Asintiendo con la cabeza, Vitaly tragó saliva. -Eso ya es algo. Ivan, gracias por decírmelo. Eres un buen amigo, y últimamente has tenido que hacer cosas no muy agradables. Recuérdame que haga algo por ti cuando regrese.

-Vitaly, no es necesario.

-Sí. Lo es.

Tras colgar el teléfono, Vitaly caminó despacio hacia la casa. Un murmullo de risas resonaba en el aire y vio a sus sobrinos corriendo por el patio. Deseó que las cosas hubiesen sido distintas con sus padres. Estaba seguro de que en otra vida habrían querido a Sarah y a sus nietos.

Pero la suya había sido una vida de angustia y remordimientos. Cuando se aproximó a Sarah, ésta hizo una pausa en su conversación con una de sus cuñadas al ver la expresión de su rostro. Acercándose, miró a su esposa y se juró a sí mismo que jamás sería como sus padres. Siempre amaría a su esposa e hijos.

-¿Has conseguido hablar con Ivan?

Él asintió con la cabeza. -Sí, sabe que seguramente no volveremos mañana.

Acariciándole el pecho, contemplo su rostro apenado -Vitaly, ¿qué ha pasado?

-Ha habido un accidente. Un incendio- se corrigió. -En casa de mis padres.

-¿Están...?

Él sacudió la cabeza. -No sobrevivieron- dijo, preguntándose por qué no estaba más afectado.

Sarah se aproximó y le abrazó. -Lo siento mucho.

-¿Qué es lo que sientes?- preguntó Chad, uniéndose a ellos.

Ella miró a su hermano y le contó lo sucedido. Antes de que Vitaly pudiese hablar, se encontró completamente rodeado del clan Jenkins, que le ofrecía sus condolencias y abrazos. Aquel despliegue de cariño fue muy abrumador, y Vitaly sintió cómo los vestigios de su vida pasada se desvanecían con el amor y la bondad de aquella familia.

Más tarde, mandaron a los niños a la cama y sacaron varias botellas de whisky irlandés y de centeno, y repartieron vasos para todos. Brindaron por todos los que se habían ido.

Cerca de la medianoche, la lluvia empezó a caer, y Sarah acompañó a un Vitaly muy bebido a su cabaña. Tras entrar, le ayudó a quitarse la ropa mojada antes de que se desplomara sobre la cama.

-Sarah, mi Sarah- canturreó él, antes de darse la vuelta y quedarse dormido.

Sarah lo besó delicadamente y se dirigió al cuarto de baño para darse una ducha. Mientras el agua le caía por la espalda, apoyó la frente contra la pared. Le dolía la cabeza desde la cena, pero después de enterarse de la muerte de sus suegros, quería darle tiempo a su marido para que llorara su pérdida.

Cuando salió de la ducha, escuchó la lluvia caer, y supo que no se irían al día siguiente. Aunque le encantaba pasar tiempo con su familia, iba a dar a luz en menos de un mes, y estaba ansiosa por volver a casa y terminar el cuarto de los bebés.

Tras meterse a la cama, durmió de forma intermitente, con un sueño plagado de pesadillas que no había tenido desde la muerte de su madre. Asumiendo que estaban provocadas por el fallecimiento de los padres de Vitaly, se incorporó y observó a su esposo, deseando poder dormir con aquella paz. Miró por la ventana y vio que casi era de día, y aún seguía lloviendo.

Se levantó y se estiró, y estaba a medio camino del baño cuando empezó a sentir dolores. Aferrándose a su vientre, contuvo el aliento, antes de recordarse a sí misma cómo debía respirar. Al disminuir el dolor, fue a dar otro paso, pero notó que tenía los pies mojados. Miró hacia abajo y vio un charco.

Un poco confundida, se dio cuenta de lo que era, y comenzó a gritar para que Vitaly se despertara.

-¡Vitaly! ¡Vitaly, despierta! ¡VITALY!- voceó.

De un salto, Vitaly aterrizó en el suelo, donde se quedó tirado mirando a su esposa con ojos llenos de sueño. Ella se dio cuenta de que aún estaba borracho, y lo más seguro era que también lo estuviesen el resto de los adultos.

-¡Mierda!- espetó, yendo a por su teléfono. Al no encontrarlo, se acordó de la campana que habían colgado sus sobrinas en el exterior de la cabaña, para usarla en caso de emergencias. Esperando que fuera lo bastante ruidosa, Sarah fue tambaleándose hasta la puerta y la abrió. Salió al porche y comenzó a tocar la campana lo más fuerte que pudo.

El estruendo se oyó en varios kilómetros a la redonda, pero Sarah siguió llamando y esperando a que apareciera alguien. Cuando sintió otra contracción, intentó hacer sonar la campana más rápido, preocupada por si se desmayaba. Por fin oyó unos pasos, y su padre, tíos y hermanos se aproximaron corriendo.

-¿Qué ocurre?- preguntó Bill Junior.

-He. Roto. Aguas-. anunció Sarah, ante de caer de rodillas.

Sus hermanos la ayudaron a levantarse y la condujeron de vuelta a la cabaña, donde un aturdido Vitaly se estaba enfundando unos pantalones.

-Lo he oído- logró decir, mientras buscaba sus zapatos.

-Y, ¿dónde crees que vas?- preguntó Hannah, mirándole con las manos en las caderas.

-Al hospital.

-No llegarías ni a la carretera en ese estado- espetó la mujer. -Chad, Joe. Coged el todoterreno e id a ver si el médico está despierto.

Cuando los hermanos salieron, Hannah comenzó a dar órdenes para que metieran a Sarah en la cama.

Observando todo el jaleo, Vitaly preguntó: -¿Hay un médico cerca?

-El mejor del valle- respondió Max. -Y tiene experiencia en partos de gemelos.

Vitaly se sintió más aliviado, hasta que Sarah intervino: -Se refiere a los caballos.

-Y a las vacas- añadió su tío.

Cuando Vitaly miró a uno y a otro de los Jenkins, la habitación comenzó a dar vueltas y su visión se oscureció.

Capítulo Trece

Vitaly se despertó con un lamento. Levantó la mano y se tocó una protuberancia en la parte posterior de la cabeza, mientras intentaba recordar lo sucedido. Se incorporó y se dio cuenta de que estaba tumbado en el sofá de la cabaña.

Al oír gritar a Sarah, se acordó de lo que había pasado e intentó levantarse de un salto, pero acabó derrumbándose en el sofá con un gemido.

-Tienes una conmoción cerebral- le informó una voz familiar.

A mirar a su alrededor, Vitaly vio al padre de Sarah sentado en una silla, con una sonrisa petulante en el rostro. Cogió una botella de agua del suelo.

-El médico ha dicho que estás bien, pero vas a sentir náuseas. Toma, bebe.

Vitaly trató de asentir con la cabeza en agradecimiento, pero al coger la botella, hizo un gesto de dolor. Tras quitarle el tapón, le dio un largo trago, casi atragantándose al notar su sabor, y comenzó a toser.

-¿Qué es esto?- consiguió preguntar.

-Electrolitos. No saben muy bien, lo sé, pero te harán bien. O, al menos, eso es lo que ha dicho el médico.

-¿Es apto para consumo humano?- preguntó Vitaly, intentando dar otro trago.

Golpeándose las piernas con unas risotada, Bill respondió: -No tengo ni idea, pero, conociendo al médico, no te daría nada peligroso.

Cuando Sarah comenzó a llorar, Vitaly intentó levantarse, pero la habitación empezó a girar y Bill le obligó a sentarse de nuevo. -Con calma, hijo, no le harás ningún favor a Sarah si te caes otra vez.

En ese momento, Max entró en la cabaña con una nevera portátil. Al ver que Vitaly estaba despierto, la abrió y sacó una bolsa de hielo. Vitaly le dio las gracias y se la colocó en la parte posterior de la cabeza.

La puerta de la habitación se abrió y Hannah asomó la cabeza. Al ver a su marido, le hizo un gesto de impaciencia con la mano, y él le pasó la nevera. Tras dedicar una mirada de desaprobación a Vitaly, volvió a entrar en el dormitorio y cerró la puerta detrás de ella.

Vitaly escuchó la melodía de su móvil y empezó a buscarlo, pero Max lo sacó de su bolsillo y se lo entregó.

-Ese Ivan es un buen hombre- le dijo, mientras Vitaly miraba el teléfono con ojos entrecerrados. -Se las ha arreglado para encontrar un ex-piloto del ejército dispuesto a volar con este tiempo, aunque no un obstetra que quisiera acompañarle. Y aunque lo lograse, Sarah no puede volar en estos momentos. Las contracciones son cada dos minutos. Pero en cuanto pase el temporal, ha prometido traer cualquier cosa que necesites- le informó Bill.

-Ivan es el mejor- le dijo Vitaly, escuchando gritar a Sarah de nuevo. -¿No debería estar ahí dentro?

-Eso depende de ti- dijo Max. -Está en buenas manos. Te lo prometo. El médico ha asistido partos humanos antes, y mi Hannah era enfermera antes de que nos conociéramos.

Asintiendo, Vitaly se deslizó hasta el borde del sofá y comenzó a levantarse lentamente. Respirando por la nariz, consiguió moverse a la vez que sujetaba la bolsa de hielo contra su cabeza. Con piernas temblorosas, miró a los dos hombres, que parecían impresionados, y dio un par de pasos hacia el dormitorio.

Mientras atravesaba la estancia, se sentía como si se moviera a paso de tortuga, y finalmente llegó a la puerta. Tras llamar ligeramente, esperó, y se sorprendió cuando apareció Hannah, que lo miró de arriba a abajo, antes de dar un paso atrás para dejarle pasar.

-Ya era hora- le dijo, y cerró la puerta ante las risas de Bill y Max.

Al ver a Sarah en la cama, Vitaly se aproximó y se sentó a su lado, le besó la coronilla y ella le apretó la mano.

Un hombre que no conocía, enfundado en vaqueros desgastados, botas de montar y camisa de franela, salió del baño. Al ver a Vitaly, le tendió la mano.

-Soy Jim Waverly, aunque me llaman el médico. Usted debe ser el futuro padre.

-Vitaly- respondió, estrechando la mano del médico.

-Vitaly, su esposa e hijos parecen estar bien. Todos tienen un pulso fuerte y no hay señales de peligro. En estos momentos, es cuestión de esperar a que los bebés decidan salir.

-Es demasiado pronto. ¿Qué pasa si hay complicaciones?- preguntó Vitaly, sosteniendo la mano de Sarah.

Frotándose el mentón, el médico miró a la pareja. -Los gemelos suele nacer pronto. La gente dice que se quedan sin sitio. No tiene de qué preocuparse- dijo, ignorando la pregunta.

Mientras el médico hablaba, Sarah tuvo otra contracción y apretó la mano de Vitaly fuertemente. Con un lamento, él intentó retirarla, pero ella la estrujó aún más.

-Va a ser un parto natural, así que es mejor que no se acerque demasiado en ciertos momentos. De lo contrario, compartirá su dolor- bromeó, con una sonrisa.

El tiempo pareció detenerse para Vitaly mientras se concentraba en Sarah. Hannah controlaba las contracciones y el médico la vigilaba. Cuando las contracciones se sucedieron más rápido, el médico se puso en pie y, antes de que Vitaly se diera cuenta, él y Hannah estaban ayudando a Sarah a dar a luz.

Cuando Vitaly quiso quitarse de en medio, Hannah lo detuvo.

-No, vuelve a sentarte donde estabas. Tenemos que concentrarnos en los bebés. Vigila a Sarah.

Vitaly asintió y se volvió a sentar contra el cabecero de la cama, asiendo la mano de Sarah. Acariciandole el rostro, apartó el sudoroso cabello de su cara, y cogió la toalla y el agua que estaban al lado de la cama. Le humedeció la frente y las mejillas, y ella le apretó la mano agradecida, incapaz de hablar.

Cuando volvió a sentir las contracciones, contuvo el aliento ante un dolor que parecía querer destrozarla. Apenas sintió cómo Vitaly le acariciaba la cabeza a la vez que le recordaba que respirara. Con unas breves bocanadas, consiguió volverse a calmar hasta la siguiente contracción. Gritando, se aferró fuertemente a su mano, y él chilló en respuesta.

-Parece que los gemelos están listos- dijo el médico con voz calmada, y comenzó a dar órdenes a Hannah.

Fuera del dormitorio, la familia iba y venía comentando las novedades. La tormenta había amainado, e Ivan llamó para informar de que un helicóptero estaba en camino, aunque no iba a llegar antes de el parto.

Al llanto de un recién nacido se sumó otro, y en el salón se escucharon vítores. De un salto, Bill se puso en pie y corrió hacia la puerta del dormitorio, y se asomó para ver al médico y a Hannah ocupados con los bebés, y a Vitaly abrazando a una agotada Sarah.

El médico lo vio y le dijo: -Tienes un par de nietas-. Bill lanzó un hurra de alegría y cerró la puerta ante la airada mirada de Hannah.

Dándose la vuelta, miró a todos los presentes y gritó: -¡Dos niñas!

Capítulo Catorce

Pasaron varias horas antes de que el helicóptero pudiese aterrizar en el rancho. Tras posarse junto al granero, Ivan salió de él seguido de otro hombre. Miró a su alrededor y vio a Vitaly, y se acercó hacia él.

Ivan extendió una mano para estrechársela, pero Vitaly tiró de ella y le dio un abrazo.

-Niñas, Ivan. Tengo dos niñas.

-Enhorabuena, jefe. ¿Cómo están todas?

-Muy bien-. Vitaly se dio la vuelta y reconoció al obstetra de Sarah. Tendiéndole la mano, dijo: -Gracias por venir.

-No me lo perdería por nada del mundo- contestó el médico. -¿Dónde están?

Al entrar en la cabaña, Vitaly presentó a los dos hombres a la concurrida sala. Se acercaron al dormitorio y llamó delicadamente, antes de entrar con el médico. Junto a la cama, el obstetra se presentó al doctor Waverly y a Hannah antes de examinar a Sarah y a los bebés.

-¿No ha cortado los cordones umbilicales?- preguntó.

Sacudiendo la cabeza, Waverly dijo: -No. He estado leyendo sobre los beneficios para la salud de no cortarlos demasiado pronto. Pensé que, si no llegaba a tiempo, le iba a dejar al padre hacerlo.

Asintiendo, el obstetra elogió la decisión del veterinario y abrió un maletín para sacar sus instrumentos. Tras hacer un gesto a Vitaly, éste le siguió al cuarto de baño, donde ambos se lavaron las manos y se pusieron guantes. De vuelta al dormitorio, abrió un envoltorio de plástico y le entregó unas pinzas a Vitaly.

-¿Le gustaría hacer los honores, papá?

Tomando las pinzas, Vitaly siguió las instrucciones del médico y cortó los cordones umbilicales. Una vez hecho, Hannah y el veterinario depositaron a los gemelos en sus cunas mientras el obstetra terminaba con Sarah.

Pasaron varias horas antes de que el médico dejara volar a Sarah y a los bebés, pero estaba impresionado de lo bien que había salido todo, y seguía moviendo la cabeza con incredulidad.

Mientras se preparaban para marchar, una de las sobrinas de Sarah preguntó: -¿Cómo se llaman?

Sarah miró a Vitaly y este asintió con la cabeza. Con una sonrisa, levantó al bebé que estaba sosteniendo, -Esta es Anna-, dijo, y, señalando al bebé en brazos de Vitaly,: -Y esa es Katie.

-¿Katie?- preguntó su padre, limpiándose las lágrimas del rostro.

Sarah asintió. -Dijimos que si teníamos niñas las íbamos a llamar como dos personas muy especiales: la hermana de Vitaly y mamá- dijo Sarah, secándose sus propias lágrimas.

-Es una idea estupenda- añadió su padre, abrazándola. -Estupenda. Ya era hora de tener a una pequeña Katie correteando por aquí, y también necesitábamos una Anna.

Cuando todos hubieron subido al helicóptero, Ivan se quedó para recoger sus cosas y, tan pronto como la carretera estuviese despejada, iba a conducir el coche de Vitaly. Chad se ofreció a devolver el coche más adelante, pero Ivan rehusó amablemente, ya que no había suficiente espacio para todos en el helicóptero.

Se despidió con un gesto cuando el aparato se elevó en el aire, y vio cómo se alejaba en dirección a San José. Dándose la vuelta, regresó a la cabaña y se sorprendió al ver que ya habían limpiado todo y hasta habían cambiado las sábanas.

Un aroma a pollo asado llamó su atención, y se dio cuenta de que tenía mucha hambre. Una de las mujeres entró con una cesta llena de comida, y él comenzó a salivar.

-Imaginé que tendría hambre- le dijo, antes de depositar la cesta sobre la mesa.

Con un gesto de agradecimiento, dejó lo que estaba haciendo y se dispuso a comer.

Ivan no pudo viajar hasta la mañana siguiente. Después de prometer enviarles noticias de todos, condujo directamente al hospital y se dirigió al ala infantil. Tras registrarse, estaba caminando hacia la habitación, cuando vio a Vitaly en el pasillo.

Vitaly se dio la vuelta al oír su nombre, y sonrió a su amigo.

-Iba a ver a las niñas- le dijo, y caminaron juntos hasta la sala de bebés. Acercándose al cristal, señaló a las gemelas, y la enfermera les saludó desde dentro.

-¿Cómo está todo el mundo?- preguntó Ivan, felicitando a su jefe una vez más.

-Estupendo. Todo ha ido tan bien que aún estoy esperando que suceda una desgracia.

Dando unas palmaditas a su jefe en la espalda, Ivan dijo: -A veces las cosas salen bien.

Tras decidir no visitar a Sarah, Ivan abandonó el hospital después de transferir todas las cosas del coche de Vitaly, y se fue a casa.

Vitaly entró en la habitación y se detuvo al ver a Sarah amamantando a las niñas. Ella levantó la cabeza y sonrió, y le preguntó por qué había tardado tanto.

-He ido a acompañar a Ivan a la salida.

-¿No ha querido vernos?

-Ha visto a las niñas, y luego ha dicho que quería descansar. Seguro que vuelve en un par de días.

Sentándose a su lado, contempló a las tres personas más importantes de su vida.

-¿Has visto lo que hemos hecho?- preguntó, todavía incrédulo. -Y son perfectas en todos los sentidos. Como tú- añadió, besándola.

Sonriendo, ella dijo: -Aún estoy en una nube con todo lo que ha pasado. Y estas niñas… son nuestras. ¿Estás preparado para vivir con tres mujeres bajo el mismo techo?

-Si todo va según el plan, pronto tendrán hermanos para protegerlas.

-Me siento muy afortunada- exclamó Sarah, y se inclinó para besarlo. -Te quiero muchísimo, Vitaly.

-Y yo a ti, kotyonok. Más de lo que puedo expresar con palabras.

FIN

¡HAZ CLIC AQUÍ

para suscribirte a mi boletín de noticias y recibir actualizaciones EXCLUSIVAS sobre ofertas, anticipos y novedades!